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nos corriplace anunciarles que 

El Gran Mesón de Alcalá 
e/ San Felipe Neri, 3 - Telf.: 91 883 62 81 - ALCALA DE HENARES 

Con las especialidades gastronómicas 
que ustedes conocen. 

Les recomendamos: 

• PANES DE LA ABUELA 
• MIGAS ILUSTRADAS 
• PICADILLO DE MATANZA 
• NUESTRA FAMOSA PARRILLA 

DE CARNES 

Ahora también: 

• ASADOS EN HORNO 
TRADICIONAl DE lEÑA 

• CERVEZA ESPECIAl 
FABRICADA 
POR NOSOTROS MISMOS EN 
lA BODEGA DE lA CASA VIDA 

Salones para 

BODAS, BANQUETES, COMUNIONES ... 
Un nuevo servicio de "La Ruta de los Mesones" 
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lhí esttin los tres 
Bartolomé González, Luis 

Súarez y Manuel Peinado. ¡Velay 
la triple opción para alcalde que 
el día 13 de junio del 99 encon
trará el elector complutense! 
Aquí han sido citados por orden 
cronológico de acceso a la res
ponsabilidad de candidato. Pri
mero fue González, quien ya 
está nominado para encabezar 
la candidatura del PP desde 
hace mucho tiempo. Después 
llegó Suárez, elegido hace poco 
más de una semana por IU; si 
todo sale como es previsible, 
retornará a la corporación 
municipal complutense veinte 
años después de haber llegado a 
ella en 1979, como miembro de 
la extinta ORT. Y la oferta de 
alcaldables se completó el sába
do con la elección por el PSOE 
de Peinado, nuevo en esta plaza. 

Para el caso de que el PP sea 
el partido más votado y no 
alcance mayoría absoluta, se 
abre otra vez la posibilidad de 
que PSOE e IU sumen sus fuer
zas para imponer gobierno y 
alcalde. Socialistas y comunis
tas no han encontrado manera 
de sumar sus fuerzas municipa
les en el último trienio, así que 
no es completamente descarta
ble que sigan sin poder hacerlo. 
Sin embargo, hay que tener en 
cuenta que el criterio de Suárez, 
ya en el 95, era que no había 
que permitir al PP que llegara a 
gobernar si no era irremediable. 
El criterio de Suárez era enton
ces que PSOE e IU tenían que 
ponerse de acuerdo para formar 
gobierno. Cabe suponer que, 
más o menos matizado, hoy su 
criterio será el mismo, pero aho
ra ya no opina desde fuera, sino 
como líder doble de IU. como 
coordinador y como primero de 
su candidatura, lo que debe dar 
mayor peso a sus tesis. 

Aunque hay quienes quieren 
que PSOE e IU avancen ya hacia 
un acuerdo, poco podrán nego
ciar antes de conocer el resulta
do de las elecciones. Según las 
encuestas, el PSOE sube e IU 
baja, pero sus cotizaciones rea
les no se conocerán hasta el 13 
de junio del 99 y sólo entonces 
podrán cerrar tal negocio. 

PUERTA de Madrid 
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Peinado, candidato a alcalde de Alcalá 
El resultado de las elecciones 

primarias del PSOE en Alcalá no 
ha deparado sorpresa alguna. 
Muy al contrario, se han conser
vado las fuerzas relativas en la 
proporción que estaban desde 
hace semanas. El lector intere
sado en estas elecciones podrá 
recordar que hace un mes escri
bíamos en esta misma página 
que las apuestas estaban 6 a 4 
a favor de Peinado sobre Muñoz. 
De hecho, ésa ha sido casi exac
tamente la proporción arrojada 
por la jornada electoral del 
sábado, en la que Peinado ha 
obtenido 152 votos y Muñoz se 
ha alzado con 106. Para que los 
datos queden completos tam
bién aquí, recordemos que Pilar 
Lledó ha conseguido 60 votos, lo 
que dice con toda claridad -y 
provoca cierto asombro-- que al 
menos 19 personas que la apo
yaron con sus firmas para ele
varla a candidata no han consi
derado necesario molestarse en 
votar o al menos en votar por 
ella. Misterios de la "realpolitik". 

Ahora vamos a ver si el PSOE, 
que ya ha agotado su más rica 
veta de interés electoral un tan
to a lo bruto, volándola en vez 
de explotarla durante meses, 
consigue mantener el interés de 
los electores sobre sí. Nuestro 
criterio, ya expresado en otras 
ocasiones, es que los socialistas 
se han equivocado al hacer pre
valecer criterios aparatistas 
sobre sus primarias en vez de 
aceptar maneras democráticas 
profundas que a algunos les 
habrían parecido muy arriesga
das, pero en cualquier caso 
durante meses habrían conver
tido al PSOE en el partido de 
referencia en la política españo
la. No lo han querido así, y no lo 

han querido porque temían que 
el partido se dividiera si se daba 
cancha a la discusión y al deba
te largo y extenso entre las 
diversas candidaturas. Quizá 
los aparatistas tengan buenos 
motivos para hurtar a la socie
dad el conocimiento extenso y 
profundo de los diversos candi
datos y de sus propuestas, pero 
el hecho es que ahora ya se ha 
cerrado el proceso cuando aún 
falta casi un año para que los 
ciudadanos sean llamados a las 
urnas municipales. 

El PSOE ya tiene sus diferen
tes candidatos a alcaldes. ¡Bue
no! Y ahora, ¿qué? Ahora todo el 
mundo empezará a irse de vaca
ciones y los candidatos, que 
como tales no serán nadie hasta 
las vísperas electorales, tende
rán a hundirse en el olvido y el 
efecto promotor del voto que es 
inseparable de las elecciones 
primarias tenderá a cero a 
medida que vaya transcurrien
do el año preelectoral. También 
es interesante conjeturar cuán
to entusiasmo personal podrá 
poner en su tarea partidista una 
persona que continúe en su car
go público aún durante casi un 
año después de haber sido des
cartada por su partido como 
aspirante a alcalde. No es lo 
mismo trabajar en la propia 
promoción que en la promoción 
del hasta ayer rival. 

Si el PSOE hubiera temido 
menos al ejercicio democrático 
habría sostenido creciente el clí
max de sus primarias hasta 
última hora, con debates y dis
cusiones, para elegir finalmente 
un candidato que llegara a las 
urnas después de haber cultiva
do durante meses sus alternati
vas en el campo electoral. 
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Ganzález v Peinado 
Según se dice, Bartolomé Gon

zález prefiere a Manuel Peinado 
al frente de la candidatura del 
PSOE porque estima que le será 
más fácil derrotarlo que a Muñoz 
o a Lledó. Eso es opinable. 

La juventud de Muñoz y su 
experiencia en asuntos políticos 
locales, tanto en los internos de 
su partido como antaño en los 
entresijos de la alcaldía y des
pués como concejal portavoz del 
PSOE y presidente de una dele
gación de distrito, lo convertían 
en un rival dificil de batir sobre 
el terreno. En cuanto a Pilar Lle
dó, quizá promoviera la mayor 
preocupación de González por
que podría llevar en su favor su 
antigua vinculación con el movi
miento vecinal y una larga tra
yectoria política profesional con 
responsabilidad gubernativa a 
nivel mucho mayor que el de 
alcaldesa de pueblo; y a todo 
ello habría que añadir el plus de 
ser mujer, ese plus que no se 
sabe si existe en democracia o 
no, pero con el que los ortodo
xos suelen contar. Por eso, Bar
tolomé González quizá creyera 
que su mejor oportunidad era 
contra Peinado. Se equivoca. 

Los filosocialistas estarán hoy 
muy satisfechos en Alcalá por
que consiguieron tres precandi
datos presentables al puesto de 
alcalde. Entre todos ellos, los 
más de los militantes alcalainos 
han preferido el cambio pilotado 
por el secretario general, con la 
carga de ilusión que la sugeren
cia de cambio suele generar con 
su solo enunciado. Porque la 
palabra para los socialistas es 
ésa: ilusión. Pilar Lledó y Fran
cisco Muñoz tenían la fuerza de 
ser bien conocidos, pero esa 
fuerza era tambien su limita
cion. Manuel Peinado es políti
camente un desconocido y eso 
tiene desventajas, pero tiene la 
enorme ventaja de suscitar 
expectativas y eso lo convierte 
en depositario de muy amplias 
esperanzas socialistas. 

La elección hecha por el PSOE 
ha sido la peor noticia de las 
tres posibles para Bartolomé 
González. Eso sí: el alcalde dis
pone casi de un año para prepa
rar los deberes, para que el pro
fesor Peinado no lo suspenda en 
la reválida de junio del 99. 

SIÍ.O SE NOTA QUE ES DIESEL 
CADA l .ZOO KMS. 

AuloE&a Antigua Ora Naciooal I~ Km. 32,300. 
Tel.::9t 882 9730· 91882 97 32. 
Abiáde Henwes (MADRID}. 

www.volvacars.volvo.es 
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Como prevenciín de la legionelosis, 
las torres de retrigeraciín deberán ser 
notificadas v cumplir ciertos requisitos 
Las instalaciones de riesgo en relación con la Legtonelosis -tanto las que afectan a los 
ambientes exteriores (torres de refrigeración y condensadores eyaporativos) como las que 
afectan a ambientes interiores (aparatos de enfriamiento de aire evaporativo y humectado
res que generen aerosoles)- deberén ser notificadas a la dirección general de Salud Pública y 
.cumplir ciertos requisitos con respecto a su ubicación, limpieza y mantenimiento, según 
determina una Orden de la Consejería de Sanidad y Servicios Sociales de la CAM que ha sido 
publicada en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid del pasado 19 de junio. Los ser
vicios de Salud Pública vigilarén el cumplimiento de esta orden mediante inspecciones. 

Las industrias, estableci
mientos públicos e institucio
nes que dispongan de las ins
talaciones anteriormente cita
das deberán notificarlo a la 
dirección general de Salud 
Pública, preferentemente 
antes de su puesta en funcio
namiento. En Alcalá de Hena
res, el censo está práctica
mente completo ya que se 
empezó a elaborar tras el bro
te que surgió en nuestra ciu
dad en agosto de 1996, cau
sando, según cifras oficiales, 9 
muertos y 224 afectados. 

Según explicita la Orden, la 
instalación de los equipos 
deberá efectuarse de manera 
que sean fácilmente accesibles 
para las operaciones de lim
pieza y mantenimiento; ten
drán un dispositivo para 
tomar muestras de agua y 
barreras apropiadas para 
reducir la entrada de sucie
dad. 

Luis Velázquez, Jefe de Servicio de Salud Pública del Area 3 

Luis Velázquez afirmó que 
desde que se produjo el brote 
de Legionelosis en Alcalá se 
habían dedicado muchos 
esfuerzos para que no volviera 
a producirse. "El año pasado 
se inspeccionaron hasta tres 

veces, como media, todas las 
instalaciones que tenemos en 
el censo. Teniendo en cuenta 
que la investigación científica 
todavia no ha despejado todas 
las dudas y como prevención 
tenemos una actuación algo 

más intensa en Alcalá, pero lo 
que ocurrió aquí podria haber 
ocurrido en cualquier otro 
municipio". 

El objetivo de la Orden de la 
Consejeria de Sanidad y Servi
cios Sociales es prevenir la 
Legionelosis a través de la 
adopción de medidas higiéni
co-sanitarias en las instalacio
nes consideradas de riesgo 
para esta enfermedad, provo
cada por una bacteria del 
género legionella, que puede 
presentarse como un proceso 
febril de tipo gripal o un cua
dro neumónico, conocido 
como Enfermedad del Legio
nario. La infección se transmi
te por inhalación de la legione
lla, vehiculizada a través de 
gotas de agua suficientemente 
pequeñas como para penetrar 
profundamente en el pulmón. 
La Legionelosis puede presen
tarse como casos aislados o 
como brote epidémico. Su fre
cuencia de aparición es impor
tante, constituyendo uno de 
los tipos de neumonía infec
ciosa más frecuente en el 
mundo desarrollado. 

La ubicación es otro aspecto 
destacado de esta normativa. 
Las torres de refrigeración y 
los condensadores evaporati
vos no podrán realizar descar
gas directas de bioaerosoles a 
zonas públicas. Tendrán que 
estar colocados en lugares ais
lados -cubiertas de edificios- y 
alejados de ventanas y tomas 
de aire. En el caso de las ins
talaciones que existen en Alca
lá y están censadas, su ubica
ción está vigilada por el servi
cio de Salud Pública del Area 
3 , que dirige Luis Velázquez. 

El alcalde entregó penanalmeme un dipl1ma de recanacimient1 

Las instalaciones de riesgo 
para la Legionelosis, según 
explicó el ·doctor Velázquez, 
han de realizar dos limpiezas 
obligatorias todos los años, 
una a comienzo de la primave
ra y otra a comienzo del otoño. 
"Las torres y los aparatos han 
de mantenerse limpios, en 
buenas condiciones de funcio
namiento y conseivación. Y el 
agua con la que trabajan tiene 
que estar desinfectada de 
manera continua, bien con 
cloro o bien con otros desin
fectantes autorizados por el 
Ministerio de Sanidad y Con
sumo". 
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El avuntamiento distingue a los empleados 
municipales con más de 20 años de antigüedad 

Doce empleados municipa
les fueron distinguidos el mar
tes 30 de junio con la entrega 
de un diploma en el que se les 
reconoce los más de 20 años 
que llevan desempeñando su 
trabajo en el ayuntamiento de 
Alcalá. Alberto Peña Alcalde, 
Miguel Manzanera Pallarés, 
Pablo Toledano Gutiérrez, 
Milagros Rodao Hernández, 
Alejandro Mansilla Mendoza, 
Pepita Ferrer Arcos, Rogelio 
del Hoyo Vallejo. Francisco 
Soriano Medida, Tomás Blan
co Mata, José AntoÍlio Izquier
do Hernández, Dionisia 
Ramos López y José Luis De 
Sistere, recibieron de manos 
del alcalde un diploma que les 

reconoce sus más de 20 años 
de empleo en el ayuntamiento. 

El acto se celebró en el salón 
de plenos del ayuntamiento. 

PUERTA de Madrid 



las vecinas ven muchas desventaias en la canveniín al nieva cambusdble 
v se queJan de q1e Gas lablral esté acblanda sin consunar1es 

3.000 familias de Nueva Alcalá 
v Tatbla Pintora decidirán 
entre propano o uas natural 
Más de 3.000 familias divididas en 75 comunidades de propietarios de los barrios de Nue
va Alcalá y Tabla Pintora decidirán en las próximas semanas si quieren que Gas Natural 
les suministre su combustible o si por el contrario prefieren seguir utilizando el propano. 
La Asociación de Vecinos .. Azaña" convocó el pasado 30 de junio una asamblea a la que 
invitó a todos los presidentes de las comunidades de vecinos para tratar esta cuestión. 

Hace meses que la empresa 
Gas Natural inició una impor
tante operación en Nueva 
Alcalá y Tabla Pintora. La 
empresa REPSOL, con la que 
las 3.000 viviendas de los cita
dos barrios tienen firmados 
sus contratos de suministro, 
cedió estos clientes a Gas 
Natural, cumpliendo una polí
tica de empresa que se desa
rrolla en España desde hace 
algún tiempo para favorecer la 
expansión del nuevo combus
tible. 

Hace meses que Gas Natural 
gestiona ya los recibos de 
estos usuarios alcalaínos y su 
intención ahora es renovar las 
instalaciones de toda la urba
nización y cambiar el consu
mo de propano por el de gas 
natural. Para ello, la empresa 
inició gestiones con la aso
ciación de vecinos "Azaña", 
después de que 40 presidentes 
de comunidades de vecinos 
dieran su aprobación a que la 
entidad vecinal les representa-
ra. 
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Emilio Martínez, presidente de la Asociación de Vecinos Azaña, en el centro 
de la fotografía, junto a otros dos miembros de la entidad vecinal. 

Empresa y asociación de 
vecinos han llegado a elaborar 
un convenio provisional en el 
que se especificaban los térmi
nos de la operación. Este con-

venio, presentado en la asam
blea del 30 de ju.nio. no fue 
muy bien recibido por los veci
nos presentes en la reunión 
que, carentes de la informa-

LaCOlllllllÜltlde 
... por. parta, 
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... tenido 
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delnfannar 

C01118111•tem•te 
de la 011eracl6n 
a los vecinos 

ción suficiente, decidieron rea
lizar encuestas en todas las 
comunidades de propietafios 
antes de tomar cualquier deci
sión. 

Durante la asamblea, los 
vecinos se quejaron de que 
Gas Natural hubiera empeza
do a abrir zanjas sin contar 
con su opinión y manifestaron 
su oposición al cambio de 
combustible, ya que en su opi
nión no sólo no les va a repor
tar ninguna ventaja sino todo 
lo contrario. Consideran que 
van a resultar perjudicados, 
por ejemplo si hay desperfec
tos en sus domicilios durante 
las obras de conversión o a la 
hora de abonar sus facturas, 
puesto que la tarifa fija resul
ta más cara que la que pagan 
en estos momentos. 

Técnicos de Gas Natural, 
también presentes en la asam
blea aunque sólo se les dejó 
intervenir al final, se quejaron 
de no haber podido explicar a 
los vecinos convenientemente 
en qué consistía la operación. 
Sus argumentos son que el 
gas natural es un combustible 
en expansión y quizás dentro 
de unos años sea obligatorio 
su uso. En este momento, la 
empresa les facilita totalmente 
gratis la conversión pero a lar
go plazo nadie puede predecir 
qué ocurrirá. Con respecto al 
precio, se insistió en que los 
precios no los fija la empresa 
sino el Boletín Oficial del Esta
do y que en cualquier caso 
estaban aquilatados para que 
los recibos fueran muy simila
res a los que se pagan hasta el 
momento. Los representantes 
de la compañía de gas comen
taron también los cinco millo
nes de pesetas que "ta empresa 
tenía pensado gastarse en 
Nueva Alcalá y Tabla Pintora 
en asfaltado de calzada, pavi
mentación de aceras o instala
ción de mobiliario urbano en 
aquellas zonas que los vecinos 
indicaran. 

Sea como fuere, el asunto 
queda a expensas de las reu
niones que mantengan próxi
mamente las comunidades de 
propietarios. 

PUERTA de Madrid 
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los resultados 
de IU de Alcalá, 
ni sorprendentes 
ni preocupantes 

Los miembros de Izquierda 
Unida que hoy conformamos y 
damos soporte a la Plataforma 
de la Izquierda felicitamos al 
conjunto de la Asamblea de 
Izquierda Unida de Alcalá por 
haber colocado en su sitio o que 
le hayan dado a cada uno, el 
puesto, la situación, la califica
ción, o lo que se merece, etc. en 
el proceso de primarias del día 
23 de junio. 

Para ello nos tenemos que 
remontar en el tiempo, justo 
cuando se empezó a elaborar la 
candidatura de las últimas elec
ciones municipales, ya que es el 
momento en que el compañero 
J.M. Polo da un giro en su con
cepción de la forma de entender 
el funcionamiento interno de 
Izquierda Unida, acato de las 
decisiones emanadas de los 
órganos de dirección (Asamblea 
de adscritos, Consejo Político, 
etc.) y posteriormente, giro radi
cal en la política de alianzas, sin 
ninguna base política en que 
apoyarse. Los resultados obteni
dos en el proceso de primarias 
celebrado el pasado día 23 de 
Junio son consecuencia de 
todos estos cambios y otros 
acontecimientos que han acae
cido en el transcurso de los últi
mos tres años y que la Platafor
ma de la Izquierda ha combati
do y denunciado dentro de la 
organización, que al fin y a la 
postre es donde corresponde 
hacerlo. Es por esto y no por la 
imposibilidad de que 16 perso
nas no pudieran formalizar su 
adscripción a Izquierda Unida, 
por resolución de la Dirección 
Regional, aplicando los Estatu
tos de Izquierda Unida-CM Artí
culo 6 párrafo 4º, que dan la 
potestad a la Dirección Regional 
para admitir solicitudes de in
greso colectivas. Al compañero 
hay que decirle que no se pue
den justificar derrotas con me
dias verdades, ya que son peo
res que las mentiras. 

El compañero califica de "sor
prendente y preocupante" la vic
toria de la Plataforma de la 
Izquierda en Alcalá, en la elec
ción del candidato regional. Sin 
embargo, a nosotros no nos 
parece sorprendente ni mucho 
menos preocupante la derrota 
del candidato de la Dirección. 
Para ello debemos recordar que 
J .M. Polo, siendo Coordinador 
General de !U-Alcalá, mantuvo 
invernada a la organización 
durante casi un año, que en 
aquel entonces él era el único y 
más genuino representante de 
Ángel Pérez en Alcalá, que en 
este momento empieza a coger 
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fuerza la tan llevada y traída 
moción de censura que nos lleva 
a la celebración de unas asam
bleas irregulares donde se cam
biaba el orden del día, depen
diendo de la asístencia para 
poder llegar a un acuerdo con el 
PSOE-Alcalá olvidándose de que 
no se puede ir corriendo con 
alguien que ha sido incapaz pre
viamente de dar un paso en 
conjunto con Izquierda Unida. 
En este momento se fragua la 
propuesta de expulsión de seis 
compañeros de !U-Alcalá, curio
samente todos ellos de la Plata
forma de la Izquierda, y contra
rios al pacto por el pacto con el 
PSOE, donde el compañero, hoy 
se puede decir ya que la organi
zación está normalizada, se per
mite el lujo de argumentar en 
los órganos de dirección regio
nales. que con la situación de 
violencia que se vivía en Izquier
da Unida de Alcalá podía pasar 
cualquier cosa. 

Estas tesis tuvieron un cierto 
eco en la dirección regional por
que no le conocían, pues los que 
le conocemos, por haber estado 
juntos en los órganos de direc
ción, sabemos que sus formas 
de querer aunar voluntades son 
planteando constantemente si
tuaciones limite, y que sólo sus 
propuestas son capaces de sal
var la situación. 

La tozuda realidad ha demos
trado la falta de fundamento en 
sus apreciaciones. ya que es 
todo lo contrario. Es evidente 
que no es una balsa de aceite, 
pero se puede discrepar sin que 
por ello haya que llegar a situa
ciones limite. 

Y por último, y más importan
te en una organización como 
Izquierda Unida donde las bases 
todavía podemos decidir en 
asamblea, su participación co
mo promotor en la decisión de la 
dirección regional, con nuestro 
coordinador Ángel Pérez a la 
cabeza, de tutelar y suspender 
de todas sus funciones a una 
asamblea de base como la de 
Alcalá de Henares y a sus órga
nos de dirección democrática
mente elegidos, y curiosamente 
reconocer como único interlocu
tor al entonces coordinador ge
neral, J.M. Polo. despreciando 
la experiencia y militancia de 
compañeros y compañeras con 
más de treinta años de lucha 
para transformar esta ciudad. 

Es por todo esto por lo que no 
nos parece ni sorprendente ni 
preocupante su derrota ni la de 
Ángel Pérez en las primarias de 
Alcalá a pesar de los intentos de 
última hora de dar a su imagen 
un barniz de comunismo procu
rando arañar votos a la desespe
rada del Partido Comunista, del 
cual se acuerda como de Santa 
Bárbara, sólo cuando truena. 

Como dice el himno de la 
Internacional, ni en dioses ni en 
reyes ni en tribunos, está el 
supremo salvador. 

Por la Plataforma de la Iz
quierda de IU-Alcalá. 

Félix NUÑEZ 
Salvador GUARDIÁ 

.. Publicidad engañosa" 
Hay algo llamado "Publicidad 

engañosa" lo cual creo está 
penalizado por la ley. ¿A quién 
tenemos que denunciar por este 
fraude? 

Todos los vecinos de Esparta
les nos sentimos así: engaña
dos. No solo se nos vendió en su 
día nuestra casa. También se 
nos vendió la zona (con comuni
caciones, colegios, centro de 
salud, centro comercial y hasta 
polideportivo). 

Algún concejal puede decirme 
¿dónde está todo esto? 

Hasta hoy todos tuvimos 
paciencia, cuando algunos ya 
llevamos un año viviendo aquí y 
soñando que algún día nuestros 
hijos disfrutarían de todo esto. 
Pero la gota que colmó el vaso la 
pusieron todos estos solidarlos 
al comenzar el realojo y la cons
trucción de viviendas sociales, 
dicen ellos para personas con 
pocos recursos. 

Todos conocemos a este tipo 
de personas, nosotros entre 
ellos, que nos ha costado años 
de trabajo. ahorro y sacrificio 
para poder comprarnos nuestra 
primera vivienda (después de 15 
años de matrimonio e hijos). 
todos tenemos hermanos. cuña
dos, amigos con estas condicio
nes, algunos con carrera, algu
nos con más de 30 años. que no 
pueden formar su hogar ni su 
familia, precisamente por eso, 
por contar con pocos recursos. 
¿Los van a realojar a ellos? ¿Les 
van a construir viviendas a 
ellos? 

No quiero oír hablar de racis
mo, no me preocupa el color de 
mi vecino, lo que sí me quita el 
sueño es que mi barrio no sea 
un barrio de obreros, que se 
convierta en un barrio de seres 
marginales y busca vidas que se 
dediquen al trapicheo y vendan 
drogas a mis hijos en las esqui
nas. 

Estas personas, por supuesto 
que tienen derechos, la prueba 
está en 27 concejales que los 
apoyan. 

Pero ¿dónde están mis dere
chos? A no sentirme estafada, a 
vivir con un minimo de tranqui
lidad, ¿es que pagar mis im
puestos no da para que un solo 
concejal me defienda? 

Atentamente, 

Araceli MENDOZA 

A una gran persona: 
PH1r Oñoro 

A ti esta breve carta, para 
decirte bien alto lo mucho que 
me enseñaste. No he conocido 
persona con más coraje y más 
temple, supiste llevar tu carga 
con una dignidad envidiable. 
Evitando el sufrimiento a los 
demás con ese carácter tuyo, 
tan personal, tan genuino que te 
hacía única. Supongo, desde mi 
humilde creencia, que si Dios 
debe sentirse orgulloso de al
guien, esa persona eres tú 
"PILI". 

Batalla tras batalla ibas 
ganando terreno, y tu muerte no 
es derrota, pues al fin conquis
taste el Cielo. 

Da besos a los míos, y recuer
da desde ahí, que te ganaste 
una amiga que nunca se olvida
rá de ti. 

M" Angeles FERNÁNDEZ 

.. Es de bien nacido 
ser agradecido" 

Sr. Director de PUERTA DE 
MADRID: 

El domingo día 21 de Junio 
tuve necesidad de llamar al 061 
por encontrarme mal, sólo pasa
ron 10 minutos cuando se pre
sentaron en casa un médico y 
una enfermera. Como el proble
ma era más complejo de lo que 
en un principio creían, pidieron 
ayuda, la cual llegó 5 minutos 
después. 

En un momento mi casa se 
convirtió en una pequeñita sala 
de urgencia cuando llegaron 5 
personas más, que al igual que 
hormiguitas iban y venían ha
ciendo su trabajo con rapidez y 
eficacia. 

Después de todo esto, me 
trasladaron al hospital Príncipe 
de Asturias. Allí, en urgencias , 
me encontré con la sonrisa del 
Dr. Alba (vi su nombre en el bol
sillo de la bata), esta sonrisa fue 
para mí casi más eficaz que los 
fármacos que me habían admi
nistrado. 

Doy las gracias a través de 
este periódico a estas personas 
que con tanto cariño y profesio
nalidad me atendieron. 

No es justo contar sólo lo 
negativo de la Seguridad So
cial, estoy convencida que hay 
muchas personas entregadas a 
su trabajo, y con una vocación 
admirable. 

Lo positivo hay que resaltarlo 
para estimulo de estos profesio
nales y el conocimiento de los 
alcalaínos. 

Ojalá no tenga que llamar de 
nuevo al 061, pero si eso ocurre, 
lo haré sin ningún miedo des
pués de la experiencia que he 
vivido. 

Josefina RODRÍGUEZ 

PUERTA de Madrid 



¡CUIDADO! 
LLEGA EL NuEvo e LI o. 

DERRAMANDO SEGURIDAD Y FIRMEZA, SU TALLE ENVOLVENTE 

AFIRMA SU PERSONALIDAD Y REFUERZA SU ASPECTO 

COMPACTO Y ROBUSTO DE UN GRAN COCHE, 

¡AH! OS INVITO A PROBARLO 

CON REGALO SEGURO 

,.· 

. Y AHORA EMPIEZA A PAGAR EN NOVIEMBRE-98 
Las tres primeras cuotas de Renault-Financiaciones 

te la regalamos nosotros, y además te regalamos 
la telefonía móvil con Kit de MANOS LIBRES. 

1 DISPONEMOS DE UMDADES KM. O. CON PRECIOS EXCEPCIONALES (unidades limitadas) 1 

RENAU[J AUT 1 CARPE Pº de la Estación, 2 - Tlf.: 91 888 19 15 
• Centro Cial. El Val - Tlf.: 91 888 19 99 

Pº de los Curas, 19 y 21 -Tlf.: 91 888 01 79 
Concesionario RENAULT ALCALA DE HENARES Poi. Azque, parcela, 11 - Tlf.: 91889 23 89 



la presidenta de la Federaciín •e lslciaci1111 • VectllS cñlica 1111e1• 1• • • llcllí 

Araceli Piquet se lesionó al resbalar con un excremenro de perro 
La presidenta de la Federación Comarcal de Asociaciones de Vecinos, Aracell Piquet, ha permanecido 
durante varios días recuperándose de una caída que sufrió al pisar un excremento de perro y que le pro
dujo una esguince en una pierna. La dirigente del movimiento vecinal complutense manifestó a PUER
TA DE MADRID que "no hago esta critica porque ahora me haya pasado a mí, porque la verdad es que 
siempre lo he criticado: Alcali está muy sucia y el problema de los excrementos de perros es grave". 

Araceli Piquet explicó: "Pisé 
un excremento de perro, me 
torcí el pie, me hice daño en 
la espalda también; me llegué 
a caer al suelo ya que el 
excremento estaba reciente y 
me escurrí al pisarlo. Sufrí 
una esguince interna con 
rotura fibrilar". 

La caída se agravó por el 
hecho de que la presidenta de 
la Federación Comarcal de 
Asociaciones de Vecinos sufre 
problemas óseos, concreta
mente de columna vertebral: 
"Esa caída en una persona 
con los huesos normales no 
le hubiera supuesto nada, 
pero a mí, que los tengo muy 
deteriorados, me ha causado 
muchos problemas la caída". 

Piquet ha criticado fre
cuentemente la suciedad que 
hay en Alcalá e incluso el pro
blema de los excrementos de 
perros en las calles, por eso 
sus criticas no son nuevas ni 
llegan por haber sido ella víc
tima: "Siempre estamos criti
cando lo de los perros; pues 
bien, ahora lo he vivído en 
mis propias carnes. Alcalá 
está muy sucia y al problema 
de los perros hay que darle 
alguna solución. No se puede 
ir por la calle tal y como están 
de guarrería. Los excremen
tos de perros en los parques 
son muy peligrosos porque 
allí juegan niños pequeños". 

Araceli Piquet manifestó 
que "ahora que lo he sufrido 
me doy más cuenta de lo que 
suponen los excrementos de 
perros, aunque siempre lo he · 
criticado. La verdad es que 
ahora me fijo mucho más de 
lo que me fijaba. Es una pena 
que los niños estén jugando 
en los parques y mientras 
tanto los que tienen perros 
los lleven allí para que hagan 
todas sus necesidades. Hay 
que ser conscientes de que 
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los perros pueden transmitir 
enfermedades. Es algo de 
sentido común". Las lesiones 
sufridas por el resbalón le 
han supuesto unos días de 
inactividad: "He estado tres o 

cuatro días sin poder mover
me; luego estuve con muletas 
y así me desplazaba. Todavía 
no me encuentro al cien por 
cien y hace ya casi tres sema
nas del percance". 

Izquierda Unida reclama la apenura de los urinaños 
Izquierda Unida ha reclamado la apertura de los urinarios públi

cos de la plaza de CeIVantes en horario de mañana y tarde, tal y 
como aprobó el pleno municipal hace semanas. Los concejales José 
Miguel Polo y Teresa Arias y dos miembros más de la coalición col
garon el día 1 de julio una pancarta en el quiosco de la plaza, exi
giendo al alcalde el cumplimiento del acuerdo plenario. 

QUIEN QUIERA CONTACTAR 
COI . 

AllCIA GUIADOS 
-VllEITE

TEL.: 880 68 77 

S• TRASPASA 
BAR D• COPAS 

Sin vecinos 
Con patio interior para terraza 
RENTA BAJA - MUY CENTRICO 

Tif.: 888 95 38 
(a partir de las 17 horas) 

El carnaval 
de la vida 
Cuando Dios creó el 

burro, le dijo: 
- Serás burro, trabaja

rás de sol a sol, cargarás 
sobre tu lomo lo que te 
pongan y vivirás 40 años. 

El burro contestó: 
- Seré lo que pidas, 

Señor, pero 40 años son 
muchos, ¿por qué no 
mejor 20? 

Y Dios creó el burro. 
Después Dios creó el 

perro y le dijo: 
- Serás perro, cuidarás 

de la casa de los hom
bres, comerás lo que te 
den y vivirás 30 años. 

El perro contestó: 
- Señor, seré lo que me 

pides, pero 30 años son 
muchos, ¿por qué no 
mejor 15? 

Y Dios creó al perro. 
Y luego Dios creó el 

mono y le dijo: 
- Serás mono, saltarás 

de árbol en árbol, harás 
payasadas para divertir a 
los demás, y vivirás 1 O 
años. 

El mono contestó: 
- Señor, seré lo que me 

pides, pero 10 años son 
muchos, ¿por qué no 
mejor 5 años? 

Y Dios creó el mono. 
Finalmente, Dios creó 

el hombre y le dijo: 
- Serás hombre, el ser 

más inteligente de la tie
rra, dominarás el mundo 
y vivirás 30 años. 

El hombre contestó: 
- Señor, seré lo que me 

pides, pero 30 años son 
muy pocos, ¿por qué no 
me das los 20 que no qui
so el burro, los 15 que 
rechazó el perro y los cin
co que no aceptó el 
mono? 

Y Dios creó el hombre. 
Y así es que el hombre 

vive 30 años como hom
bre, luego se casa y vive 
20 como el burro; traba
jando de sol a sol y car
gando sobre sus espaldas 
el peso de la familia; lue
go se jubila y vive 15 
años como el perro, cui
dando de la casa y 
comiendo lo que le dan y 
acaba viviendo 5 años 
como el mono, saltando 
de casa en casa de los 
hijos y haciendo payasa
das para divertir a los 
nietos. 

Benito GARCIA ROLDAN 

PUERTA de Madrid 



los componamientos llumanos mantiene el estimulo erótico, y 
el pene continúa recibiendo 
impulsos neuroquímicos, lo 
que hace el sidenafil es ayudar 
a que el miembro viril no se 
relaje con la misma facilidad 
con que lo haria si la fosfodies
tarasa (enzima aludido) no 
estuviera bloqueada por el fár
maco. La incidencia de casos 
de priapismo agudo, que es 
como médicamente se llama a 
la erección mantenida en el 
tiempo, se elevará de una for
ma importante si además el 
producto se usa en combina
ción con otras drogas, como el 
popper (nitrito de amilo que a 
veces utilizan los homosexua
les) las consecuencias son 
mucho peores para la persona. 

Un hombre de 50 años 
sufre una erección durante 
36 horas por consumir Viagra 
El primer caso de un paciente ingresado en un centro sanitario el Clínico San Carlos. 
en Alicante, por consumir Viag:ra. Este holandés de 50 años tuvo que acudir al cen
tro sanitario con su órgano sexual en erección. llevaba 36 horas en esta situación. los 
médicos consiguieron devolver a su estado normal el miembro, tras una punción y un 
lavado de efedrlna, aunque le mantuvieron en observación durante todo un día. 

El ingreso se produjo por el 
servicio de Urgencia. El pacien
te acudió acompañado por su 
pareja, "otro varón", y explicó 
el problema al equipo médico 
que se encargó de la atención, 
que ordenó su ingreso hospita
lario, el paciente informó a los 
médicos que había tomado un 
comprimido de Viagra y que 
llevaba 36 horas en esta situa
ción, el paciente sufría "pria
pismo" de bajo flujo y es pro
bable que este hombre tenga 
secuelas tras tantas horas de 
erección. 

El ingresado holandés es una 
persona "sin patología ante
rior, no impotente, que pre
tendía mantener una rela
ción mejor y por eso consu
mió Viagra". Naturalmente la 
medicina informa que: "Se 
está escribiendo que el riesgo 
es para los consumidores que 
no necesitan este producto". 
Ya nos vamos enterando que 
existen diferencias de unos a 
otros y que por el mero hecho 
de nacer diferentes, poseemos 
sexualidades diferentes y con 
ello, capacidades para el sexo 
diferentes, así ya se afirma 
que: "Existen personas que al 
no padecer impotencia, no 
deberían tomar Viagra" y 
además, en los Estados Uni
dos, un total de 16 hombres 
que tomaron Viagra murieron 
por mezclar la pastilla con 
otros medicamentos y por el 
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esfuerzo fisico efectuado 
durante el acto sexual. 

Esta píldora contra la "impo
tencia" , convertida mayorita
riamente en un afrodisiaco 
para mejorar la erección, 
puede causar graves proble
mas sobre todo a los hombres 
cuya edad oscila entre los 60 
años y los 80, que sufran pro
blemas fisicos y enfermedades. 
La FDA, la Administración de 
Alimentos y Medicinas. insis
te en que los hombres que 
utilicen Viagra deben utilizar 
también la cabeza, es decir, 
que deben saber "todos los 
hombres", cuáles son sus limi
tes fisicos, su estado de salud y 
evitar jugarse la vida porJograr 
una erección interminable._ Y 
¡digo yo!, ¿cómo sabe un hom
bre sus limites, su estado de 
salud y demás, si no se cono
ce?. Fíjense amigos lectores, 
buscamos un componente quí
mico para alterar nuestra 
sexualidad, gast~os "mucho 
dinero en placeres y satisfac
ciones sexuales", pero, nadie 
se gasta un duro en conocer
se psíquicamente y con ello 
saber cómo es su "grado de 
sexualidad". Es más cómodo 
no preocuparse por nada, ni 
por uno mismo, comprar lo 
que se vende, se anuncia o se . 
dice que es bueno, sin saber si 
le va bien a uno mismo y sobre 
todo: desentenderse del 
conocimiento de sus capaci-

dades, que · equivaldría a 
saber desarrollar su propia 
sexualidad. 

Si yo les dijera que los "vorti
cilos" en la cara volar de los 
dermatoglifos digitales son los 
mas idóneos para recibir Via
gra, ustedes no entenderian 
nada de esto y fijense , sólo con 
el conocimiento de sus derma
toglifos dactilares se sabe el 
tipo de sexualidad que usted 
posee. Del mismo modo que no 
todos aceptamos la misma 
cantidad de alcohol antes de 
embriagarnos y esa capacidad 
de aceptación del alcohol se 
puede analizar en los dermato
glifos dactilares , también si 
usted se analizara sus capaci
dades psicosomáticas con la 
cara volar de sus crestas papi
lares, podria conocer sus nece
sidades sexuales y por sí solo 
ayudar a su desarrollo, sin 
necesidad de usar Viagra. 

Pero lo que analizamos aquí 
es muy profundo y lo que a la 
gente le importa es el notición 
de las "36 horas de erección", 
saber que la Viagra interviene 
en los· mecanismos molecula
res que controlan la erección y 
ayuda de muy distinta forma, 
según sea la persona, a lograr 
su pene rigido, eso interesa 
menos. La Viagra bloquea una 
enzima que degrada el meca
nismo químico que permite 
tener el pene erecto. Por tanto, 
si en una relación sexual se 

Por si fuera poco la locura va 
por barrios y así en Brasil que 
"desean aumentar la natali
dad" el alcalde del municipio 
de Bocaiúva do sul, en el esta
do de Paraná, compró de su 
propio bolsillo centenares de 
cajas de Viagra contra la impo
tencia para regalársela a los 
ancianos e impotentes de su 
comarca y aumentar la natali
dad en la zona, para no llegar a 
la "quiebra" económica de su 
municipio, ¡valiente barbari
dad!. Y en el lado opuesto, los 
integristas consideran la Via
gra "una incitación al liberti
naje". según el semanario 
Arraya de Rabat. Arraya se 
pregunta por qué Marruecos 
fue uno de los primeros paises 
que importó Viagra, mientras 
hay otros medicamentos muy 
necesarios que no se venden 
en nuestro pais". Pero el mal 
no se acaba: Tras Estados Uni
dos y Suiza, Marruecos será el 
tercer pais del mundo que pro
ducirá Viagra. ¿Cómo va a 
mejorar nuestra sociedad si 
no mejoran los conocimien
tos de "cada persona en par
ticular"?. Por eso, que nadie 
se extrañe que aún en las 
puertas del siglo XXI la especie 
humana siga obrando con los 
mismos comportamientos bru
tales y crueles que en la más 
remota antigüedad. 

Luis ORDUÑA WZANO 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
"'T' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Hay sectores, personas den
tro y fuera de l. U., y medios de 
comunicación entre los que se 
encuentra este semanario, que 
les esta costando aceptar la 
realidad existente en nuestra 
organización. Nadie está obliga
do a compartir los puntos de 
vista o criterios que el 700/Ó, o lo 
que es lo mismo, más de dos 
tercios de los adscritos, nos ha 
llevado a tomar estas opciones, 
entre otras razones porque las 
circunstancias vividas en los 
ultimos años nos han movido a 
retirar nuestra confianza a 
quien antes se la dimos, y 
ponerlas en manos de otros 
compañeros que tambien son 
del.U. , y que hoy por hoy esti
mamos que están en mejores 
condiciones de llevar adelante 
los objetivos politicos que entre 
todos, el 1000/o hemos aproba
do recientemente en nuestra 5ª 
Asamblea, así de sencillo. 

Es nuestra legitima decisión, 
le guste a quien le guste. Al 
igual que los afiliados al PSOE 
pueden y deben elegir a sus 
candidatos aunque se equivo
quen en su elección, en l. U. 
podemos y debemos hacer lo 
mismo. Lo lamentable es que en 
el P.P. a estas alturas esto no se 
haga . y los candidatos sean 
puestos por el aparato y altos 
dirigentes de este partido, y que 
los medios de comunicación en 
líneas generales a todos los 
niveles territoriales, se lo callen. 
Esto si que es lamentable. 

NO HAY MAL 
QUE CIEN AÑOS DURE 

Desde hace unos quince o 
dieciséis años, antes en el PCE 
y después en l.U . • andamos 
buscando un o una líder sólida 
que encabece este proyecto en 
Alcalá, sin que hasta la fecha lo 
hayamos conseguido. 

Aunque a algunos se nos cul
pe de forma machacona y sin 
ninguna razon, de estar dina
mitando de forma permanente 
el despegue definitivo de l. U. en 
Alcalá, la cuestión es muy otra, 
para quien la quiera ver. Claro 
que hay un refrán que dice que 
no hay mas ciego que el que no 
quiere ver, o más sordo que el 
que no quiere oír. 

No tenemos suerte en esta 
ardua tarea, pues cuando pare
ce que ya lo tenemos, nos 
encontramos con el fiasco de 
que nada tiene que ver la pro
puesta política que éstos defen
dían antes de estar consolida
dos como portavoces institucio
nales de 1.U., con la que formu
laban despues de ser elegidos. 
No es cuestión de dar nombres 
y referencias a los temas donde 
antes se decía digo, para des
pues decir Diego. Estan ahí las 
hemerotecas, donde se puede 
comprobar fehacientemente 
nuestra historia de los ultimos 
quince , veinte años. 

Ahora esperamos poder acer
tar, pues tenemos como prece-
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Comentaños sobre esta v aquella 

¡ PACIENCIA ! 
Eso es lo que de~mos tener según mi criterio, los sectores que 
venimos apoyando al coordinador y candidato a la alcaldia por l.U., 
compañero Luis Suarez Machota, que somos desde hace ya varios 
meses, aproz:imadamente el 70% de la organización en Alcalá. 
dente en positivo que Luis Sua- candidatos a la alcaldía elgidos 
rez se comprometio antes de por las fuerzas de izquierda de 
ser elegido coordinador de IU, la ciudad, Peinado y Suarez. 
hace de esto más de un año, a Muñoz y Polo caen mejor en 
pacificar la organización en estos sectores. Sin embargo, en 
Alcalá, y hoy por hoy, tanto otros núcleos ciudadanos, 
desde dentro como desde fuera, sobre todo en sus respectivas 
pocos discuten que no lo esté organizaciones, no han dejado 
consiguiendo, a pesar de los lugar para la duda, pues los 
ganchos a la mandíbula que de resultados han dejado bien a 
vez en cuando le lanzan desde las claras quiénes gozan de 
la minoría. mayor respaldo. 

Otra cuestión muy importan
te a tener en cuenta es que 
antes de ser designado candi
dato a la alcaldía, Luis ha deja
do muy claro cuál es su posi
ción politica, con respecto a un 
más que posible acuerdo de 
gobierno municipal con los 
socialistas. 

Si en ocasiones anteriores, 
tambien en la ultima hace cua
tro años, se hubiese sido tan 
claros, quizas nos hubiesemos 
evitado muchos conflictos 
internos. El riesgo que algunos 
compañeros hubiesen corrido 
es que el candidato elegido 
podía haber sido Javier Ocaña, 
que era quien encabezaba esas 
posiciones; otros incluido el 
compañero Polo, defendíamos 
otras posiciones más radicales. 
Lo que pasó después está en la 
mente de mucha gente, por lo 
que no estimo conveniente vol
ver a recordarlo. 

HACER DE SU CAPA 
UN SAYO 

No seré yo quien ponga las 
manos en el fuego por nadie, 
después de los chascos que a lo 
largo de los últimos 15-20 
años, muchos y muchas de 
nosotros nos hemos llevado, 
pero si Luis hace esto, no sera 
el primero que lo haga, otros lo 
han hecho antes que él. Sin 
embargo. que no dude ni un 
solo minuto de que podría 
correr la misma suerte que sus 
antecesores, pues en l.U. no es 
que seamos como Saturno, que 
devoraba a sus propios hijos. 
Es que no creemos ni en Reyes 
ni Tribunos, y quien se lo crea 
peor para él. En este sentido 
somos aproximadamente el 
700/Ó y estoy convencido que 
dentro de pocos meses seremos 
muchos más, los adscritos a 
l. U. en Alcalá, que creemos que 
por fin hemos dado en la diana, 
y si nos hemos equivocado, el 
tiempo lo dirá. 

MAS VALE CAER EN GRACIA 
QUE SER GRACIOSOS 

No han caído bien en ciertos 
sectores del alcalainismo los 

ALGUNAS CLAVES 
QUE SIN DUDA HAN TENIDO 
QUE VER A LA HORA 
DE DESIGNAR 
AL CANDIDATO DE 1.U .. 

La pretensión de una moción 
de censura al P.P. , que llevaba 
a gobernar con los socialistas 
cuando acababa de saltar a los 
medios de comunicación de 
ambito local y nacional el caso 
Ferrer. 

La destitución del consejo 
politico, amparándose en unos 
hechos donde sólo participo 
una pequeña parte del mismo. 

La ruptura en la forma de 
conectar con los problemas ciu
dadanos en la calle, en relación 
con el anterior grupo de conce
jales . 

La desconexión en temas 
importantes y no tan importan
tes. entre el actual grupo de 
concejales y la dirección I.U. en 
Alcalá. 

No cabe duda de que las for
mas en como el portavoz y sus 
más directos colaboradores 
han afrontado estos temas no 
han sido del agrado de la gran 
mayoría de los adscritos de esta 
organización y que ha llevado 
en pocos meses a que el porta
voz deje de ser el coordinador y 
candidato a la alcaldía. 

No obstante, la actual mayo
ría está de acuerdo con que 
éste siga ejerciendo de porta
voz, a pesar de que sólo cuenta 
con tres de los seis concejales 
del grupo y siete miembros de 
los veintitrés que componen el 
actual consejo politico. A algu
nos nos gustaría saber cómo 
hubiesen reaccionado él y sus 
más directos colaboradores, si 
la situación fuese justamente al 
revés. 

¿POR QUÉ SUSANA LOPEZ 
HA OBTENIDO EN ALCALA 
MASVarüS 
QUE ANGEL PEREZ COMO 
CANDIDATO A LA CAM? 

Principalmmente porque la 
dirección regional de l. U. -CAM 
fue arrastrada por Polo y sus 
mas directos colaboradores, en 

apoyo a sus tesis en los temas 
de la posible moción de censu
ra, y en la destitución de un 
consejo politico que mayorita
riamente no compartía sus cri
terios politicos y que habla sido 
elegido democraticamente. 

Conviene dejar claro que el 
sector pluralista, del que forma 
parte Luis Suarez, se planteó la 
libertad de voto para la candi
datura del.U. en la CAM. Pues 
en la 5ª Asamblea regional este 
sector fumó la Pipa de la Paz 
con la dirección de l. U. en 
Madrid, donde se establecieron 
unas normas de funcionamien
to y colaboración que están 
dando como fruto la verdadera 
normalización de esta organiza
ción en Alcalá. 

No cabe la menor duda de 
que Angel Pérez ha terminando 
pagando una parte muy impor
tante de los errores cometidos 
por el sector de Polo, pero que 
nadie se equivoque, porque de 
cara al futuro las hostilidades y 
la desconfianza del sector plu
ralista hacia la dirección de 
Madrid son prácticamente 
nulas, y lo que se espera ,es 
que cada día el entendimiento 
entre ambos, sea cada vez 
mayor, y ésa es la gran baza de 
Angel Pérez en Alcalá, y él y su 
equipo lo saben muy bien; 
otras lecturas políticas carecen 
rigor analítico. 

¿COMO SE DISTRIBUYERON 
LOS 264 varos A LA CAM? 

Si la plataforma en pleno votó 
a Susana Lopez, los patanegras 
y parte del sector pluralista 
aportaron unos 50 votos a 
Angel Pérez, los pluralistas dis
tribuyeron sus votos en Susana 
López, Angel Pérez y blancos 
¿Dónde fueron a parar los 84 
votos de los potistas? A veces se 
utiliza la tactica del calamar 
para que los árboles no dejen 
ver el bosque, pero las matemá
ticas son las matemáticas. 

Para terminar, dos apuntes: 
El primero con relación a las 

primarias del PSOE en Alcalá, 
donde Muñoz ha terminado 
pagando parte de las posibles 
consecuencias que pueda tener 
para los socialistas alcalaínos 
el caso Ferrer. Es decir algo así 
como lo del cazador cazado. 

El segundo es que, aparte de 
primarias, secundarias, pre
campaña, o campaña electoral, 
PSOE e 1.U. no deben perder 
más tiempo para ponerse de 
acuerdo en un plan conjunto de 
oposición para lo que resta de 
legislatura, al tiempo que se 
empiezan a sentar las bases del 
programa de gobierno de la 
izquierda alcalaína para la 
legislatura 99-2003. 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 

PUERTA de Madrid 



Así se escribe la historia; así 
empezó el Mundial de Fran
cia, ese Mundial que ibamos, 
antes de dar la primera pata
da al balón, a traernos para 
casa. Y hasta casi sin que se 
despeinaran nuestros glorio
sos internacionales. La ver
dad es que gane quien gane, 
hasta incluso si hubiéramos 
ganado nosotros, el Mundial 
es nuestro de todas todas. Un 
muy antiguo refrán dice uno 
no es de donde nace, sino 
de donde pace. Una mínima 
reflexión: ¿donde pacen los 
futbolistas que patean los 
campos españoles?. Algunos, 
los menos, la excepción con
firmatoria, han nacido aquí, 
son naturales de alguna de 
las Comunidades que forman 
el Estado Español. Pero la 
gran mayoria, el más alto por
centaje, juegan el Mundial en 
equipos extranjeros, aunque 
sin poder negar su españoli
dad, pues españoles son 
quienes les pagan, que ade
más lo hacen en pesetas. Para 
eso en España juegan más 
extranjeros que en todos los 
demás paises europeos jun
tos. Hacer patria, que se lla
ma. Lo que ya no sé es cual 
patria. Y lo que aún me expli
co menos es que alguien salga 
aquí futbolista, de los de 
jugar en la liga de las estre
llas. ya que lo bueno es 
importar. Hasta los entrena
dores· son mejores. Pero los 
jugadores y los entrenadores 
que valen. proceden de la 
importación. 

Antes se decía que de cada 
mil aprendices de torero que 
intentaban llegar. uno era 
capaz de conseguir consa
grarse. Imagino que la cosa 
del fútbol se les ha puesto a 
los españolitos de a pié más 
complicado aún. Eso sí para 
que los pocos que lleguen 
ganen más que los toreros, 
aunque se jueguen menos, 
que los unos se juegan el 
menisco, pero los otros pue
den jugarse hasta la vida. A 
lo que íbamos. Resulta que 
contra todo pronóstico, esos 

las canndencias de Dan Miauel 

MAMARRACHOS 
Esa egregia figura patria que es CLEMENTE 
-¿he dicho alguien?-, repito CLEMENTE, 
y no confundir con ese otro tal Clemente, 
con minúsculas, que es sólo Papa del Palmar 
de Troya, ese CLEMENTE, con mayúsculas, 
ojo, de Bilbao, casi nada, o de cerca de Bilbao, y además del 
P.N.V. o sea del Partido Nacionalista Vasco, también casi 
nada, el del RH, y la diferencia y todo eso, un tipo, el tal 
CLEMENTE que vale, y no sólo por ser de Bilbao, por ser vas
co y por ser del PNV, dijo cuando esa potencia mundial del fút
bol, que es Nigeria, nos derrot6 a las primeras de cambio, que 
en ningún caso hicimos el ridículo, que los periodistas sólo 
quieren incordiar y molestar, y para rematar lo hizo con un 
hay mucho MAMARRACHO que ha llega.do hasta el insulto 
para criticarme. Palabra de CLEMENTE, el que sabe, y el que 
no piense lo que él, ni sabe ni nada. De Bilbao, o de cerca, casi 
nada. Lo ha dicho como si lo hiciera ex~athedra, o así .. . 

morenos centroafricanos, a 
los que encima se les acaba 
de morir el dictador, cuando 
les ibamos ganado, cosas del 
fútbol, una mano mal metida 
por un experto veterano y un 
chutazo de olé, nos dejaron 
con dos palmos de narices. Y 
la reacción del Gran Clemen
te, fue esa de llamar a los que 
le criticaban, chulos que para 
algo somos de Bilbao, mama
rrachos. Digo yo que espera
rla que la afrenta recibida de 
los morenitos, la pagasen los 
guaraníes del Paraguay. Pero 
que si quieres arroz, los para
guayos nos salieron chungos 
y no se dejaron ganar, que 
para eso tienen un portero 
aún más fantasma que el 
rubio vasco.Y además ya 
conocido en Zaragoza. que 
también cobró en su dia en 
moneda española. 

Y como siempre a última 
hora corriendo, y a ver si se 
ganaba a una banda de fuma
dores, bebedores y amantes 
de los placeres de la carne, 
que en ratos libres, además, 
juegan al fútbol. Y además a 
ver si había suerte y caram- . 
bola. A esta alturas y después 
de tanta juerga, ya no podían 
los del yogourt ni con el trase
ro. Y se les recetó un 6-1 que 

no valió para nada, pues de 
nada valla el ganar si los 
morenos centroafricanos no 
perdían. Y como los indiecitos 
sudamericanos no son tan 
memos como nuestros genia
les jugadores y entrenador, 
aprovecharon la ocasión, y 
mandaron a nuestros egre
gios multimillonarios a casa. 
Los españoles, los únicos que 
siendo cabeza de serie fueron 
eliminados a las primeras de 
cambio. Eso sí junto a selec
ciones tan notables como las 
de Arabia Saudita, Jamaica, 
Túnez, Sudáfrica o Corea. 
Los equipetes con jugadores 
españoles, entendiendo como 
tales aquellos que aquí pacen, 
ahí siguen en nuestro nombre 
y representación. Ahí siguen 
Brasil, Italia, Francia, 
Holanda, Rumania, Argenti
na, Yugoslavia o Croacia, 
entre otros, con los Roberto 
Carlos, Vieri, Karembeu, See
dorf, Illie, Ortega, Mijatovic o 
Súker, todos ellos insignes 
jugadores patrios que deja
rán en muy buen lugar la 
enseña española, que es la 
que ellos sienten aunque can
ten otro himno. Lo suyo es lo 
español, que algunos no sólo 
cobran su buena pasta en 
moneda del país sino que 
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además se benefician a algu
na de nuestras más llamati
vas mujeres. Resumiendo, 
que si algunos jugadores 
españoles se han venido para . 
casa, otros muchos siguen en 
Francia. Tantos son que 
seguro que alguno de ellos se 
proclamará Campeón del 
Mundo, o dicho -de otra 
manera, que sin excesivos 
triunfalismos podemos asegu
rar que somos campeones, 
que la Copa del Mundo, para 
España, que para eso es la 
que paga. Como aquello de 
antes de la tierra para el que 
la trabaja. 

Alguna conclusión podemos 
ir sacando. Una de ellas puede 
ser que no todo el mundo sabe 
de estas cosas del fútbol. El 
que sabe de fútbol, es Clemen
te, y todo lo demás sobra. Y 
menos que nadie saben de fút
bol los periodistas que siguen a 
la selección. Esos, todos son 
una pandilla de impresenta
bles.Y además de mamarra
chos. Que quien sabe, o sea 
Clemente, lo ha dicho. 

Y en todo caso, con todas 
las cosas que estamos viendo 
y que están pasando en Espa
ña, yo me permitirla hacer 
una sugerencia que posible
mente no a todos los tipos 
sagaces que me leen se les ha 
ocurrido. Es claro y diáfano 
que del ridículo que hemos 
hecho, como nunca en 
muchos lustros, alguien ha 
de ser el responsable. Algún 
escasamente inteligente pen
sará en lo más vulgar: la cul
pa es de Clemente, el 
nadahumilde y protofantas
ma. Y de rebote . de su cua
drilla. Uno y otros, han hecho 
el más espantoso de los ridí
culos. Eso pensará el vulgo. 
Pues no señor, yo investigaría 
más en profundidad: es muy 
factible que los responsables 
de esto, como de tantos males 
patrios, lo sean Garzón y 
Pedro J. Y hasta el tal .Alva
rez Cascos ... Investiguese por 
si acaso .. 

Manuel G.ALVAN FRADEJAS 

4 de julio de 1998 
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Inventarlo de cllapuzas 

La tapia mugrienta 
Las fotografias de esta 

semana corresponden a la 
calle de San Julián, y más 
concretamente a la tapia que 
limita el colegio de Caraccio
los.. . Esta tapia es en reali
dad la antigua pared de unas 
naves del antiguo cuartel de 
Intendencia que estuvo ins
talado alli hasta hace unos 
años, naves que fueron 

derribadas cuando la universi
dad adquirió el edificio. 

Hace ya cierto tiempo el edifi
cio del colegio fue restaurado y 
actualmente se está haciendo lo 
mismo con la iglesia, mientras 
en la parte trasera de la manza
na (la que da a la calle de la Por
tilla) se contruyó de nuevo la 
planta del edificio de la bibliote
ca central y el archivo munici-

pales. 
A sí pues, lo único que no 

encaja (prescindimos, claro 
está, de la discutible estética de 
la biblioteca) es esta tapia que 
se está cayendo literalmente a 
trozos. Parece ser que la idea es 

La señora 

construir un jardín en el 
espacio que queda entre la 
tapia y el edificio del colegio, 
razón de más para que esta 
tapia sea derribada y susti
tuida por una verja más 
artística. 

Doña MARIA DEL ROSARIO SANCHEZ DE LA CALLE 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 24 de junio de 1998, 
después de recibir los Santos Sacramentos 

D.E.P. 

Su esposo, Angel Alonso Alonso; hijos, Mª del Carmen, Gregario, Mª del Rosario, 
Mª Teresa y Angel Miguel; hijos políticos y nietos desean transmitir su 

AGRADECIMIENTO 
a todas las personas que se interesaron por su salud durante su larga enfermedad, 

así como a los que les acompañaron en las honras fúnebres. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 
' ' 

1 
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MÁS SOBRE 
LUIS SUÁREZ 
Parece ser que la polémica 

surgida sobre Luis Suárez 
Machota tiene visos de conti
nuar por algún tiempo, lo cual, 
dada su condición de candidato 
a alcalde por IU para las próxi
mas elecciones municipales, ha 
de ser considerado positivo; es 
evidente que nuestros políticos, 
sobre todo si aspiran a un car
go público, tienen la obligación 
de desnudarse (metafóricamen
te hablando, por supuesto) ante 
los ciudadanos a los que se 
deben, hecho éste por desgra
cia muy poco frecuente en un 
país, el nuestro, en el que lo 
más habitual es que los políti
cos se limiten a hacer unas 
ambiguas promesas electorales 
que posteriormente, como llegó 
a reconocer Enrique Tierno 
Galván en un alarde de cinis
mo, suelen ser sistemáticamen
te ignoradas. 

Así pues, luz y taquígrafos, 
aunque es de lamentar que en 
vez de defenderse a sí mismo 
Luis Suárez haya recurrido a 
una tercera persona para que le 
sacara las castañas del fuego 
mientras él se dedicaba en la 
columna vecina (curiosa coinci-

. dencia) a hacer juicios de valor 
de dudoso gusto y peor educa
ción sobre aspectos estricta
mente personales del alcalde y 
el ex-alcalde Florencio Campos, 
en lugar de opinar exclusiva
mente, como debería haber 
hecho, sobre sus respectivas 
gestiones al frente del ayunta
miento; se trata, sin duda, de 
un mal precedente si es esto lo 
que pretende hacer una vez sea 
nombrado concejal. 

Pero vayamos al grano. 
Encuentro en la carta de Maria 
José Ortego toda una serie de 
tópicos trasnochados, así como 
de insinuaciones gratuitas, que. 
es preciso analizar. En primer 
lugar está el tema de la dialéc
tica sobre si el izquierdismo es 
compatible con la riqueza. para 
lo cual es preciso puntualizar 
previamente los conceptos utili
zados. Juega esta señora a acu
sarme de identificar izquierda 
con zarrapastroso, alpargatero 
o muerto de hambre ... Afirma
ción suya, que no mía, tan gra
tuita como ridicula. Aparte de 
que habría que definir clara
mente a qué izquierda se refie-

EllPDS 
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Gacetillas complutenses 
re, puesto que hay varias y muy 
distintas entre sí, lo que resul
ta evidente es que para mí rico 
no es quien simplemente vive 
bien, sino alguien que posee un 
patrimonio muy superior a la 
media, pongamos por decir una 
cifra, de varios cientos de millo
nes de pesetas para arriba. 
Esto implica que la inmensa 
mayoría de los españoles ni 
somos zarrapastrosos, ni tam
poco ricos. 

Puesto que yo no soy comu
nista (que no es lo mismo que 
izquierdista, otra de las burdas 
trampas demagógicas de la car
ta) nunca he tenido nada en 
contra ni de la libre empresa ni 
de los ricos, siempre y cuando 
éstos hayan adquirido sus bie
nes de forma completamente 
legal; pero da la casualidad de 
que han sido precisamente los 
comunistas quienes han consi
derado históricamente al capi
talismo (es decir, a los ricos) 
como a su enemigo natural. 
Como a mí me gusta demostrar 
lo que digo, les voy a recordar 
algunos puntos extraídos de un 
programa electoral de la extinta 
ORT, organización política en la 
que militaba Luis Suárez y por 
la que llegó a ser elegido conce
jal. Copio textualmente: El 
objetivo último de esta forma
ción política era La implanta
ción del socialismo y comunismo 
a través de una etapa revolucio
naria previa democrática-popu
lar, y los objetivos próximos La 
dictadura sobre la oligarquía 
.financiera y terrateniente y la 
expulsión de los imperialistas. 
Los medios con los que conta
ban para ello eran la formación 
de Un auténtico Partido Comu
nista y un Frente Único de la 
clase obrera que garanticen su 
papel dirigente en la revolución 
y Un Frente Popular en el que se 
integren todas las fuerzas políti
cas y sociales anüimperialistas, 
antimonopolistas y antilatijun
distas. Por último, entre otras 
promesas electorales defendian 
la Eliminación del derecho de 
propiedad sobre el suelo edifica
ble. 

A la vista de lo expuesto creo 
que no soy yo quien debe opi
nar sobre el tema, sino Luis 
Suárez, que supongo asumiría 
estos postulados tan diametral-

mente contradictorios con lo 
que defiende (y le defienden) 
ahora; además ni siquiera es 
preciso remontarse veinte años 
atrás, ya que en su carta de la 
semana pasada Luis Suárez 
criticaba a esta sociedad de 
mercado salvajemente capitalis
ta utilizando un lenguaje tan 
ortodoxamente comunista 
como el de entonces. Por esta 
razón, mi planteamiento de 
hace dos semanas, al menos en 
lo que a este señor respecta, no 
me parece en modo alguno des
cabellado por mucho que pue
dan protestar sus corifeos. 

En realidad a mí no me 
importa lo más mínimo el patri
monio personal que pueda 
tener este señor ni nada que 
afecte exclusivamente a su vida 
privada, y exactamente igual 
me da que viva en un piso de 
protección oficial de Vallecas o 
en un chalet de la Moraleja; 
pero dado que estamos hablan
do de un candidato a la alcaldia 
y no de un ciudadano particu
lar, encuentro fundamental que 
tanto él como cualquier otro 
aspirante a un cargo público 
muestren una transparencia 
absoluta en todo lo que pueda 
estar relacionado, aun tangen
cialmente, con su vertiente 
pública, por razones que de 
puro obvias no es necesario 
recordar aqui. Dicho en plata, 
los ciudadanos tenemos dere
cho a saber a qué atenernos. 

Por otro lado, estaba comple
tamente de más toda esa retóri
ca barata, más propia de 1936 
que de ahora, con la que Maria 
José Ortego rellena su carta, y 
ciertamente resulta ridículo 
que a estas alturas siga habien
do personas empeñadas en til
dar de derechista (así, como 
quien lanza un insulto) a todo 
aquél que no comulgue con sus 
postulados, sin que ni tan 
siquiera se salven sus propios 
correligionarios cuando éstos 
osan discrepar de la ortodoxia 
marcada. Menos sentido tiene 
aún que esta señora nos cante 
las excelencias académicas y 
profesionales del señor Suárez, 
primero porque no vienen a 
cuento y segundo porque hasta 
ahora nadie las ha cuestionado 
ni para bien o para mal, amén 
de que éstas no tienen por qué 

garantizar que el señor Suárez 
fuera a ser por ellas mejor 
gobernante de la ciudad. 

LA PLAZA DE TOROS 
El culebrón de la plaza de 

toros comienza a parecerse a la 
famosa copla de la farsa 
monea. que de mano en mano 
va y ninguno se la quea. .. Aho
ra nos dicen que va a ir junto al 
camino de Teatinos, y yo vuelvo 
a insistir en que seria mejor no 
hacerla, vistos los problemas de 
todo tipo que está teniendo, y 
vista también su escasa renta
bilidad social, tal como acerta
damente apuntaba el editoria
lista de este semanario. 

Sin embargo, la cuestión 
podría llegar a ser bastante 
más grave de lo que parece si la 
empresa a la que fueron adjudi
cadas la construcción y la 
explotación de la nueva plaza 
se sintiera perjudicada en sus 
intereses y acabara reclamando 
algún tipo de indemnización. 
¿Tendríamos entonces que 
pagar los ciudadanos las con
secuencias de una gestión 
negligente por parte de nues
tros concejales? Yo desde luego 
no estaría dispuesto a consen
tirlo, y exigiría la depuración de 
responsabilidades con todas 
sus consecuencias. 

Otro tema es qué hacer, si 
finalmente se confirma el tras
lado, con el solar del paseo de 
Aguadores; además del negocio 
de hostelería camuflado de 
campo de fútbol allí existente 
está el tema del recinto ferial , 
un recinto inadecuado que crea 
muchas molestias a los vecinos 
y que no posee una mínima 
infraestructura a pesar de los 
años que lleva utilizándose 
como tal. Yo personalmente era 
y sigo siendo partidario de tras
ladar el recinto ferial a la isla de 
los García (no, por supuesto, a 
la cercana isla del Colegio), 
pero si se decide dejarlo en su 
actual ubicación lo que resulta 
imprescindible es que sea urba
nizado en condiciones, tanto 
para su uso en la feria (una 
semana al año) como para el 
mercadillo (un día a la semana) 
o para cualquier otra actividad, 
sin olvidar que cuando no se 
utiliza debería ser aprovechable 
como parque. 

José Carlos CANALDA 

Compre •u FORD 
con 
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Desconocemos si en la 
nueva reforma fiscal 
que con tanto misterio y 
buenos augurios están 
confeccionando los 
actuales, se van a repa
rar por fin los agravios 
que de verdad afectan 
muy negativamente a 
nuestros mayores. 
Como es notorio, un 
jubilado cobra una pen
sión que ha de compar
tir con su esposa e hijos 
no independientes, sean 
mayores de edad o no, 
si los tiene. Si el esposo 
fallece , la caja común 
que mangonea el 
gobierno le da a la espo
sa una miseria, tras 
quedarse con la parte 
del león. Pero si es la 
mujer la que muere, 
Hacienda -garrote del 
gobierno- obliga a que 
el viudo presente la 
liquidación de la renta 
en su forma individual, 
como si de un soltero se 
tratase. ¿Y dónde está el 
estacazo? Veamos: a un 
pensionista amigo cuan
do vivia su mujer no le 
permitían repartir los 
únicos bienes que 
entraban en el matrimo
nio en dos liquidaciones 
individuales -titular y 
esposa- a pesar de que 
los bienes gananciales 
son los adquiridos a 
medias por los esposos 
durante el matrimonio. 
¿Por qué? Por la sencilla 
razón de que se les esca
paba la tajada del IRPF, 
al resultar ambas liqui
daciones más que nega
tivas. Sin embargo, al 
morir su mujer sí le 
obligan a presentar la 
liquidación por el proce
dimiento individual. Lo 
que le supondrá, a este 
amigo, un positivo a 
pagar de unas ciento 
cincuenta mil pesetas 
que hay que sumar a las 
trescientas cincuenta 
mil que le descuentan 
de IRPF durante todo el 
ejercicio recaudatorio. 
Total, unos impuestos 
de medio millón de 
pesetas. ¿Está clara la 
manganilla? 

Y digo yo: Mi pensión 
es el fruto de lo que he 
ido guardando -canti
dad mensual señalada 
por ellos-- durante toda 
mi vida laboral para mi 
jubilación, que compar
to con mi mujer mien
tras ella viva. Entonces 
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Jubilados 
¿quiénes son estos tíos 
para mangonear en lo 
que es mío? ¿Por _qué 
entran a troche y moche 
a graduar lo que le 
corresponde a ella -una 
limosna- si muero yo y 
a establecer variables de 
imposiciones leoninas 
aumentando el IRPF si la 
que fallece es ella? Un 
robo. ¿No tienen bas
tante quedándose con 
toda la pasta cuando 
desaparezcamos los dos 
y con los miles de millo
nes de pesetas de los 
que no llegan? Pero 
¿cómo pueden ser tan 
mezquinos con los 
ancianos y en cambio 
tan dadivosos con esa 
legión de vividores - par
tidos políticos, sindica
tos y tantos otros- a los 
que les sueltan alegre
mente ríos de dinero en 
subvenciones? 

Lo correcto, lo que 
está pidiendo justicia a 
gritos es que al morir el 
marido, por vinculo de 
afinidad con su mujer y 
de consanguinidad con 
sus hijos no emancipa
dos si los hubiere, la 
pensión --que no es del 
gobierno, insisto, sino 
del que pagó toda su 
vida- la recibiera su 
esposa. Y si la que mue
re es ella, no tocar ni 
una peseta más de las 
que ya se llevan. Nor
mativas de esta guisa 
son las que se deben 
estatuir y no la rapiña 
con quienes tienen los 
dias contados. 

Hay más. Si algún 
retirado recibe una 
pequeña pensión por 
haber trabajado en el 
extranjero, en cuanto 
llega la divisa cada mes 
el primero que le hinca 
el diente es el banco, 
cobrándole el esfuerzo 
del servicio anotado. Y 
al final del año, como 
tiene que declararlo en 
ingresos, ahí está la 
gran ramera que es 
Hacienda para darle un 
buen mordisco. No 
habrá que recordar que 
hablamos de pensiones, 
es decir, de pagas ten
tempié la mayoría. 

Oímos que la iglesia se 
queja de que es Hacien
da quien se lleva la 
mayor parte de la ayuda 

establecida, porque a 
los ciudadanos se les 
oMda marcar la cruz en 
el casillero dedicado al 
efecto. Pues peor están 
los jubilados. Para ellos 
no hay casillero que val
ga. Se lo quitan por las 
bravas y punto. Chitón. 
A ningún jubilado se le 
da a elegir ni le pregun
tan: ¿Cuando usted 
muera, quiere que su 
pensión, que no es 
nuestra - lo sabemos de 
sobra- , sino suya, muy 
de usted, sea para su 
esposa o para otros 
menesteres, nosotros? 

Y es que cualquier 
gobierno --del signo que 
sea-, como buen opre
sor y transgresor, no 
para en barras a la hora 
de idear intrincados y 
asfixiantes sistemas recu
datorios para estrangular 
con impuestos a todo el 
que respire, viejos inclui
dos. Hay que llenar y 
bien rellenitas las pan
zas de esa monstruosa 
caterva que zampa de la 
olla grande. A veces me 
pregunto si los tipos que 
paren las normativas 
fiscales que afectan, 
sobre todo, a los ancia
nos han tenido padres. 
Lo dudo. 

¡Ah!, los bailoteos , 
francachelas y viajecitos 
se los pueden meter por 
el tercer ojo. No seré yo 
el que cometa la impru
dencia de subir a un 
autobús de viajes para 
jubilados ni se coma un 
bocata de mortadela. No 
me fio ni un pelo. El 
gobierno tiene todavia 
más ganas que las fune
rarias de que a los viejos 
se les olvide el respirar. 

Por supuesto, lo dicho 
no empece mí reconoci
miento a la profesionali
dad de los funcionarios 
de Hacienda y al buen 
talante de los que he 
tratado en la delegación 
de Alcalá de Henares, 
que como es obvio nada 
tienen que ver y también 
sufren las consecuen
cias de las normas que 
dictan esos politicastros 
que padecemos todos. Y 
nobleza obliga a decir 
que el día 17 de junio he 
recibido la devolución 
de la renta que me 
correspondía. A los once 
días de presentarla. 

Jaime TUR JEREMIAS 

Para conocer meior 
la Biblia 

Todos los caminos conducen a Roma, 
afirma un dicho popular. Aplicándolo a 
la Biblia, podemos decir que todas las 
antiguas culturas históricas conducen 
a la Biblia: las culturas del Medio 
Oriente antiguo van a desembocar al 
Antiguo Testamento; y la cultura greco
rromana al Nuevo. Esto ya es suficien
te para que los científicos e investigado
res se acerquen a ver qué dice la Biblia 
y su testimonio sea contrastado. Pero 
es el caso además que la historia de 
nuestro mundo no se puede conocer 
bien si no se conoce la Biblia. Fijándo
nos sólo en los dominios del arte, de las 
bellas artes, todas se proyectan hacia la 
Biblia. Incluso el llamado "séptimo 
arte", el Cine. ¿Quién puede contar las 
películas hechas sobre temas bíblicos, 
tanto del Antiguo como del Nuevo Tes
tamento? Aunque el estreno de algunas 
películas se remonte a años pasados, 
una y otra vez vuelven a la pantalla por
que sus temas son espectaculares y 
universales, o porque constituyeron en 
su día un éxito de dirección, interpreta
ción, o efectos especiales, porque obtu
vieron premios, o por otras razones, lo 
cierto es que muchas de ellas no pier
den actualidad. ¿Sabe usted qué céle
bre director de cine recibió el calificati
vo de "Mister Biblia"? De 1913 data la 
primera película importante sobre la 
Biblia: "Judit de Betulla" , obra de 
D.W. Griffith, y de 1929 "El Arca de 
Noé", primera película bíblica del cine 
sonoro. ¿Quién no recuerda títulos 
como "Rey de Reyes" , o como "San
són y Da1ila", interpretada por Gregory 
Peck y Susan Hayward, o "Los Diez 
Mandamientos"? El cine ha populari
zado la Biblia tanto como la pintura y la 
escultura. En este campo los autores 
han gozado de aquella libertad de crea
ción que les concedía el poeta Horacio, 
lo que ha dado lugar, en ocasiones, a 
interpretar de manera subjetiva la his
toria, añadiendo o quitando según su 
propio genio. Por ello es más obligado 
tener alguna vez el texto en las propias 
manos para un juicio crítico, y saber lo 
que dice o no dice la Biblia, y dónde el 
autor sagrado pone lo importante y lo 
secundario. En España, tan aficionados 
a los "pasos". la antigua película "El 
beso de Judas" estuvo a la altura de 
las mejores. 

El cine y la pintura colaboraron jun
tos para producir "Cristo" , ensayo 
español hecho con cuadros de grandes 
maestros y voces de famosos intérpre
tes. Con la técnica del video el cine 
doméstico dispone hoy de innumera
bles títulos. 

Si quiere conocer un poco mejor la 
Biblia lea en el libro del Génesis 37 ,2-
36 y cc.39-45: la historia del patriarca 
José, profunda, intima, providencialis
ta, antlesclavista, con un feliz desenla
ce. 

Si lo desea puede dirigirse a : Angel 
Alba. Para conocer mejor la Biblia. 
Apdo. 317. 28800 Alcalá de Henares 
(Madrid). 

Angel ALBA 
-.__ ________________ ____., 

PUERTA de Madrid 
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Deogracias Garduña era 
un hombre pacífico, inca
paz de aplastar una mosca 
contra la superficie de la 
mesa, con el periódico 
enrollado a modo de catale
jo, por muy pegajosa que se 
pusiera. Deogracias aguan
taba lo indecible: de niño 
había sido un monígote en 
manos de su padre, de ado
lescente hizo de pito del 
sereno para sus amigos 
más bromistas y cuando 
por fin superó el servicio 
militar, del que se dijo que 
hizo de él todo un hombre, 
encontró un trabajo para ir 
tirando y una novia con la 
que se casó sin pena ní glo
ria. Pero la verdad es que 
nada cambió substancial
mente para él, a partir de 
ese momento. Ya padre de 
familia numerosa, pasaba 
alternativamente de la tira
nía de sus capataces a las 
de su mujer y sus hijos, 
aunque él lo sobrellevaba 
con resignación porque 
nunca fue un luchador y 
prefería ahorrarse el 
esfuerzo de la batalla por 
más que para ello tuviera 
que renunciar a esa dudosa 
corona de laurel que dicen 
que siempre hay detrás de 
toda victoria conseguida a 
fuerza de vencer las dificul
tades. Deogracias pensaba 
-porque, eso sí, Deogra
cias pensaba mucho-- que 
las díficultades de la vida 
eran un enemigo intermi
nable -como aquellos 
camiones llenos de solda
dos del general Sanjurjo 
que rodearon Sevilla en mil 
novecientos treinta y seis-
y estaba convencido de que 
detrás de toda dificultad 
vencida a duras penas, se 
escondia siempre una nue
va dificultad aún mayor 
que además estaba ya 

23.Cuentos del noventa v ocho 
~~~~ 

,...q ~,{j encogidas y los hombres 
· -~ disimulaban el miedo y 

lamentaban, para sus 
adentros, no ser Charlton EL SECUESTRADOR 

vacunada contra la derrota 
de su antecesora. 

Hasta que tuvo lugar el 
suceso que le haria famoso 
en todo el mundo, Deogra
cias Garduña no se había 
rebelado jamás contra 
nada ní contra nadie. Pero 
un día de finales de junío 
de mil novecientos noventa 
y ocho todo cambió para él 
radicalmente. La selección 
espaftola hizo el más 
espantoso de los ridículos 
en Francia durante el cam
peonato mundial de fútbol, 
ya que ní siquiera logró lle
gar a los octavos de final. Y 
cuando regresaba a su 
casa, tras finalizar el parti
do de Espafta contra Bulga
ria, y su goleada inútil, se 
encontró con que los veci
nos de un nuevo barrio 
supuestamente residencial 
habían cortado la única 
carretera por la que se veía 
obligado a circular de 
regreso, así que tardó más 
dos horas en recorrer con el 
coche los siete kilómetros 
que había entre el club 
social de su empresa, don
de había visto el partido, y 
su casa. Por fin, ya en el 
hogar, dulce hogar, con su 
sillón favorito ocupado por 
el suegro, la prensa local 
del día le aguardaba con 
unos titulares que parecían 
especialmente dedicados a 
él: ninguno de los tres can
didatos a las primarias con 
los que simpatizaba habían 
resultado elegidos para 
encabezar las listas muní
cipales de sus respectivos 
partidos. 

El cerebro se le llenó de 
un gas caliente y espeso y, 

sin decir una palabra, aga
rró el mando a distancia de 
la televisión -que nunca 
había tenído en sus manos, 
ní siquiera unos segun
dos- y salió sin despedirse 
siquiera. Se fue derecho al 
aeropuerto, sacó un billete 
para el vuelo más próximo 
sin importarle el destino 
demasiado. Cuando el 
avión -un boeing 727 de la 
compaftía British Air
ways-- llevaba media hora 
surcando el trozo español 
del azul del cielo se levantó 
de su asiento y entró en la 
cabina de pilotaje. Mos
trando a medias el aparati
to que se había traído de 
casa, dijo al piloto y al téc
níco de vuelo que aquello 
era un secuestro, que tenía 
en las manos el mecanís
mo que accionaria el dispa
rador de una bomba en 
cuanto le desobedecieran y 
que había que corregir 
inmediatamente la ruta 
fijada porque queria aterri
zar en la isla de Java. O lo 
lamentarian, fue su última 
frase. 

El comandante de la 
nave, con muchísimas 
horas de vuelo en sus posa
deras, se lo tomó con cal
ma; avisó al resto de la tri
pulación y, luego, las azafa
tas fueron informando cui
dadosamente a los pasaje
ros de la situación. Tras 
unos minutos de histeria 
colectiva, la voz de trueno 
de Deogracias -voz que él 
mismo había ignorado 
poseer hasta aquel momen
to-- sumió a todos en un 
silencio tenso. Las mujeres 
permanecían llorosas y 

Heston en alguna de esas 
películas de pirateria aérea. 
Deogracias comprendió, a 
ocho mil metros de altitud 
y sintiéndose el dios de 
aquel uníverso de aluminio 
a reacción, por qué en su 
casa todos los miembros de 
la familia le habían dado 
siempre tanta importancia 
al mando a distancia de la 
televisión. Con él en la 
mano uno podía sobrevolar 
el firmamento y contemplar 
la tierra desde arriba; no 
como él la había . estado 
contemplando siempre: a 
ras de suelo. Con aquel 
ingenío electróníco lleno de 
botones numerados, cual
quiera -incluso él- podía 
mantener aterrorizado a 
todo el mundo a condición 
de que ese mundo tuviera 
las puertas y ventanas her
méticamente cerradas. 

En la residencia donde 
vive ahora pasa lo mismo; 
que todas las puertas y 
ventanas están hermética
mente cerradas. Sólo que 
allí él es el úníco pasajero y 
hay tres secuestradores 
muy forzudos que llevan 
puesta una bata blanca y 
tienen un mando a distan
cia que parece una jerin
guilla. Y eso no es lo peor. 
Lo peor es que el cinturón 
del asiento que le han asig
nado para este viaje en 
avión le oprime todo el 
cuerpo y apenas le deja 
moverse. Y menos aún ras
carse cuando le pica. Deo
gracias piensa, algunas 
veces, si ese cinturón tan 
ancho de tela plástica no 
será una camisa de fuerza. 

Juan de SEGURA 

se prohibe la entrada. 
----:::::::=\ 

-·---.-
Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 

882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
PREMIO LAUREL DE ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID 

PUERTA de Madrid 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ...•....•....•..•................•.•...•......•.... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja .•....•..•.•....•.............................•.....•....••• 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Soclal ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional.. ........................................................................................ 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civll ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos .................................................................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) .•..•.........•....•......•.....•...•....•..•.........•..... 085 
Protección Civil ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis ............................................................................................. 918881011 
RENFE .......................................................................................... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 88816 22 
Cementerio ........................................................••..•.•.••••... : ..•....... 91 888 15 64 
Cementerio _Jardín ...................................................................... 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .•.•.....•..•.•......•..•.............•..•.......•..•... 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ....................................................... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio •...•..•.•...•......•....•.....•.•..•...••....•..•...•.•.•...•... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ....•.•..•.•.••....•...••......•........•...•.. 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ......••.............•...............•.........•... 9188211 00 
Programa Municipal Drogas ...............•...................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 918830862 
Fundación Colegio del Rey .•.•................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
OMIC ............................................................................................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) .....••....•. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ..................................................... 91 881 42 31 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .....••..•..•...•.......•..•.....•...•.•.. 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillacon baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TIElf.: '949) 26 26 02 - 26 21 31 - e/ Vlrallla llav•rra. 5 v 1 •z••••c• de H•••r•• (IUADAUJARAJ 
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El yoga y los bailes de salón son algunas de las propuesta de la concejalía de la Tercera Edad. 

la conceialía de Tercera Edad esuma que con las actividades lúdicas 
no sólo se inviene en entretenimiento, sino también en salud 

los iubilados v pensionistas de Alcalá, en acción 
Alcalá tiene una población de mayores de 65 años cifrada en torno a las 16.000 personas. De 
ellas, una gran mayoría -13.000- son socios de los clubes municipales y participan habitual
mente en las actividades que organizan para ellos las juntas directivas de sus clubes y la con
cejalía de Tercera Edad del Ayuntamiento complutense. Natación, cursos de manualidades o 
cerémica y alfarería,· bailes de salón, sevillanas, yoga, gimnasia de mantenimiento, una ronda
lla ... , son algunas de las propuestas de la concejalía, que se preocupa de cubrir, no sólo la ofer
ta lúdica, sino también otros servicios necesarios para los jubilados y pensionistas de Alcalá. 

En estas fechas, los distin
tos cursos en los que participa 
este amplio colectivo se están 
clausurando hasta el próximo 
mes de septiembre. El curso 
de refuerzo de memoria, la 
gimnasia y las manualidades 
se interrumpen durante algu
nos meses, con la seguridad 
de que a la vuelta de las vaca
ciones volverán a mantener 
ocupados y entretenidos a lós 
jubilados de Alcalá. 

La natación es una de las 
actividades que cuenta con 
más aceptación y también los 
bailes de salón o los cursos de 
manualidades. Pero las nue
vas iniciativas, como por ejem
plo los cursos de cerámica y 
alfarería, yoga o sevillanas que 
se han puesto en marcha este 
año, también han sido muy 
bien acogidas. El presupuesto 
para 1998 que el Ayuntamien
to destina a estos programas, 
incluido el programa de viajes, 
es de 20 millones de pesetas, 
cantidad a la que hay que 
sumar las subvenciones reci
bidas de la Comunidad de 
Madrid o de otros organismos. 

El aspecto lúdico y de entre
tenimiento no es el único que 
ofrecen estas actividades, ya 
que en opinión del técnico 
municipal del área de 3ª Edad 
Pedro Martinez, se está "invir
tiendo en salud. Las personas 
que bailan se olvidan de sus 
penas, de sus achaques. 
Hacen ejercicio y además se 
relacionan con los demás". 
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La concejalía de Tercera 
Edad mantiene contactos 
periódicos con las juntas 
directivas de los clubes para 
estar al tanto de lo que los 
jubilados y pensionistas de 
Alcalá demandan. Incluso han 
realizado una encuesta entre 
400 personas de este colecti
vo. cuyas conclusiones están 
elaborándose en estos días, 
para conocer la opinión sobre 
los centros de Tercera Edad y 
su funcionamiento, centros a 
los que no sólo se va a tomar 
un café o echar una partida, 
sino donde reciben una aten
ción integral con servicios que 
les son muy necesarios. Reali
zada de forma personal por 
alumnos de la Escuela Univer
sitaria "Cardenal Cisneros". la 
muestra ha intentado recoger 
qué piensan los jubilados de 
las instalaciones que están a 
su disposición, incluidos los 
servicios de cafetería, pelu
quería, podología o fisiotera
pia; si participan en las elec
ciones a junta directiva; si 
conocen los estatutos; si les 
gustan las actividades que se 
organizan para ellos y si hay 
alguna que no se ofrezca pero 
que les interesaría realizar ... 

A la espera de los resultados 
de esta encuesta. el concejal 
de Participación y Tercera 
Edad, Pedro Escribano, consi
dera que los jubilados y pen
sionistas están en general 
satisfechos. "Tener contento a 
un colectivo de casi 14.000 

personas es prácticamente im
posible. pero creo que están 
bastante satisfechos con lo 
que se les da, que es más de lo 
que piden. Hay servicios en los 
que nos estamos adelantando 
a sus peticiones y otros en los 
que somos pioneros con res
pecto a otros ayuntamientos". 

Alcalá tiene en funciona
miento casi una decena de 
centros de Tercera Edad, fren
te a los 60 que funcionan en 
Madrid. La comparación, te
niendo en cuenta la población 
de una y otra ciudad, deja 
muy bien parada a Alcalá, uno 
de los lugares de España don
de mejor atendida está la 
población mayor, según Pedro 
Martinez. 

Teléfono 24 horas 
de atención a mayores 

Otro de los programas im
portantes de esta concejalía es 
el referido al transporte. que 
este año también se ha visto 
ampliado. Los tres abonos gra
tuitos para el transporte urba
no de Alcalá que se entrega
ban por persona y mes (3.000 
mayores se beneficiaban de 
esta opción) pueden ser susti
tuidos ahora por un abono 
transporte válido para toda la 
CAM por sólo 400 pesetas, 
gracias a la subvención que 
aporta el municipio. Unas 450 
personas han optado por el 
abono para viajar por toda la 
comunidad. El presupuesto 

El concejal Pedro Escribano 

anual para el programa de 
transporte es de 18 millones 
de pesetas. 

Un taller de memoria, la for
mación de grupos de volunta
riado de ayuda a personas 
mayores. la prevención y pro
moción de la salud. la prepa
ración a la jubilación o un 
teléfono 24 horas de orienta
ción médico-psicológica son 
algunos de los proyectos en 
los que está trabajando la con
cejalía de Tercera Edad. 

El Teléfono 24 horas es una 
iniciativa muy interesante con 
la que se pretende que todos 
los jubilados y pensionistas 
empadronados en Alcalá, 
cuando estén en la ciudad 
pero también si están fuera de 
ella, tengan un profesional a 
su disposición, a cualquier 
hora del día, para resolver sus 
dudas. No se les ofrecerá un 
diagnóstico médico, pero sí se 
los orientará sobre lo que pue
de pasarles o se les facilitará 
información sobre los recur
sos más cercanos a los que 
pueden acudir. Si el médico 
estimara que la llamada lo 
requiere, podría incluso con
tactar con los servicios de 
urgencia para que atendiesen 
a la persona en cuestión. 

PUERTA de Madrid 



la Coral lírica 
Complutense 
en Navalría 
v Riaza 

adecuado(el alcalde de la locali
dad fue espectador y el concejal 
de cultura de Ayllón) para repe
tir la prueba en otros momentos 
más propicios. Aún así, la coral 

no se arredró y, como s i cantase 
para una sala abarrotada, desa
rrolló el repertorio con empa -
que, acompañada al piano por 
Juan Ignacio Martínez quien 

con la sensibilidad que le carac
teriza supo imbricar a las obras 
las dosis necesarias de casticis
mo y popularidad en sus acom
pañamientos y subrayados. Asi
mismo, la maestra Montserrat 
Font condujo al conjunto y a los 
solistas (Petri Sanz, Begoña 
Batres, Fernando Calleja, 
Miguel Pallarés y José Antonio 
Rivas) durante toda la muestra 
con precisión, firmeza y gesto 
elegante, h asta desembocar en 
el apoteósico colofón al compás 
de la Marcha de Amistad de la 
zarzuela Los Gavilanes. 

Con este acto la CORAL LIRI
CA COMPLUTENSE se despide 
de los diletantes deseándoles 
sean felices y recordándoles que 
el otoño venidero celebrarán con 
múltiples actuaciones sus diez 
años de existencia al servicio de 
la música lírica y de la ciudad 
complutense. 

Si como decía el poeta, allá 
donde el marinero llega le acom
paña toda la mar, tal ocurre con 
el nombre de Alcalá, siempre 
traído y llevado por los alcalinos 
en su deambular por el orbe, 
aunque su horizonte en esta 
ocasión sólo haya trastumbado 
la Sierra de Madrid para expan
sionarse por las frescas tierras 
de Segovia bajo las sombras 
sempiternas de los pinos que 
exornan los hermosos parajes 
de Navafria, cuyo río desciende 
por E 1 Chorro en vertiginosa 
cascada desaciéndose en luen
gas barbas de plata desde las 
cumbres abuptas para discurrir 
encajonado, canoro y cristalino 
hasta amansarse en la llenada ... 
Bello lugar este, elegido por la 
Coral Lírica Complutense, para 
cerrar su temporada de concier
tos convidándose asimismo sus 
miembros a una apetitosa cal
dereta conviviencial en anárqui
ca y campestre dispersión, para 
- al caer la tarde - trasladarse al 
cercano pueblo de Riaza y ofre
cer en el Centro cultural Nues
tra Señora del Manto, un con
cierto en la tónica a que nos tie
nen acostumbrados a los meló
manos pero reservándose siem
pre la baza de la sorpresa y la 
innovación. Del mismo modo 
que no hay nada nuevo bajo el 
sol, nada hay perfecto igual
mente. Así, la exposición musi
cal 'estaba programada a las 
ocho de la tarde, hora quizá 
intempestiva para estas calen
das por lo que el público asis
tente a la sala de actos no fue 
tan numeroso como se hubiese 
deseado, pero acaso sí el más Los miembros de la coral disfrutaron de una apetitosa caldereta. Theófilo ACEDO DÍAZ 
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A SU DISPOSICION. ¡¡VISITELA!! 

TALLER.A cp¡,[ar o/afenciano 
DE PELOERIA •La piel a su medida'" 

111111-
e/ Daoiz y Velarde, 14 -Local 3 (frente colegio D. Juan 1) 

Telfs.: (91) 880 82 35 - (91) 888 25 91 -ALCALA DE HENARES 
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Teléf.: 881 95 19 
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Clausura de los "Cursos de Español para extranjeros". 

los programas de Uni1111rsidad 11ara •a,oresv, sobre todo, 
Es11añol 11ara Exlra11i111os cuentan cada año con más demanda 

los universitarios 'mavores' v extranieros 
recogieron sus diplomas 
Universitarios enuados en años y extranjeros de diferentes nacionalidades, en total más de 800 
alumnos, recogieron los diplomas que certifican su participación en los cursos 97 /98 de los pro
gramas 'Universidad para Mayores', 'Humanidades Senior' y 'Español para Extranjeros', en dos 
actos que se celebraron en el Paraninfo de la Universidad Cisnerlana la pasada semana. 

Universidad para Mayores'y 
Humanidades Senior son pro
gramas dirigidos a adultos 
que muestren interés por 
completar o ampliar su forma
ción ahora que disponen de 
más tiempo libre. Se pusieron 
en marcha hace algunos años 
y la demanda siempre ha 
superado a la oferta. De 
hecho, este año ha habido que 
introducir monográficos para 
aquellos que, habiendo com
pletado los cursos ofrecidos, 
se resistían a abandonar la 
Universidad. Como el objetivo 
no es conseguir un titulo ofi-

cial, sino simplemente apren
der por placer, Mlos alumnos 
siempre quieren continuar", 
explicaba a PUERTA DE 
MADRID el vicerrector de 
Extensión Universitaria, Car
los Alvar, Mpor eso este año 
hemos puesto en marcha 
monográficos para permitir a 
estas personas que continúen 
vinculadas a la Universidad y 
a la vez no tengan que repetir 
curso y puedan hacer otras 
cosas". 

Carlos Alvar destacó el éxito 
de esta iniciativa, que cada 
nuevo curso cubre las plazas 
que oferta a los pocos días de 
abrirse el plazo de inscripción. 

En cuanto a los Cursos de 
Español para Extrwyeros, · la 
demanda es cada año mayor. 
Por trimestres o durante un 
año lectivo, estudiantes de 
todo el mundo llegan a la Uni
versidad de Alcalá para apren
der nuestro idioma. Hasta 
ahora los suecos eran los más 
numerosos, pero a ellos se 
están sumando japoneses, 
alemanes e incluso america
nos. 

Clausura de los Cursos: "Universidad para mayores" y "Humanidades Senior" 

4 de julio de '1998 PUERTA de Madrid 



Bartolomé González y Luis Blázquez Gallardón y Villapalos 

A la quinta investidura de Gala asistieron el presidente de la CAM 
v los conseieros de Educación v Economía 

Manuel Gala prometió el cargo de Rector 
Gallardón expresó su apovo institucional v personal al durante 14 años rector de la UAH 
Manuel Gala Muñoz prometió por quinta vez "por su conciencia y honor, cumplir fielmente las 
obligaciones del cargo de Rector de la Universidad de Alcalá", en el acto de investidura que tuvo 
lugar en el Paraninfo Cisneriano el pasado 26 de junio. El acto contó con la presencia del presi
dente de la Comunidad de Madrid, Alberto Ruiz Gallardón, y los consejeros de Educación y Eco
nomía, Gustavo Villapalos y Luis Blázquez, además de representantes del Ayuntamiento, cate
dráticos, empresarios y representantes de entidades culturales y sociales alcalainas. 

Manuel Gala aprovechó la 
presencia de Gallardón para 
reclamar en su discurso un 
mayor apoyo económico e insti
tucional de la CAM, comentando 
que el dinero que transfiere en 
la actualidad la comunidad 
autónoma no es suficiente para 
acometer los proyectos de la 
Universidad de Alcalá e insis
tiendo en que la Universidad 
pública necesita más medios. 

El presidente de la CAM, ade
más de felicitar a Manuel Gala 
por ser "en gran parte responsa
ble de que la UAH sea hoy una 
realidad consolidada" y expre
sarle su apoyo personal e insti
tucional, manifestó el firme 

compromiso del gobierno regio
nal con sus universidades y la 
promesa de mantener e incre
mentar el respaldo a estas insti
tuciones públicas, "uno de los 
grandes patrimonios con los que 
puede contar la sociedad madri
leña". Gallardón añadió que la 
comunidad madrileña sabía 
cuales eran sus obligaciones en 
materia de financiación univer
sitaria, anunciando un plan de 
inversiones "sin precedentes" 
para las Universidades de 
Madrid: 60.000 millones de 
pesetas desde 1998 al 2002. 

Gustavo Villapalos coincidió 
con el rector de la Universidad 
de Alcalá en la necesidad de 

adecuar la Ley de Reforma Uni
versitaria a los tiempos que 
corren, especialmente en lo que 
se refiere a los modos de contra
tación o al sistema de selección 
del profesorado. Villapalos se 
mostró satisfecho con que 
Manuel Gala hubiera sido elegi
do rector por quinta vez. En su 
opinión, "mientras que en otros 
cargos públicos es buena la 
limitación de los mandatos, en 
el caso de los rectores es bueno 
que tengan una duración razo
nable, aquella que requiere la 
planificación y ejecución de los 
programas universitarios. En 
España asociamos un rector a 
un ministro o a un presidente 

Manuel Gala durante su discur
so de investidura. 

de una comunidad, pero la Uni
versidad tiene unos ritmos dis
tintos que requieren una mayor 
profesionalización y una mayor 
duración de los mandatos". El 
consejero de Educación recordó 
el ejemplo del constructor de la 
Universidad de Harvard moder
na, que estuvo 41 años como 
presidente de la institución. 

Gala, después de recibir la felicitación de Gallardón, es saludado por Luis Blázquez. 
A la derecha, de muy buen humor, tomó un vino con sus invitados una vez finalizado el acto de investidura. 

PUERTA de Madrid 4 de julio de t998 



Enlace Hernández castellano · Fernández cembellín 
José Luis Hernández Castellano y Maria Luz Fernández Cembe

llin eligieron la capilla universitaria de San Ildefonso como escena
rio para contraer matrimonio el pasado 20 de junio. Los padrinos 
del enlace, que fue oficiado por el sacerdote Luis Moreno, fueron 
Fausto Fernández, padre de la novia, y Paula Castellano, madre del 
novio. 

El novio, natural de La Garganta (Cáceres), estuvo acompañado 
de un nutrido grupo de paisanos que en todo momento demostra
ron un excelente humor. La pareja, que llevaba seis años de noviaz
go, invitó a unos doscientos familiares y amigos al banquete nupcial 
que se celebró en el restaurante Foguet, antes de partir de viaje de 
luna de miel a Tenerife y Lanzarote. 

José Luis, de 32 años de edad, trabaja en la empresa de seguri
dad Visegur. Maria Luz, de 27 años, es profesora de danza y aero
bic en el colegio público Dulcinea y en el instituto Ignacio Ellacuria. 

Enlace Redondo Manín · Crespo Manínez 
El sábado 27 de junio contrajo matrimonio en el ayuntamiento de 

Alcalá la pareja formada por Enrique Redondo Martin, de 30 años 
de edad y de profesión hostelero, y Yolanda Crespo Martinez, de 26 
años y jardinera. Por petición expresa de la pareja, presidió la cere
monia por delegación del alcalde, el concejal socialista Francisco 
Muñoz. La razón es que el padre de la novia, fallecido hace dos 
años, era militante del PSOE y fue vocal en la delegación municipal 
del distrito II. La pareja llevaba ya once años de noviazgo y son 
miembros de la peña el Hormigón cuyos peñistas quemaron una 
traca a la salida de los novios del ayuntamiento. 

Actuaron como testigos, la madre de la novia, Maria Martinez, y el 
hermano del novio, Luis Redondo. La pareja invitó a unos 150 fami
liares y amigos a un banquete nupcial en el restaurante Calafell. 
Posteriormente partieron en viaje de luna de miel a Soria, Navarra 
y toda la cornisa cantábrica. 

4 de julio de , 998 

Enlace Arcas M1ñoz · Moral Nadales 
Francisco Arcas Muñoz y Rosi Moral Nadales son marido y mujer 

desde el pasado 20 de junio, tras celebrarse en la iglesia de Santa 
Maria la Mayor la ceremonia que les convertía en matrimonio. Fran
cisco Moral, padre de la novia, cumplió con el cometido de llevar a 
su hija hasta el altar, mientras Antonia Muñoz, madre del novio, 
hacía lo propio con su hijo. El hostal restaurante 'Los Hueros' fue el 
lugar elegido por la pareja para celebrar con sus allegados esta oca
sión tan importante, ofreciendo el convite nupcial para unos 150 
invitados. 

Después del ajetreo de los preparativos, los recién casados han 
tenido la oportunidad de descansar en las agradables playas de 
Lanzarote y Tenerife. 

Francisco tiene 27 años y Rosi 26. El trabaja en el sector del auto
móvil y ella es fotógrafa profesional. 

Enlace Corbacho Díaz · R1mi Maeso 
Tras ocho años de noviazgo, la pareja formada por Ángel Matias 

Corbacho Díaz, de 28 años, y Mª Ángeles Rumí Maeso, de 25, con
trajo matrimonio el sábado 27 de junio a las 12,00 en la Iglesia de 
San Juan de Ávila. 

Los padrinos del enlace fueron los padres de Ángel, Antonia Díaz 
y Ángel Corbacho. Tanto Ángel como Mª Ángeles trabajan como 
policías en Guadalajara. La novia vistió un bonito traje en color 
blanco con amplio escote y cuerpo adornado por vistosos motivos y 
llevó el pelo recogido y Ángel iba vestido elegantemente con un tra
je clásico de chaqueta en color oscuro. 

La celebración, a la que asistieron algo más de 130 invitados, tuvo 
lugar en el restaurante Foguet. 

Los recién casados partieron de viaje de luna de miel el lunes 29 
con destino a Cuba, donde permanecerán diez dias disfrutando de 
las playas y el buen clima que ofrece la isla. 

PUERTA de Madrid 
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MUEBlEI Y DECORACIOn 

el Miguel de Moneada, 4 - Tlf. y Fax: 880 26 67 - ALCALA 

IHASTHI 20% IESCUEllTO 1 

MUEBLES DE BINO ~ 
YMAMPARAS ~ 

PASEO DEL VAL, 17 
TELF.: 880 n 87 
ALCALA DE HENARES (MADRID) 

e/ Teniente Figueroa, 26 
(semiesquina a Ingeniero Mariño) 
Telf.: (949) 25 52 03 
19001 GUADALAJARA 

•CHAQUÉ 

•SMOKING 

YIUSY j NOVIAS 
MADRINAS Y FIESTA 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

(lllTRO Dt lllf08MRCIO ft 
Dt LI VMtNDI ~ 

el ... 52-1'- Tlls.: 91113 &191 -911121& ·-Fu: 911121144 

Te resolvemos todos los problemas 
PARA CONSEGUIR TU VMENDA 

. 

· RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 879 26 98 

FlORISTERIA 9!/i'{} 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 883 33 46 

RAMOS DE NOVIA 
DECORACION DE COCHES E IGLESIAS 

ALIANZAS IOro 18 lts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 880 16 85 

RmLADO DE FOTOGRAFIAS Y DIAPOSITIVAS 
. EN 45' 1 PIPElERll-llBRERIA 1 

m11111~lItJte11111 ''' r11111¡1f1e11 ¡11g1 
• NIES 11 lllllS ~ ~ A rJ Nuevo Baztán, 14 
• lllPIS 11 ESTlllllTIS~ )~ . Local, 3-
• NIES 11 lllPllSI ~ _... Tif.: 91 882 63 so 
• TlllSlll IDIBllSI .. e: :xsav. ' Fax: 91 882 55 93 
• llllETIS 11 TIU, lllCI · · · tu.Cfil DE HENARES J.. C.LC.MA: 995 
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Con el lema .. No creas en cuentos, 
escribe tu propia historia .. 

Se celebró el Día Mundial 
contra las Drogas 
El pasado jueves, día 25 de junio, se celebró el Día Mundial 
contra las Drogas que contó en nuestra ciudad con diver
sos actos. En la Plaza de Cervantes se colocaron mesas 
informativas de las asociaciones que organizaban los actos, 
Grupo FÉNIX, Grupo Campo del Ángel, Colectivo CA.JE y 
Asociación REMAR que tenían como objetivo concienciar a 
la gente de que la droga es un problema de todos. 

Los gigantes y cabezudos se 
acercaron a la plaza de Cervantes 

acompañados de una charanga 

El lema de este año elegido 
por la Coordinadora de Lucha 
Contra las Drogas ha sido: "No 
creas en cuentos, escribe tu 
propia historia" y, recuerda, 
que el Día Mundial contra las 
Drogas lo debemos celebrar 
cada día del año. 

Ha sido el séptimo año que se 
ha realizado esta convocatoria 
organizada por cuatro asocia
ciones de Alcalá de Henares, 
Grupo FÉNIX, Grupo Campo 
del Ángel, Colectivo CAJE y la 
Asociación REMAR, que estu
vieron apoyadas por la Conceja
lía de Salud del Ayuntamiento. 

darse a conocer entre los alca
laínos y para concienciar e 
informar de los peligros de la 
droga. A continuación, se reali
zó un pasacalles que recorrió el 
centro de la ciudad y que estu
vo formado por gigantes, cabe
zudos y una charanga, organi
zado por la Concejalia de salud, 
y dos jóvenes Cuentacuentos 
hicieron las delicias de grandes 
y pequeños. Después, se proce
dió a la lectura del Manifiesto 
que este año fue redactado por 
el Grupo Campo del Ángel y en 
el que se dijo que "se nos tiene 
que oír porque todos podemos 
vernos afectados por la droga" y 
en el que se pidió una mayor 
ayuda del "Gobierno y de la 
sociedad". 

Por último, se contó con la 
actuación del grupo alcalaíno 
de rock los 'Fliponautas', quie
nes pusieron el broche de oro a 
la jornada. 

Patrocinio, del grupo Campo del Angel, 
fue la encargada de leer el manifiesto este año. 

Para el domingo 28 de junio, 
se tenía previst~ realizar una 
marcha en bicicleta por toda la 
ciudad que saldría a las 11,30 
de la mañana de la Plaza de 
Cervantes pero, debido a la fal
ta de asistencia se tuvo que 
suspender ya que, sólo se pre
sentó una persona en bicicleta. 

"Todos somos susceptibles de 
caer en las redes de las drogas" 

La Coordinadora de Lucha 
Contra las Drogas engloba en la 
actualidad a entidades de 
acción social siempre al servicio 
del que necesita orientación y 
apoyo para abandonar el con
sumo de drogas, para ayudar a 
familiares y para ofrecer toda la 
información necesaria a quien 
lo necesite. 

Los cuentacuentos hicieron las 
delicias de grandes y pequeños. 

Los actos, que tuvieron lugar 
en la Plaza de Cervantes, 
comenzaron a las 18,00 de la 
tarde, hora en la que se coloca
ron mesas informativas de las 
Asociaciones con el objetivo de 

A los actos convocados para el Día Mundial Contra la Droga se acercaron 
Isabel Rodríguez, Elisa de Francisco y Jesús Domínguez Picazo. 

Tal y como contó a PUERTA 
DE MADRID Jaqueline, del 
Colectivo CAJE, "de alguna 
manera tenemos que luchar 
contra las drogas" y, añadió, 
que "aqui hay gente que trabaja 
en prevención, en tratamientos 
y en reinserción". Ante la pre
gunta de cómo está la situación 
en Alcalá de Henares, Jaqueline 
no se mostró demasiado opti
mista y nos contó que "se dice 
que la situación ha mejorado y 
que no se ve a tanta gente tíra
da por la calle como antes, pero 
la realidad es que hay mucho 
joven y demasiado adolescente 
consumiendo otro tipo de sus
tancias muy dañinas" . 

• CU.íllel 
11n Pr1f11l111l11 
•lllntllQÍI 
• ICClllrllS •1 Clllllll 
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TíCllCI 
ESTETICA PROFESIONAL-------

CURSOS DE FORMACION 
• MASAJE DEPORTIVO 
• QUIROPRAXIA 
• QUIROMASAJE TERAPEUTICO 
• REFLEXOTERAPIA PODAL 
• DRENAJE LINFATICO 

• DEPILACION ELECTRICA 
• TECNICAS DE VENDAJES 

FUNCIONALES 
• MAQUILLAJE PROFESIONAL 
• MAQUILLAJE PERMANENTE 

• UÑAS DE PORCELANA Y FIBRA 
•TINTE Y PERMANENTE DE PESTAÑAS 
• ESTETICA 
• RECICLAJE Y PERFECCIONAMIENTO 

ESTETICO 

e/ Batalla de Lepanto, 4 -Telfs.: 91 881 07 50 - 91 882 95 94 -ALCALA DE HENARES INFORMACION 1 O a 2 y 4 30 a 7'30 
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Con motivo del lanzamiento 
del nuevo 

FIAT SEICENTD 

T>ofH•t 
Quiere celebrarlo con 
grandes descuentos 

en los siguientes modelos 

PUNTO TD 60 s. Dirección Asistida, A/A, Etc. 

total: 433.000 Ptas.* 
BRAVA TD 75 SX. C/C E/E A/A, 

Dirección Asistida, Etc. 

Dto. total sobre TD &o s tota1: 488.000 Ptas.* 

Vía Complutense, 107 
Teléfs. : (91) 8814062- 8814111 
Fax: (91) 883 20 51 
28804 - ALCALA DE HENARES (Madrid) 

MAREA SX • C/C E/E A/A 
Dirección Asistida, Etc. 

total: 466.000 Ptas.* 

,_, 

......... 
DE CAltarn1a 
DIJAaos 

TOP 
ASSISTA11C1 

(*) Descuento total, incluido Prever 
y Promoción Aire Acondicionado. 

Oferta válida hasta fin de mes 

Francisco Aritio, 68 - Nave 1 O 
Teléfs.: 949 - 21 13 30 - 21 75 39 
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los maquilllies IUenn lalllsías animllln de t1d1 Upo 

Se celebró la exhibición anual de 
maauillaie sobre cuerno desnudo 
la muestra para la clausura 1111 curso 1111 centra lle estéUca 
'Paula Díat reunlá a 30 modelas 
El domingo 28 de junio se celebró en la sala de fiestas Nido 
la exhibición anual que el centro profesional de estética 'Pau
la Díaz' realiza para la clausura de su curso, y que consiste en 
maquillaje sobre cuerpos desnudos. Esta técnica, obligatoria 
en las enseñanzas de maquillaje y estética, no encuentra nin
gún tipo de salida comercial o profesional, pero la directora 
del centro de estética 'Paula Díaz', Feli García, ha consegui
do hacer de esta exhibición de maquillaje corporal toda una 
fiesta y una brillante clausura para su curso. 

El éxito que viene consi
guiendo año tras año Feli 
García ha hecho que reciba 
propuestas para montar este 
tipo de exhibicíones en disco
tecas y otro tipo de locales de 
ocio, sin embargo, la directora 
del centro 'Paula Díaz', las ha 
rechazado sistemáticamente: 
"Nosotros queremos hacer de 
la clausura del curso una 
fiesta en la que mostremos los 
conocimientos que las alum
nas han adquirido. No quere
mos hacer de esto un espectá
culo con el riesgo añadido de 
que salga cualquiera que me
ta la pata. En nuestra fiesta 
no hay ningún morbo y por el 

contrario el ambiente es exce
lente", afirmó Feli García. Hu
bo público que se quedó sin 
poder acceder a la sala de 
fiestas Nido porque no había 
sitio para todos aquellos que 
querían acceder. 

Con la exhibición de maqui
llajes colaboró el taller de 
danza de la Casa de la Juven
tud a través de su profesora, 
Mar Pastor. El objeto de los 
trabajos realizados por las 
alumnas de Feli García fue el 
de fantasías animadas: "Rea
lizamos algunos trabajos .~o
bre el mundo del comic; se hi
cieron por ejemplo maquilla-

PUERTA de Madrid 



En la foto, todos los participantes en el desfile. Feli García 

jes de caracterización como 
Zipi y Zape, como Pocahon
tas, la Pantera Rosa, Asterix, 
Obelix, etc. 

Maquillajes muy aplaudidos 
fueron el grupo de botella de 
champán, copas y burbujas, 
una de las mejores muestras 

de fantasías animadas pinta
das sobre cuerpos desnudos. 
Hubo también una modelo 
que llevaba pintado un uni
cornio en todo su cuerpo. 
También se mostró el cuadro 
de los girasoles, y un traje de 
novia pintado sobre el cuerpo 
desnudo de una modelo, una 

PUBLICACION 
En el suplemento al Boletín Oficial de la Comunidad de 

Madrid nº 143 (Fascículo 1) de fecha 18-06-98 aparece publi
cado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

•Contratación de la Asistencia Técnica para la ejecución 
de los trabajos de relación /catálogo de puestos de trabajo 
de este Ayuntamiento y Reglamento para su provisión. 

Precio base de licitación: 8.000.000.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 14-07-98 en la Sec
ción de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 15-07-98 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 23 de junio de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

bc110. Avunta11iento 
de Alcalá de Henares 
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de las muestras que no puede 
faltar cada año por ser un éxi
to en cada fin de curso. 

Feli García explicó que "son 
trabajos que han hecho las 
alumnas con mi ayuda y con 
la de profesionales que vienen 
a echarnos una mano. Es una 
locura y siempre digo lo mis-

mo, que al año que viene no lo 
volvemos a hacer porque es 
agotador, pero al final acaba
mos haciéndolo cada final de 
curso. A la gente le encanta y 
no para de aplaudir. Además 
hemos mejorado en lo que se 
refiere a luz y sonido, es decir, 
ambientación musicalM. 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 146 de 

fecha 22 de junio de 1998 aparece publicado el anuncio rela
tivo a la siguiente licitación: 

• Servicio de Instalación, Suministro y Conservación de 
Alumbrado Decorativo para las Fiestas de los Santos Niños, 
San Bartolomé y Ntra. Sra. del Val. 

Precio de licitación máximo: 3.250.000.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 20-07-98 en la Sec
ción de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 21-07-98 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 26de junio de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. •vunta11iento 
de Alcalá de Henares 

4 de julio de '1998 



Elisa de Francisco, concejal de Festejos. Martín González, contratista de los espectáculos de ferias. 

lo único que queda por concretar es el pregonero 

El avuntamiento cierra la programación 
de los espectáculos para las ferias de 1998 
"Esto es lo que hay", han venido diciendo desde hace algunas semanas el empresario y promotor artís
tico, Martín González, y la concejal de Festejos, Elisa de Francisco. Nunca lo han comentado a titulo 
de disculpa, sino aplicando en ello todo su realismo. Más que las ferias de los que vienen son las ferias 
de los que no han querido venir. Sea como sea, el programa de espectáculos artísticos en ferias está 
ya completamente cerrado y sólo queda por definir quién será el pregonero, una cuestión ésta que pre
ocupa a la concejal de Festejos, puesto que, como siempre, las fechas para traer a Alcalá a un famoso 
para pronunciar un pregón que casi siempre le hacen, son muy malas; medio espectro de famosos y 
artistas está de vacaciones y el otro medio está trabajando y no le es rentable venir a dar el pregón. 

Las ferias complutenses de 
1988 van a ser las ferias de los 
artistas que no quieren venir a 
Alcalá porque en septiembre 

actuarán en Madrid. Artistas 
claves esta temporada no 
quieren oír hablar de actuar 
en ningún municipio de la 

comunidad de Madrid arites 
de sus actuaciones en la plaza 
de toros de las Ventas en el 
mes de septiembre. 

Faemino y Cansado, en las ferias del año 1997 en Alcalá. 

4 de julio de ,998 

El primero que se cayó fue la 
estrella de este año, el artista 
que más discos ha vendido y 
más conciertos está realizan
do, Alejandro Sanz. Sus repre
sentantes lo tiene claro: des
cartado cualquier concierto en 
la región madrileña. Es una 
moda que se ha ido poniendo 
en práctica en los últimos 
años y que cada vez va a más. 
El caso más flagrante es el de 
Dover. Contactados y asegura
dos ya por Martín González, 
cuando les surgió la posibili
dad de actuar en Madrid en el 
mes de septiembre cumplieron 
aquello de "donde dije digo, 
digo Diego". Otro ejemplo es el 
de Manolo García, el que fuera 
miembro de El último de lafila. 
Pero no son los únicos casos; 
todos los artistas del momen-

Mónica Naranjo 
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to, aquellos que se pueden 
permitir el lujo de elegir los 
conciertos, rechazan actuar en 
la región madrileña si tienen 
contratado un concierto en las 
Ventas. Es fácil que dentro de 
un par de años haya algún 
representante, de los que aho
ra descartan conciertos en 
Alcalá, que se dirija al ayunta
miento para que se contrate a 
su representado. 

Esto, unido a la caída del 
mercad<> del espectáculo, hace 
que sea francamente ver una 
programación que sorprenda. 
Lo dice todo la frase de Martín 
González y de Elisa de Fran
cisco: "Esto es lo que hay". 

La programación 

Las ferias comenzarán el día 
21 de agosto con un pregón 
que todavía no se sabe quién 
va a darlo. Se estudia por una 
parte la contratación de un 
famoso, pero, viendo como 
está la cosa, se piensa en el 
Dúo Dinámico, que esa noche 
actuará en la plaza de Cervan
tes, o incluso en una persona 
famosa en Alcalá. 

El Dúo Dináillico, Manolo y 
Ramón, actuará a las doce de 
la noche en la plaza de Cer
vantes en la primera actua
ción gratuita de las ferias. Su 
cachet es de 3.500.000 pese
tas más IVA. 

El día 22 actuará en el patio 
de armas del palacio arzobis
pal el dúo de humoristas Fae
mino y Cansado, quienes repi
ten después de su éxito el año 
pasado. Su actuación comen
zará a las 23 horas y el precio 
de las entradas será de 1.500 
pesetas. 

El día 23 actuará en el patio 
interior del palacio Arzobispal 
el grupo Jarabe de Palo, cuyo 
cachet es de 3.500.000 pese
tas más IVA. El precio de las 
entradas es de 1.300 pesetas y 
la actuación comenzará a las 
23 horas. 

El día 24 de agosto, dia de 
San Bartolomé, habrá progra
ma doble, a falta de cerrar las 
horas de comienzo de espectá
culos, aunque parece claro 
que será a las 22'30 el espec
táculo del palacio arzobispal y 
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Los Sabandeños se cuentan ~ntre las atracciones previstas para las próximas ferias. 

a las doce de la noche el de la 
plaza de Cervantes. 

Para el palacio arzobispal 
habrá zarzuela con la compa
ñía de Antonio Amengua!, es 
decir la compañía que Martín 
González trae todos los años. 
En esta ocasión la zarzuela 
elegida será "La leyenda del 
beso". En la plaza de Cervan
tes se celebrará la actuación 
del grupo sevillano Siempre 
así, aquel que tuviera gran 
éxito en la fiesta correspon
diente a la boda de la infanta 
Cristina e lñaki Urdangartn. 

El día 25 tendrá lugar en el 
patio interior del palacio arzo
bispal la actuación del grupo 
de pop OBK, concierto que 
comenzará a las once de la 

noche con entradas a 1.000 
pesetas. El cachet del grupo es 
de 1.800.000 pesetas. 

El día 26 le toca el turno al 
espectáculo infantil, que 
comenzará a las ocho de la 
tarde. No habrá más progra
mación ese día de artistas 
estelares, ni en el palacio arzo
bispal ni en la plaza de Cer
vantes, aunque, como es lógi
co, habrá orquesta en la plaza 
y espectáculo en el patio de 
Santo Tomás de Villanueva. 

El día 27 de agosto volverá a 
haber programa doble con 
actuaciones de Mónica Naran
jo en el patio interior del pala
cio Arzobispal y de La Década 
Prodigiosa en la plaza de Cer
vantes. El cachet de la Naran-

jo es de 5 millones más IVA, 
por lo que su actuación entre 
unas cosas y otras se pone en 
6 millones de pesetas. El pre
cio de las entradas será de 
1.500 pesetas. 

El día 28 le corresponde el 
turno a partir de las 22'30 al 
ballet español de Antonio Már
quez, que ofrecerá el espectá
culo "El sombrero de tres 
picos". 

El día 29 le toca actuar al 
nutrido grupo canario Los 
Sabandeños, a partir de las 
22'30 horas en el palacio arzo
bispal, y el día 30 de cerrarán 
las · ferias con el desfile de 
carrozas y con la novedad de 
un espectáculo pirotécnico
musical. 

La compañía de Antonio Amengua! traerá este año "La leyenda del beso". 
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Manuel Peinado, en el momento de depositar su voto y recibiendo el abrazo de su promotor, Miguel Buenestado, 
· secretario de la agrupación socialista alcalaína. 

la votación 111 11 liel reflejo de la recogida de lir•as para 11 prese1tactó1 de c11did1t1r11 

Manuel Peinado venció en las pri11arias 
del PSOE v va es candidato a alcalde 
Las elecciones más inciertas no fueron una sorpresa. En las primarias del PSOE en Alcalá 
la victoria fue para el favorito según el número de firmas recogidas para la presentación de 
candidaturas. Manuel Peinado será en junio de 1999 el candidato a la alcaldía compluten
se al derrotar con claridad a sus oponentes, Francisco Muñoz y Pilar Lledó. Peinado, apo
yado por Identidad Socialista, el grupo del actual secretario general, Miguel Buenestado, y 
los renovadores, obtuvo 152 votos, frente a los 106 votos que consiguió Francisco Muñoz y 
los 60 de Pilar Lledó. Hubo dos votos nulos y tres en blanco, lo que supone que la votación 
fue un fiel reflejo del número de avales con el que se presentaron los tres candidatos. 

La incertidumbre fue evidente 
hasta el final, puesto que 
Manuel Peinado tuvo que luchar 
contra dos candidatos mucho 
más conocidos, con más expe
riencia en la gestión pública y 
más tiempo de militancia en el 
PSOE. Alguna alianza hacía 
pensar que el resultado podria 
haber sido distinto, puesto que 
Izquierda Socialista, al menos 
su más conocido representante 
en Alcalá, Urbano Brihuega, 
dirigió su voto hacia Francisco 
Muñoz y la participación de Pilar 
Lledó daba margen a la incógni
ta. Además, no estaba claro el 
voto de algunos renovadores, 
quienes habían manifestado su 
reticencia a apoyar a un militan
te prácticamente desconocido. 

Pero finalmente el apoyo de la 
minoritaria Izquierda Socialista 
a Francisco Muñoz no fue sufi
ciente, toda vez que los renova
dores apoyaron a Peinado de for
ma decidida y que hoy por hoy el 
grupo de Miguel Buenestado es 
claramente mayoritario en la 
Agrupación Socialista de Alcalá. 
La disciplina de votos de las 
determinadas sensibilidades ter
minó con las opciones de Pilar 
Lledó. 

alcalde y deja las espadas en 
todo lo alto de cara al mes de 
febrero , cuando la Agrupación 
Socialista elija la lista que acom
pañará a Peinado. 

De hecho, un posible acuerdo 
en febrero de Lledó y Muñoz 
haría posible la derrota del gru
po de Buenestado y los renova
dores y, por tanto, la imposición 

de una lista con la que Peinado 
no se sentirá cómodo. Seria ~de
más la primera derrota electoral 
que tendria el grupo de Buenes
tado con sus aliados renovado
res desde que llegaron a la direc
ción del PSOE local. Nadie duda 
que en este supuesto habría 
intervención de la Federación 
Socialista Madrileña a la hora de 

hacer la lista. 
Las prlmartas socialistas co

menzaron a las nueve de lama
ñana; a las nueve de la noche se 
cerró la urna y se dio paso al 
recuento de votos. De 395 mili
tantes que forman el censo del 
PSOE en Alcalá, votaron 323, es 
decir, el 81'7%. Este factor es 
importante, puesto que desde el 
grupo de Francisco Muñoz hubo 
quien echó de menos muchos de 
esos 72 votos. Sin embargo, la 
participación electoral, con casi 
el 82 por ciento, es muy alta. 

Peinado consiguió esos 152 
votos, que prácticamente son 
una extrapolación del número 
de avales que entregó para poder 
presentarse y suponen el 4 7 por 
ciento de los votos emitidos. 
Francisco Muñoz consiguió 106, 
que también son una extrapola
ción de los avales que presentó y 
suponen un 32'8 por ciento de 
los votos emitidos. Pilar Lledó 
perdió votos respecto a los 80 
avales presentados. Obtuvo 60 
votos, es decir, el 18'5%. 

Sin embargo, la suma de votos 
conseguidos por Francisco Mu
ñoz y por Pilar Lledó, 106 del 
primero y 60 de la segunda, son 
mayoría frente a los 152 obteni
dos por Peinado, lo que hace 
pensar que el fallido intento de 
acuerdo entre Muñoz y Lledó 
benefició claramente al que hoy 
ya es candidato del PSOE a Militantes que apoyaron a M~nuel Peinado celebran el triunfo de su candidato. 
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Francisco Muñoz y Pilar Lledó felicitaron a Manuel Peinado después de conocer los resultados 
en las primarias del PSOE alcalaíno. 

Manuel Peinado tiende la mano a la colaboración en el PSOE de Alcalá 

"Sov et candidato a la alcaldía, pero el triunfo ha sido del PSOE 
porque lo han querido los militantes" 
Manuel Peinado será el candidato a la alcaldía por el PSOE y, s i su partido e IU son capaces 
de llegar a un acuerdo y el PP no consigue la mayoría absoluta , podrá llegar a ser e l alcalde 
de Alcalá. Así lo decidieron 152 militantes socialistas encumbrando a un hombre que se s ien
te a gusto con la imagen de protagonista del efecto Borrell en la ciudad complut ense, efec
to por el que en mayor o menor medida apostaron los tres candidatos en las primarias. 

El catedrático nacido en Gra
nada confesó a PUERTA DE 
MADRID sentirse muy feliz: 
"Soy el candidato a la alcaldía, 
pero el triunfo ha sido del PSOE. 
Era el favorito para estas prima
rias porque al fin y al cabo lo 
han querido los militantes del 
partido; los votos se han repeti
do en la misma proporción de 
los avales que presentamos. Yo 
sé que hay niilitantes que no me 
avalaron en su momento y que 
ahora me han votado después 
de haberme oído. A todos ellos 
se lo agradezco profundamen
te". 

Peinado afirmó que su deseo 

en estos momentos era "tender 
la mano a los otros dos candida
tos y a sus equipos de trabajo, 
como no podría ser menos. Se 
trata de hacer la lista electoral 
que quiera la agrupación, pero 
siempre con personas capaces y 
trabajadoras". 

Y sus siguientes palabras no 
pudieron ser para nadie más 
que para el grupo que le apoyó: 
"Ha habido un nutrido grupo de 
gente que ha confiado en mi 
siendo un desconocido en el 
PSOE. Yo se lo agradezco pro
fundamente, esa confianza que 
tuvieron y el trabajo que han 
realizado que ha facilitado que 

yo pueda ser candidato a la 
alcaldía". 

El día después ya estaba claro 
para Peinado: "Trabajo. trabajo 
y trabajo. Tenemos que intentar 
hacer una buena oposición. Se 
acaba la tranquilidad para Bar
tolomé González en el ayunta
miento y sobre todo, hay que 
empezar a planificar un buen 
programa de gobierno para 
transformar Alcalá". 

Manuel Peinado reconoció 
también: "En estos momentos 
tengo que aprender mucho del 
grupo de concejales en muchos 
sentidos y lo voy a hacer". 

Pilar lledó: .. Como Felipe 11, prefiero honra sin barcos que barcos sin honra" 

"Unas primarias no deben ser como el mercadillo de los lunes" 
La candidata Pilar Lledó quiso encontrar una explicación a lo ocurrido para que no pudiera cumplir 
el objetivo de encabezar la lista del PSOE en 1999: "Los militantes de mi agrupación han votado y 
han decidido que sea Peinado el candidato a la alcaldia de Alcalá. Desde ese punto de vista no tengo 
nada que objetar sino todo lo contrario, felicitar al triunfador y agradecer el apoyo que he tenido". 

Pilar Lledó admitió que una de 
las razones para que se produje
ra la victoria de Peinado fue la 
falta de acuerdo entre ella y 
Francisco Muñoz: "En efecto, 
ésa ha sido una de las razones y 
ahí están los números. Pero ha 
habido más". 

Preguntada sobre las razones 
a las que se refería, Pilar Lledó 
manifestó: "Lo dije desde el pri
mer día, y lo he vuelto a decir 
antes de saber los resultados: 
ha habido irregularidades en 
este proceso, pero esto es agua 
pasada y no quiero hablar más 
de eso. El candidato del PSOE 
para la alcaldía de Alcalá es 
Manuel Peinado y yo deseo pro-
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fundamente que las urnas, que 
son las que deciden realmente 
quién es buen o mal candidato, 
revaliden la elección que se ha 
hecho hoy aqui y que gane las 
elecciones al PP. Ése es mi más 
profundo deseo". 

Pilar Lledó añadió: "No estoy 
en estos momentos ni triste ni 
defraudada. He contado con un 
equipo de gente procedente de 
todas las familias, grupos y ten
dencias. Han trabajado sin nin
gún tipo de promesa porque yo 
nunca les he prometido nada". 
De todos modos la exdelegada 
del gobierno reconoció: "Si hu
biera prometido algo, los resul
tados hubiesen sido muy distin-

tos, pero unas primarias no 
deben ser como el mercadillo de 
los lunes en el sentido de pedir 
tu voto a cambio de hacerte con
cejal de urbanismo, de hacien
da, a ti el número cinco, y a ti el 
número siete. Yo no soy así y no 
lo voy a ser nunca. Como Felipe 
II, prefiero honra sin barcos que 
barcos sin honra". 

Lledó concluyó: "A partir de 
ahora voy a seguir trabajando. 
Ésta es mi ciudad y éste es mi 
partido. Yo tengo muchas plata
formas de trabajo de base, tanto 
en asociaciones de mujeres co
mo en asociaciones de vecinos, 
además de mi propio partido. 
Por tanto seguiré trabajando". 

"En política no siempre 
uno más uno son dos" 

francisco Muñoz 
rechaza que 
la victoria de 
Peinado se hava 
producido por la 
t atta de acuerdo 
entre él v lledó 

El candidato de Unidad 
Socialista no quiso hacer un 
análisis en profundidad de 
las causas de su derrota 
electoral ante Manuel Pei
nado. Quiso esperar a hacer 
ese análisis con sus compa
ñeros. Con todo y con ello 
reconoció que "ha ganado 
un candidato al cual felicito; 
lo ha hecho en las urnas, 
como hay que hacerlo y no 
tengo nada que objetar". 
Muñoz añadió: "Un primer 
análisis es que ha habido 
bastante fidelidad en los 
avales, porque más o menos 
ha habido el mismo número 
de avales que de votos para 
los tres candidatos". 

Francisco Muñoz rechazó 
que la victoria de Peinado se 
produjera por la falta de 
acuerdo entre él y Pilar Lle
dó: "No estoy de acuerdo en 
que la suma de los votos 
que yo he obtenido con los 
de Pilar Lledó hubieran ser
vido para derrotar a Manuel 
Peinado. Estoy convencido 
de que en política no siem
pre uno más uno es igual a 
dos. Y hay muchos ejemplos 
en la política nacional, re
gional y local". 

El candidato de Unidad 
Socialista afirmó: "No siem
pre una alianza entre dos 
grupos suma sino que pue
de llegar a restar, quitar vo
tos. No creo que la alianza 
con Pilar Lledó hubiera da
do más de 125 ó 130 votos". 

Muñoz añadió: "Ahora 
nosotros tenemos que anali
zar cuáles han sido las cau
sas de la derrota que hemos 
sufrido. Pero ante todo hay 
que felicitar a la agrupación 
socialista porque 323 mili
tantes activos, que son los 
que han participado, son un 
capital humano importan
tísimo, y esperemos verlo en 
la campaña, y en las elec
ciones municipales", se 
limitó a decir Francisco 
Muñoz. 
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Bartolomé González, alcalde de Alcalá, al frente de su equipo de gobierno. 

HMientras otros han pensando en sus primarias, 
nosotros hemos gobernado v preparado la próxima legislatura" 

Banolomé González ha sido proclamado candidato 
a alcalde por el presidente regional del PP 
Bartolomé González será e l candidato a alcalde por el PP. Esto , que no constituye ninguna ~or

presa, viene a desmentir c ierto rumor, según el cual se intent aba retirar a Bartolomé González 
del numero 1 de la lis ta del PP en Alcalá . De hecho hace ya un año que el presidente regional del 
PP, Pío García Escudero, proclamó públicamente candidato a González, y en una próxima reu
nión que t endrá c on él estos días, le ratificará en tal responsabilidad. Posteriormente en el mes 
de diciembre el PP celebrará en Madrid un acto de presentación de sus candidatos más im
portantes en los municipios de la región. A este acto asistirán los principales dirigentes del PP. 

Bartolomé González lo tiene 
muy claro: "Mientras otros no 
han hecho otra cosa que pensar 
en sus primarias, nosotros 
hemos seguido gobernando y 
preparándonos para la próxima 
legislatura municipal". "Hace_ 
mucho tiempo, cuando todavía 
el PSOE e IU no hablaban de 
primarias, el presidente del PP, 
Pío García Escudero, manifestó 
claramente que el partido apos
taba por mí y que iba a ser el 
próximo candidato. Mi intención 
es presentarme, encabezar la 
candidatura del PP y en esa 
linea estoy trabajando. Estoy 
convencido de que mí partido no 
me pondrá ningún impedimento 
y seré el candidato oficial". 

De hecho, el PP ha encomen
dado a Bartolomé González pre
parar la próxima legislatura: 
"Tenemos muy claro que tene
mos que seguir gobernando 
hasta el último día, indepen
dientemente de que entremos 
en precampaña y campaña elec
toral. Vamos a gobernar hasta 
que tome posesión la nueva cor
poración municipal. Pero sí es 
cierto que el partido me ha 
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encomendado la tarea de prepa
rar la próxima legislatura". 

El Partido Popular, con su 
modelo presidencialista, no cele
bra primarias. Para González 
las primarias tienen efectos 
beneficiosos, pero también per
judiciales y problemáticos: "Yo 
no voy a hablar de las primarias 
porque todo lo que se tenía que 
decir ya lo han dicho mis diri
gentes del PP, pero lo que tengo 
claro es que en las primarias, al 
menos en lo que he visto de las 
de Alcalá, no se ha analizado si 
el candidato es bueno como tal, 
para presentarlo a la ciudad 
encabezando la lista electoral 
respectiva. Lo que se ha analiza
do es quién tiene más fuerza 
política dentro de cada uno de 
los dos partidos, es decir, el 
PSOE e IU. Dicho de otra mane
ra, se han vuelto a anteponer los 
intereses particulares que hay 
dentro de los partidos a los inte
reses de la ciudad. Ese efecto de 
las primarias no es bueno". 

Bartolomé González felicitó a 
Luis Suárez Machota (JU) y a 
Manuel Peinado (PSOE): "Nos 
gusta ser respetuosos con la 

vida política de los partidos, 
pero sinceramente no nos preo
cupan ni Suárez Machota ni Pei
nado. No nos van a hacer cam
biar la estrategia que nos hemos 
marcado. Mi único objetivo en 
estos momentos es que el PP se 
presente a las elecciones muni
cipales con una candidatura 
atractiva, con las mejores perso
nas para resolver los problemas 
que tiene Alcalá. Esta legislatu
ra ha sido de transición en la 
que el equipo de gobierno ha 
solucionado los problemas pen
dientes sin criticar al gobierno 
anterior. Hemos sido excesiva
mente prudentes porque de lo 
que se trataba era de solucionar 
los problemas". 

El candidato del PP afirmó: 
"Esta legislatura hemos gober
nado en minoría y para la próxi
ma hay que decirles a los alcala
ínos que votar PSOE o IU va a 
ser votar exactamente lo mismo 
porque de hecho ya están anun
ciando que el pacto de gobierno 
lo tienen hecho. De todos modos 
es igual porque el PP va a ganar 
las elecciones con la mayoría 
suficiente para gobernar". 

...... 
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"El único proyecto 
de los candidatos del PSOE 
y de IU es criticarme 
en lo personal" 

Bartolomé González manifestó 
que en los últimos meses "el 
único proyecto de los candida
tos del PSOE y de IU es criticar
me en lo personal. No hay más 
proyecto. Yo no voy a criticar a 
ningún candidato en lo perso
nal, en todo caso les criticaré en 
lo político. Lo que me preocupa 
es que todavía no han hablado 
de un proyecto serio de ciudad. 
Es lamentable que el único obje
tivo es insultar a Bartolomé 
González, como está haciendo 
alguno de los candidatos. Por 
otra parte, sigo pensando que 
para ser alcalde alguno de ellos 
lo primero que tiene que hacer 
es dormir en Alcalá". 

El candidato del PP tiene claro 
que el no tiene que tomar con
tacto con la política municipal 
como los candidatos del PSOE y 
de IU: "Desde siempre me ha 
preocupado la ciudad en la que 
nací y en la que vivo, estando en 
el PP y antes de estar. A mí no 
me tienen que enseñar la ciu
dad, porque la conozco. Tampo
co me tienen que decir cuáles 
son los problemas de Alcalá, 
porque los conozco. He estado 
en la oposición cuatro años y 
cuatro años en el gobierno; sé lo 
que es un ayuntamiento y sé lo 
que es la administración públi
ca. Pienso también que lo que 
ahora necesita esta ciudad es 
experiencia en el gobierno 
municipal y ninguno de los 
otros dos candidatos la tienen". 

PUERTA de Madrid 
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la mejor oportu1,idad 
para adq•1i1·ir •111 Rover. 

ROVER 600 

No encontrará mejor oportunidad para adquirir su Rover, porque del 1 al 8 de julio, en horario laborable, 
Sábado de 10 a 14 h. y de 17 a 21 h., y Domingo de 10 a 14 h., en la Semana Grande de QUIAUTO, 

Concesionario Oficial Rover y Land Rover, tenemos preparadas para usted excepcionales ofertas. Acérquese, son algo grande. 

(LI:J 

'1 25 vehículos a precios sorprendentes. 

'1 grandes ofertas e~oda la gama Rover. 
(LI:J 

'1 extraordinarias condiciones de financiación. 
(LI:J 

'1 y muchas más ventajas. 
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No hubo reproches en la visita del alcalde al presidente de la CU 

Ruiz GaHardón se compromete a anonr 
económicamente la declaración de 
Patrimonio de la Humanidad 
Cuatro meses después de haberlo solicitado, el :alcalde de Alcalá fue recibido por el presidente de gobier
no de la comunidad de Madrid, Alberto Ruiz Gallardón, en una reunión celebrada en la sede de la presi
dencia regional, en la Puerta del Sol de Madrid. No hubo reproches en el encuentro entre alcalde y presi
dente regional. Ni el primero reprochó el retraso y la poca atención del _gobierno regional a Alcalá, ni el 
segundo reprochó al alcalde sus protestas en público por ese retraso en recibirle. Finalmente la reunión 
se produjo y en lo único que fue inflexible Ruiz Gallardón fue en el apoyo económico al enterramiento de 
las vías del tren a su paso por Alcalá. Para la CAM es imposible, al menos de momento. Además, Ruiz 
Gallardón le aseguró al alcalde que desde su gobierno se han realizado gestiones con Telefónica contra la 
discriminación tarlfarla que padece Alcalá. Sin embargo, tales gestiones no han sido fructíferas. 

Bartolomé González explicó que 
la entrevista fue muy distendida: 
wEl presidente de la CAM conoce 
perfectamente los problemas de 
la ciudad y no hay que explicarle 
nada al respecto. No hubo ningu
na critica porque lo importante es 
que la reunión se celebraba, no 
era cuestión de reproches". 

El alcalde planteó la construc
ción de las depuradoras en la fin
ca el Soto del Espinillo, en la zona 
occidental de Alcalá en los limites 
con Torrejón. La CAM ya se había 
comprometido mediante un pro
tocolo de actuaciones a la cons
trucción, pero el alcalde queria 
un compromiso de la propia pre
sidencia regional: WEl protocolo se 
tiene que convertir en un conve
nio y se tiene que traducir en el 
apoyo y el empujón por parte de 
la presidencia de la comunidad 
para que en cinco años desapa
rezca la depuradora para mejorar 
la calidad de vida de los vecinos 
de los distritos II y III". 

Bartolomé González pidió al 
presidente del gobierno regional 
la potenciación de La Garena 
como zona de desarrollo indus
trial de Alcalá: WLe pedí que desde 
la CAM se siguiera apostando por 
La Garena y le transmití la 
demanda que existe desde la ciu
dad relativa a que no vamos a 
consentir que la carretera M-50 
afecte negativamente al desarro
llo de esa zona". La respuesta de 
Ruiz Gallardón, según Bartolomé 
González, fue positiva: wHa aten
dido nuestra reivindicación y se 
siguen haciendo los estudios 
para que la M-50 ocupe por algu
no de los terrenos de la base 
aérea de Torrejón como solución 
para que no afecte al desarrollo 
industrial de La Garena". Si la 
carretera afectara inevitablemen
te al trazado del parque temático, 
existe compromiso de la CAM 
para trasladarlo a otro punto de 
la ciudad, como por ejemplo El 
Soto del Espinillo. 

Ciudad patrimonio 
de la humanidad 

El alcalde pidió al presidente 
regional que se incluya una parti-

4 de Julio de 1998 

da en los próximos presupuestos 
de la CAM para la declaración de 
Alcalá como ciudad patrimonio 
de la humanidad: WSe trata de 
aprovechar ese dinero para algu
na rehabilitación, alguna mejora 
en la ciudad. No hablamos de 
cifras con el presidente pero le 
adelanté que en nuestro proyecto 
de presupuestos contemplamos 
entre 250 y 300 millones de pese
tas, independientemente de que 
se nos declare o no. Lo importan
te es que se cree esa partida y lo 
ha aceptado. Esperemos que sea 
lo más amplia posible". 

El presidente de la CAM reco-

noció que había realizado gestio
nes acerca de la discriminación 
tarifaría que padece Alcalá con 
Telefónica a las preguntas reali
zadas por el alcalde: wMe dijo que 
todas las gestiones habían resul
tado insatisfactorias. De todos 
modos nos dijo que cuando 
empiece a operar Retevisión ya no 
tendremos ese problema. Y me 
garantizó que va a seguir traba
jando en la misma linea para rei
vindicar ante Telefónica la igual
dad tarifaria". 

Se espera que en el mes de 
octubre o noviembre comenzará a 
operar Retevisión: WDesde el 

EMPRESA DE AUTOMOCION 

Precisa 

QUE BUSQUE SU PRIMER EMPLEO 
Se requiere: 

e Persona con capacidad para trabajo admi
nistrativo y comercial en el area de post
venta de una concesión de automoción en 
Alcalá de Henares. 

• Formación: FPll Administrativo y/o mecáni
ca o similar. 

• Conocimientos de informática a nivel de 
usuario. 

• Espíritu de 1rabajo y responsabilidad. 

Interesados, llamar al Teléf.: (949) 21 92 98 
Sr. López 

ayuntamiento vamos a seguir 
presionando y tratando de que 
sea Telefónica quien mantenga el 
servicio, pero si Telefónica no 
accede a nuestra reivindicación y 
Retevisión nos presenta una ofer
ta más favorable para los alcalaí
nos, el propio ayuntamiento será 
el primero que cambie de opera
dor". 

'No al enterramiento 
de las vías del tren 

Bartolomé González explicó que 
no hubo tanta suerte respecto al 
tema del enterramiento de las 
vías del tren: wLas negociaciones 
hasta la fecha han sido negativas 
por parte de la CAM y, según nos 
dijo el presidente, a corto plazo 
no tienen la intención de ente
rrarnos las vias del tren. No se 
nos dijo que no, ni se nos dijo que 
si. Nos dijo que siguiéramos 
hablando con el consejero de 
obras, Luis Eduardo Cortés". 

Otro compromiso de la CAM Mes 
la apuesta seria y decidida para 
culminar el proyecto de parque 
científico'tecnológico de la uni
versidad. El ayuntamiento -pre
sentará el próximo martes en 
comisión de gobierno las obras de 
parcelación y las obras empeza
rán en breve. La novedad más 
importante es que el ayuntamien
to va a participar junto a la uni
versidad y a la CAM". 

PUERTA de Madrid 



El PSOE cree que el aran tracase del PP es el desinterés demostrado por el gobierno regional 

Pablo González: ula reunión entre Ruiz GallarHón 
v el alcalde ha sido un fiasca" 
Tras la esperada reunión mantenida el martes entre el alcalde de Alcalá y el presidente del gobier
no regional, el grupo de c.oncejales socialistas ha criticado duramente lo que considera una "estu
penda puesta en escena para salvar el honor del alcalde", cuestionado en los últimos meses por 
no conseguir que Ruiz Gallardón lo recibiera. Ahora, los socialistas se preguntan cuántas de las 
demandas que la ciudad ha puesto en manos del alcalde se han traducido en compromisos reales. 

El portavoz del Grupo Socia
lista, Pablo González, ha reitera
do lo que desde el inicio de la 
legislatura el PSOE demanda: 
mayor beligerancia del PP de 
Alcalá hacia sus compañeros de 
la Comunidad de Madrtd; una 
promesa electoral que el equipo 
de gobierno, en palabras de 
González, ha traducido en un 
"servilismo que en nada benefi
cia a la ciudad". "Tras casi seis 
meses de espera la conclusión 
es que el alcalde ha conseguido 
la promesa de que Gallardón 
incluirá una partida presupues
tarta para los trámites del nom
bramiento de Alcalá como Ciu
dad Patrimonio de la Humani
dad; una partida que, según 
han informado los medios de 
comunicación, podrta ascender 
a 300 millones de pesetas, más 
una cantidad similar que el 
alcalde pretende destinar de los 
presupuestos municipales. En 
total, casi 600 millones para 
burocracia, se entiende. Desde 
el Grupo Socialista nos pregun
tamos qué va a responder el 
alcalde a los alcalaínos que con
tinúan a la espera de los 3.oOO 
millones de pesetas para el 
saneamiento de la red de agua 
potable. ¿Debemos, pues enten
der, que lo único importante 
para este equipo de gobierno es 
alcanzar el titulo de Ciudad 
Patrimonio y que con ese nom
bramiento dan por zanjado el 
trabajo en esta legislatura?". 

las filas socialistas que la reu -
nión entre Gallardón y González 
ha sido "un fiasco". "El gran fra
caso de la legislatura del PP es 
el desinterés demostrado por el 
gobierno regional. Alcalá para la 
Comunidad de Madrtd es un 
agujero negro y Bartolomé lo 
sabe, porque se puede demos
trar con hechos, y el PSOE ya lo 
viene denunciando. Si existiese 

al menos comunicación, no digo 
ya sintonía, no se producirían 
situaciones tan paradójicas 
como que el alcalde venda Alca
lá como la futura "Ciudad del 
Teatro", con proyección regio
nal, nacional e internacional, al 
tiempo que en el servicio regio
nal de estadísticas de la conse
jería de Hacienda del gobierno 
de Madrtd los datos que existen 

son que en Alcalá no hay tea
tros, ni salas de cine, ni aulas 
culturales, ni salas de exposi
ciones. ¿Cómo se explica que 
para la CAM tengamos dos hos
pitales, ningún ambulatorto y 
ninguna residencia de ancianos, 
cuando incluso dos de las resi
dencias están a cargo del orga
nismo regional?", explica Pablo 
González. 

La situación, para el portavoz 
del grupo socialista, es esper
péntica. "A la poca beligerancia 
del equipo de gobierno local 
para atraer ayudas a Alcalá se 
une la propia incompetencia en 
su trabajo diario. Un último 
ejemplo: la ciudad lleva un cua
trienio de retraso con la revisión 
del Plan General de Ordenación 
Urbana. Y mientras esto ocurre, 
el alcalde de Alcalá inaugura la 
verja del centro de comunida
des. ¿Cómo se llama eso?". 

El portavoz municipal del 
PSOE ha elaborado una lista 
con las demandas especificas 
que Bartolomé González tendrta 
que haber puesto encima de la 
mesa en el encuentro manteni
do el pasado martes. "El alcalde 
debería haber salido de la reu
nión con varias dudas resuel
tas; dudas de extremada impor
tancia para el futuro inmediato 
de Alcalá, como pueden ser cuál 
es la apuesta de la CAM para 
nuestra ciudad en materia de 
desarrollo, cuál será la empresa 
motor de La Garena; cuál es el 
modelo del Parque Cientifico
Tecnológico que se espera y si 
será compatible con el Centro 
de Empresas de Innovación Tec
nológica, o si, por incompatibili
dad, la ciudad va a perder 700 
millones de pesetas; qué papel 
juega Alcalá en el PRISMA; cuál 
es la cifra real de desempleados 
.complutenses, o lo que es lo 
mismo, por qué la CAM cifra en 
17.000 el número de parados". 

MODELO P.V.P. OTO. PROMOCIONAL PRECIO FINAL (*) 

Todos estas preguntas sin 
respuesta hacen pensar entre 

PUERTA 11e Madrid 

BALENO 3P 1.3 1.599.000 188.670 1.410.330 

BALENO 3P 1.6 1.797.000 212.430 1.584.570 

BALENO SEDAN 1.6 1.965.000 232.590 1.732.410 

BALENO S. WAGON 1.8 2.979.220 353.000 2 .. 626.220 

(*)"P.V.P. INCLUIDO DESCUENTO PROMOCIONAL, 1.V.A., IMPUESTO DE 
MATRICULACION Y TRANSPORTE. NO INCLUYE COBERTURA PLUS. 
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Una tormenta ha destrozado casi el 100% de las cosechas 
en algunos términos mun1c11ales, sobre todo las de cereal 

--cavó granizo durame veime 1inutos en 
los que parecía que se acababa el 1undo" los propietarios de las máqui

nas cosechador~. · quienes 
gastan un buen dinero cada 
temporada en su puesta a 
punto, dinero que este año no 
recuperarán al no haber nada 
que cosechar. 

Loe-pueblos madrileños de Pezuela y Santorcaz sollcitarin a la CAM la declaraci6n de zona catu
tr6ftca despuú de que una tormenta de granizo asolara, el puado 29 de junio, sus cosechas casi 
al 100%. El cereal ha sido el cultivo mú perjudicado, principalmente cebada y tambi6_n algo de 
trigo, seguido de legumino~a, vid, olivo y dive1"9U hortallzu. La tormenta descara6 durante ape
n• media hora pero de forma tan intensa que los campos quedaron arruados. Al Cierre de esta edición, el 

jueves 2 de julio, Pezuela tenía 
previsto celebrar un pleno 
extraordinario para tratar este 
~sunto. Al citado pleno estaba 
invitado el alcalde de Santor
caz, para intentar que las ges
tiones que se hicieran con la 
CAM fuer~ conjuntas. Otros 
pueblos de la zona. Villar del 
Olmo y Olmeda de las Fuen
tes, de la provincia de Madrid, 
y Pioz y el Pozo, de la provincia 
de Guadalajara, también 
podrían haber resultado per
judicados por la tormenta de 
granizo del pasado 29 de 
junio. 

Según el testimonio del 
alcalde de Santorcaz, el inde
pendiente Andrés Minguez, la 
tormenta fue "horrorosa. Se 
fue la luz y cayó granizo 

. durante quince o veinte minu
tos en los que parecía que se 
acababa el mundo. Media 
hora después de que dejara de 
llover todavía se podía coger el 
granizo a puñados". 

La tormenta ha afectado a 
-las 2.000 hectáreas del térmi
no municipal de Santorcaz. 
Sólo se ha librado el 1 OOA> de la 
. cosecha de cereal que ya se 
había recogido, pero en algu
nas zonas el destrozo ha sido 
total. Él Ayuntamiento ha tra
mitado los expedientes para el 
seguro de todos los agriculto-

. re_s que se han dirigido a ellos 

y han comunicado a la CAM lo 
ocurrido para que les declare 
zona catastrófica. El 25% de 
los vecinos de este pueblo. 
según declaró su alcalde, se 
dedican a la agricultura. · 

José Antonio Gallego. presi
dente de la Asociación de Agri
cultores y Ganaderos de 
Pezuela de las Torres, declaró 
a PUERTA DE MADRID que de 
las 1. 700 hectáreas de cereal 
que hay en Pezuela, el 900A> se 
ha perdido. Los agricultores 
tenían previsto empezar la 
cosecha la próxima semana . 
Esta ha sido la pérdida más 
importante, a la que hay que 
añadir 100 hectáreas de legu
minosa. veza y yeros. que que
daba por recoger: 200 hectá
reas de girasol prácticamente 
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recién sembradas. cuyas plan
tas han sido sesgadas por la 
piedra;" 60 hectáreas de olivo; 
20 hectáreas de viñedo; y 5 
hectáreas . de · pequeños huer-

. tos. 
Gallego insistió en la necesi-

. dad de que Pezuela, cuya acti-
vidad principal es la agricultu
ra. fuera declarada zona · 
catastrófica. Ello supondría 
que. además de los seguros. 
los agricultores estarían res
paldados por la administra
ción . a la hora de conseguir 
créditos sin irttereses o des
gravaciones en la próxima 
declaración de la renta. 

Destrozando las cosechas. el 
granizo ha provocado otras 
pérdidas en la actividad agra
ria de Pezuela. Por ejemplo. a 

"Ver :,iue has estado un año 
esperando y que en diez minu
tos el granizo se lleva la cose
cha. te deja sin saber que 
decir" declaraba un agricultor 
de Santorcaz. 

G U T E M B E R G 

Durante el mes de julio 

Hasta el 
5 0% DESCUENTO 

EN LIBROS DE LECTURA 

i ¡Aprovecha y elige ahora tus libros 

para este verano!! 

'lllGUTEMBERG 
BELLAS ARTES Y ESTILOGRAFICAS 

el Cruz de Gu~dalajara, sin. (4 Caños) 
Tlf.: 882 07 57 - Fax: 882 68 59 - Alcalá 
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Los estableclmlentos está• dispuestos a cerrar como protesta 

la 1eat1nalizaciín del centre está 1riginand1 
un 30% de aínlidas entre 11s b1steler1s 
Los establecimientos hosteleros de la plaza de Cervantes y callea cercanas han sufrido pér
clldaa de un 30% durante los tres últimos domingos en loa que el centro de Alcalá ha per
manecido cerrado al tréfico. Prlacila Young, vocal por la plaza de Cervantes en la asociación 
ACOCAMA, así lo ha constatado deapuf:a de consultar a la mayoría de loa hosteleros de la 
zona, que estén pensando en cerrar sus locales como protesta por la peatonalizaci6n. 

Esta cuestión será una de las 
que se traten en la reunión que 
la federación de comerciantes 
tiene previsto mantener hoy 
viernes, 3 de julio, con el alcal
de de Alcalá. 

El hecho es que comparando 
las cifras de este año con las de 
ejercicios anteriores, los restau
rantes, horchaterías, heladerí
as, mesones, terrazas ... -únicos 
establecimientos que permane
cen abiertos en el centro duran
te los domingos- se han visto 
afectados negativamente por la 
decisión de prohibir el tráfico 
rodado en la zona. "Lo estamos 
notando muchísimo y cada 
domingo vamos bajando más. 
Hasta ahora, las tendencias del 
año eran de subida en las ven
tas pero de repente hemos 
empezado a descender en cifras 
importantes" explicó Priscila 
Young. 

La nueva junta directiva de ACOCAMA, como todos los miembros 
de la asociación, no está demasiado conforme con la 

peatonalizaclón dominical del centro. 
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La falta de aparcamientos 
donde los ciudadanos puedan 
dejar sus vehículos se apunta 
como la principal razón del per
juicio que está ocasionando la 
peatonalización. "Si ya de hecho 
es dificil aparcar en el centro, 
mucho peor es que tengan cor
tado el tráfico durante el domin
go. La peatonalización no nos 
parece nada bien, porque la 
casa hay que empezar a cons
truirla por los cimientos, no por 
el tejado: lo primero que hay 
que hacer son aparcamientos y 
luego que venga todo lo demás" 
manifestó el presidente de ACO
CAMA, César Archilla. 

Los hosteleros no son los úni
cos que están descontentos. 
Hay comerciantes que conside
ran que los que no vienen al 
centro el domingo son potencia
les clientes que se pierden: "Si 
vienen al centro verán las tien
das que hay y lo que les ofrece
mos. Si no vienen por aquí, no 
nos conocerán y dificilmente 
podrán venir a comprar" fue la 
opinión de Pablo García, propie
tario de una conocida armería y 
miembro de ACOCAMA. 

Otra preocupación asalta a 
este colectivo, ya que si las 
repercusiones negativas de la 
peatonalización del casco se 
han dejado notar en el verano, 
nadie quiere pensar lo que ocu
rrirá en el invierno, cuando esté 
lloviendo y haya que llegar 
caminando hasta el centro. "Eso 
va a ser 'patrimonio de la sole
dad' y es que están intentando 

cargarse el centro de golpe. La 
gente que ha decidido la peato
nalización desde luego no le 
afecta de ninguna forma" co
mentó el vicepresidente de ACO
CAMA, Miguel Angel López. 

ACOCAMA tiene 
nueva junta directiva 

Después de más de dos años 
funcionando con junta gestora, 
la Asociación de Comerciantes 
de la Calle Mayor y aledaños 
(ACOCAMA) ya tiene nueva jun
ta directiva. El proceso electoral 
se abría el pasado 22 de mayo, 
previa comunicación por circu
lar a todos los socios. Sólo una 
candidatura se presentó en el 
plazo previsto, así que, después 
de que no se hubiera recibido 
ninguna impugnación, sus com
ponentes fueron designados . 
junta directiva, que ha quedado 
compuesta como sigue: Cesar 
Archilla, presidente; Miguel 
Angel López, vicepresidente; 
Serafin Sal, secretario; Antonio 
Polaino, tesorero; Helena Muñiz, 
vocal por la calle Cerrajeros; 
Víctor Manuel Gómez, vocal por 
los pares de la calle Mayor; 
Jesús Gutiérrez, v.ocal por los 
impares de la calle Mayor; Fer
nando Poveda, vocal por la calle 
Santiago; José Luis Arribas, 
vocal por la calle Ramón y Cajal; 
Teodoro Sánchez, vocal por la 
calle Libreros; y Priscila Young, 
vocal por la plaza de Cervantes. 
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En verano las calles de nuestra ciudad se llenan de terrazas, 
especialmente, la plaza de Cervantes. 

Ana es propjetaria- de una terraza en la plaza de Cervantes 
y reconoce que se trabaja mucho en pocos meses. 

Cada vez hav más negocios que abren sólo en los meses de verano 

Abierto por vacaciones 
Aunque lo habitual es que los negocios cierren por vacaciones, cada vez hay más establecimien
tos que son creados exclusivamente para los meses de verano. En Alcalá de Henares también hay 
mucha gente dispuesta a "hacer el agosto" y, negocios como las terrazas de verano, los puestos 
de helados o las tiendas de rop.a de baño, proliferan entre nosotros cada vez que se acerca el calor. 

Se acercan las vacaciones de 
verano y las ciudades se quedan 
desiertas, por lo que los comer
ciantes deciden cerrar sus esta
blecimientos poniendo este car
tel: "Cerrado por vacaciones". 
Pero cada vez hay más gente 
que decide no sólo permanecer 
con sus negocios abiertos en los 
meses de verano, sino abrtr sus 
establecimientos únicamente en 
los meses de verano, desde 
junio hasta agosto o septiembre. 

Hace ya tres años que la cade
na de ropa de baño, 'Rosa 
Modas', abrió su primera tienda 
en nuestra ciudad, un estableci
miento que permanece abierto 
desde el 1 de junio hasta finales 
de agosto. 

La tienda, que tiene sucursa
les por toda España, cuenta con 
cuatro dependientas, Martmar, 
Manoli, Lorena e Inma, quienes 
nos contaron que es lo que más 
se lleva este verano entre las 
mujeres. Sobre todo los biqui
nis, de colores llamativos, y los 
aros y rellenos para la parte del 
pecho. Por el contrario, los hom
bres son mucho más tradiciona
les y se decantan por el bañador 
tipo bermudas- y, son muy 
pocos, los que eligen el slip. 
Según contó a PUERTA DE 
MADRID Martmar, las mujeres 
cada vez son más atrevidas y 
eligen el top-less y el tanga, 
siempre y cuando, lo luzcan fue
ra de Alcalá, ya que si es en las 
piscinas de nuestra ciudad les 
da más vergüenza y prefieren el 
bañador. Aunque, sin duda 
alguna, la prenda estrella de 
este año es la braga brasileña, 
una braguita que se caracteriza 
por ser muy alta de pierna y de 
pequeño tamaño. 
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"Un trabajo muy esclavo" 
Mª Mercedes Rainos tiene un 

puesto de helados, junto a su 
marido, en la calle Mayor, un 
negocio que tienen desde hace 5 
años, aunque ya lo tuvieron 
anteriormente durante 22 años. 
Mercedes reconoce que este es 
"un trabajo muy esclavo", ya 
que en seis meses, desde abril a 
septiembre, trabajan sin des
cansar y no cierran hasta bien 
entrada la noche. 

Posiblemente el mejor mes es 
mayo, porque empieza el calor y 
aún la gente no está de vacacio
nes por lo que las ciudades 
están repletas de gente, ya que 
cuando empiezan las vacaciones 
de verano, "mucha gente se va y 
esto se queda vacío hasta agos-

to, con las fiestas". 
Mercedes quiso destacar que 

este _ año, y gracias al Ayunta
miento, por fin han podido ven
der helados, refrescos y frutos 
secos puesto que, anteriormen
te, recibían quejas de otras tien
das que se dedicaban a vender 
los mismos productos. Pero 
durante los meses de mayo y 
junio el tiempo no es muy vera
niego, por lo que la gente no 
consume helados y estos pues
tos necesitan vender otros pro
ductos. 

Pero si hay algo que caracteri
za a los meses de verano son las 
terrazas. Ya en el mes de mayo, 
y si el tiempo no lo impide, los 
bares y cafeterías sacan las 
mesas y las sillas a la calle para 
que la gente disfrute de sus con-

Cada vez más mujeres se decantan por los biquinis y, 
sobre todo, de colores llamativos. 

Marimar, de "Rosa Modas'', nos 
contó que las alcalaínas prefieren 
el top-less y el tanga pero sólo si 
lo lucen fuerade nuestra ciudad. 

sumiciones al fresquito. 
Ana posee una terraza en la 

Plaza de Cervantes, concreta
mente pertenece al restaurante 
Bayton, y trabaja desde princi
pios de mayo, este año desde el 
dia 18, hasta octubre, aunque 
todo depende del calor que 
haga, ya que si llueve o hace frío 
la gente no acude a las terrazas 
y se ven obligados a cerrar 
antes. 

Ana nos contó que va todo 
tipo de gente, "desde abuelitos 
hasta familias con niños, y por 
la noche, mucha gente joven". 
Como el resto de gente consul
tada, Ana nos dijo que es un 
trabajo muy duro pero del que 
se obtienen muchos beneficios. 

Si durante los meses de vera
no muchos aprovechan para 
irse de vacaciones y descansar, 
otras muchas personas abren 
sus negocios durante unos 
meses al año con la intención de 
"hacer el agosto". Aunque, eso 
sí, a fuerza de trabajar mucho y 
sin descanso porque para ellos 
las vacaciones vendrán más tar
de, si es que llegan. 

Laura W OLIVA 

PUERTA de Madrid 



"El Consejo de la Ciudad Deportiva es Eduardo Barrera y poco más", declararon desde CC.00. En la fotografía de la derecha, Francisco González 

Adrada, Juan Francisco Rodríguez, Jesús Martín, Carmen Adrados y Alberto Calleja, de la sección sindical de CC.00. en el ayuntamiento de Alcalá 

D ....... ecesilllles 1111senicil"•111 l'lll'ISllllltessinllales eli• 1raebas 

ccoo denncia la 11maerada" calidad de domingos 
v leslivls trabliados en Cildad Denortiva 
La sección sindical de CCOO en el Ayuntamiento de Alcalá denuncia la "exagerada" can
tidad de domingos y festivos que personal con horario laboral de lunes a viernes traba
ja en la Ciudad Deportiva Municipal. Los representante. sindicales han pedido al geren
te, Eduardo Barrera, que demuestre con las fichas de los e.mpleados que esos días se han 
trabajado y. una vez comprobado este extremo, elaborar un nuevo calendario laboral o 
contratar. más personal si fuera necesario. El hecho es que el calendario firmado por el 
gerente de Ciudad Deportiva y el comité de empresa no se cumple hoy por hoy. 

Del centenar de trabajado
res de la Ciudad Deportiva, 
un 40% tiene estipulado su 
horario de- lunes a viernes. 
Entre ellos, el comité de 
empresa ha detectado más de 
una docena de casos -la 
mayoría administrativos, téc
nicos y personal médico- que 
trabaja un número exagerado 
de domingos y festivos. "Lle
vamos pidiendo desde 1995 la 
relación de personal que tra
baja los fines de semana y ha 
sido ahora cuando nos dan la 
lista de 1997. En ella vemos 
casos sangrantes, como per
sonas que han trabajado 25, 
30, 36 e incluso 48 domingos. 

PUERTA de Madrid 

Y en el caso de los días festi
vos pasa igual: de 11 posibles 
al año, hay personas que los 
han trabajado todos, otros 1 O 
ó 9 ... No nos cuadra que estos 
compañeros tengan más 
domingos y festivos trabaja
dos que los que están traba
jando a turnos" explicó Jesús 
Martin. 

Si es necesario que estos 
empleados trabajen domingos 
y festivos, CCOO está dis
puesto a aceptarlo siempre 
que- se haga un nuevo calen
dario laboral conocido por 
todos. 

La secc1on sindical de 
CCOO presentó este asunto 

en los dos últimos consejos de 
administración de la Ciudad 
Deportiva, sin que hasta el 
momento. hayan recibido una 
explicación satisfactoria. "El 
gerente se sale por la tangen
te diciendo que se trata de 
necesidades del servicio pero 
en ningún momento no nos 
ha demostrado nada con 
papeles. La última vez llegó a 
contestarnos que es la direc
ción la que organiza el traba
jo y no el comité de empresa, 
sin que ninguno de los conse
jeros presentes dijera nada". 

Martin calificó el tema de 
"tomadura de pelo", asegu
rando que por parte de la sec-

ción sindical de CCOO no se 
va a olvidar el asunto hasta 
que no esté convenientemente 
aclarado. "Esto hay que acla
rarlo porque estamos jugando 
con el dinero de los ciudada
nos. Y somos los trabajadores 
municipales los más interesa
dos en que la Ciudad Deporti
va o cualquier otra dependen
cia municipal funcione bien, 
para que los ciudadanos no 
tengan que decir nada". 

En opinión de la sección 
sindical de CCOO, el persona
lismo del gerente de la Ciudad 
Deportiva, Eduardo Barrera, 
impide que los problemas de 
este organismo autónomo se 
solucionen: "El Consejo de la 
Ciudad Deportiva es Eduardo 
Barrera y poco más, por eso 
los sindicatos esperamos que 
en la próxima legislatura ten
gamos voz y voto y no sólo 
voz. Hay que llevarse bien con 
Barrera porque parece que va 
a ser el gerente toda la vida, 
ese es el problema del Conse
jo. Las entidades porque no 
saben o no quieren enterarse 
y el resto por amistad, la rea
lidad objetiva es que los 
temas se aburren mucho" 
manifestó Francisco González 
Adrada. 
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Se graduaron las promociones de Educación Social v Magisterio 

Acto de Graduación en la Escuela Univenitaria 
'Cardenal Cisneros' 

El sábado 27 de junio, en 
el Salón Polivalente de la Es
cuela, tuvo lugar el Acto de 
Graduación del Curso Aca
démico 1997 -98 de la Escue
la Universitaria 'Cardenal 
Cisneros'. En esta ocasión se 
graduaron la XXIII Promo
ción de Magisterio y la 1 de 
Educación Social. 

Mucho antes de las 11 '00 
de la mañana, hora en la que 
comenzó el acto, ya se 
encontraban los alumnos de 
Magisterio y Educación 
Social, esperando el ansiado 
momento de su graduación, 
un acto que tuvo lugar en el 
Salón Polivalente de la 
Escuela Universitaria 'Car- El acto convocó a la dirección de la escuela y al claustro de profesores. 

• de Julio d_e t998 

Santiago Román, Director Técni
co de la Escuela Universitaria 
Cardenal Cisneros, en el acto de 
graduación. 

denal Cisneros' y que 
comenzó con el saludo de 
Santiago Román Mateos, 
Director Técnico de la 
Escuela, a todos los que alli 
se en-contraban. 

Posteriormente, les tocó el 
turno a los profesores quie
nes hicieron un balance de 
lo que han significado estos 
años y después, hablaron los 
padres y los alumnos. 

Tras estas palabras, se 
realizó la imposición de las 
becas de honor y las insig
nias de antiguos alumnos y 
se clausuró el acto con unas 
bellas palabras de Luis F. 
Rebollo Ferreiro, Director y 
Delegado de la Universidad. 

Para concluir tan significa
tivo acto de graduación, con 
todos los presentes, se can
tó el Gaudeamus Igitur. 

PUERTA de Madrid 



11 ICIO de entre11 de diplODllS ICUdlí el llCllde 

Pri1era 1ro1oción de la Escuela Municipal de Adultos 
La Escuela Municipal de Adultos hizo la entrega de diplomas. el martes 30 de junio. a 
los miembros de la 1 Promoción de Educación Secundarla. El acto. que tuvo lugar en el 
salón de actos del Centro de Salud de la calle Santiago. contó con la presencia del alcal
de. Bartolomé Gonz41ez. y de Elisa de Francisco. Concejal de Educación. 

Después de mucho esfuer
zo, la Escuela Municipal de 
Adultos, que se inauguró en 
el año 1988, pudo ver cumpli
do uno de sus mayores sue
ños. El martes 30 de junio 
tuvo lugar la "graduación" de 
la 1 Promoción de Educación 
Secundaria de la Escuela, 
acto en el que más de cin
cuenta alumnos recibieron 
sus diplomas acreditativos. 

El acto de entrega de diplo
mas contó con la presencia de 
Elisa de Francisco, Concejal 
de Educación, y de Bartolomé 
González, alcalde de Alcalá de 
Henares, quien manifestó que 
el Ayuntamiento siempre ha 
apoyado la educación, en 
especial la de adultos, a quie
nes animó a continuar. 

para los temas de educación y 
en concreto para la de adul
tos, y me refiero al ayunta
miento en pleno, porque no 
ha habido ideologías ni colo
res, sin excepción de ningún 
partido político y es de agra-

decer que todo el mundo esté 
concienciado en este sentido". 

Fueron más de 50 las per
sonas que se graduaron el 
pasado martes, alumnos que, 
en opinión de Luis, "son gen
te muy preparada y con muy 

Luis Muñoz Colmenares, director 
de la Escuela Municipal de adul
tos, agradeció el apoyo del Ayun
tamiento. 

Luis Muñoz Colmenares, 
director de la Escuela Munici
pal de adultos, contó a PUER
TA DE MADRID que "ha sido 
un esfuerzo conjunto por par
te del ayuntamiento, que tie
ne un sensibilidad especial Los graduados se mostraron muy contentos al recibir sus diplomas. 

buen rendimiento académi
co". Además, se trata de gen
te de todas las edades, si bien 
el perfil es "gente joven, alre
dedor de 30 años, muchas 
amas de casa y. sobre todo, 
gente con inquietudes de 
seguir estudiando". 

Aiio 

RESTAURANTE .. CAFETERÍA 

EL PALCO DE CERVANTES 

Disfrute el encanto 

DI URA AGRADAl\.I 
CIMA DI VIRARG 

" ... dicen que aqúi se disfru,ta del 
ambiente más acogedor". 

e/ Cervantes, 2 (frente al Teatro> • Tlf.: llU 880 17 78 
Alcalá de Henares 
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EN LA PLAZA DE CERVANTES 

TERRAZA 
DE VERANO 

Disfrute las 
especialidades del 

KIOSCO ROYAL 

Seguro que en la 
CARTA 

PRIMAVERA-VERANO 
tenemos el plato que 

más le satisface ... 
Permítanos sugerirle 

Gazpaclla 
can Bogavante 

LES RECORDAMOS nuestro 
MENU E.JECUTIVO 

que, de lunes a viernes, les 
ofrecemos a 1 .600 ptas. + IVA. 

en el Salón-Restaurante, 1 ª planta 

1 RESERVAS, TELF.: (91> 882 49 05 

1 Plaza de Cervantes, 24 - Alcalá de Henares 
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El alcalde dio la bienvenida a los 8 nuevos policías. Samuel Ríos Anguita venció en la competición de tiro policial. 

El ollispo celellrí uaa misa v el alcalde areSidiá ua viao español 

la Policía local celebró la fiesta de San Juan 
El alcalde 1ro1nelií '"111 emaldín •" selvemr la escasez 111mtllos .. 1111111 _.... · 
La Policía Local complutense celebró el día 24 de junio la fiesta de su patrono. San Juan. 
con un programa de actos consistente en una misa oficiada. por el obispo de la diócesis. mon
señor don Manuel Ureña. y en un vino español servido para integrantes de la plantilla e invi
tados, que tuvo lugar en el restaurante Oliver's. Durante este acto hubo una intervención del 
alcalde. Bartolomé González. para felicitar a la plantilla policial y en ella prometió "un 
empujón para solventar la escasez de medios que tiene la plantilla; ya se han solucionado 
los problemas de emisoras, pero quedan otros problemas por resolver". 

La misa se celebró en la igle
sia del convento de las Carme
litas Descalzas de la calle Ima
gen y fue oficiada por el obispo 
de la diócesis y concelebrada 
por el sacerdote don Juan Bau
tista Ciudad Solana. A la cele
bración religiosa asistieron 

Para estalllecl•I••• 
lle Pasteleña -Pa1alleña 

1111111111111 a1er11n 
en llcalí lle Henans 

SE PRECISA 
• OFICIAL PANADERO 
con experiencia mínima de 5 años 

• AYUDANTE 
DE PANADERIA 

• AYUDANTE 
DE PASTELERIA 

• DEPENDIENTAS 
• COCINERO/A 

Interesados/as, 
enviar currículum vitae 

con foto reciente a: 
Avda. Valladolid, 2 - Local 3 

Centro Comercial El Val 
28804 Alcalá de Henares 
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autoridades civiles y militares 
de la ciudad, como el alcalde 
con varios concejales de la cor
poración municipal, el capitán 
de la Guardia Civil, Evangelino 
Fernández, el comisario de 
Policía Nacional, Jesús Saínz, 
el general de la Brigada Para
caidista, Luis Carvajal y el 
subinspector jefe de la Policía 
Local, Juan José Tamayo. 

Posteriormente en la celebra
ción del vino español se unie
ron otras personalidades como 
el director del hospital 'Prínci
pe de Asturias', Roberto Colla
do, el decano de los jueces de 
Alcalá, Jesús Hernández, el 
gerente de Atención Primaria 
del Area 3 de Salud, el doctor 
Lareo y el director del centro 
penitenciario Madrid-U, Jesús 
Calvo. 

La celebración se aprovechó 
para entregar los diplomas a 
aquellos agentes policiales que 
participan en las sesiones de 
preparación fisica, y los trofeos 
de las competiciones deporti
vas organizadas con motivo de 
la festividad. 

Samuel Ríos Anguita 
venció en la competición 
de tiro policial 

El agente de la Policía Local, 
Samuel Ríos Anguita, consi
guió un brillante triunfo en la 
competición de tiro policial 
relegando a sus mayores riva
les, los agentes de la Policía 
Nacional, Manuel Villares y 
Constantino Sima!, a posicio
nes retrasadas en la clasifica-

ción general. La rivalidad que 
existe entre agentes de Policía 
Local como Samuel Ríos, 
Armando Herráiz y Francisco 
Ordóñez, con los agentes de la 
Policía Nacional es muy sana y 
contribuye a mejorar la destre
za en esta disciplina policial. 
Así lo hizo notar el propio alcal
de quien recordó que este año 
ganarían policías locales des
pués de que en la edición del 
año pasado de esta competi
ción, los mejores puestos fue
ran para Sima! y Villares. 

En a competición de fi:onte
nis la victoria fue para dos 
mandos que hicieron pareja. 
Los sargentos Ranchal y Asen
jo demostraron su superiori
dad deportiva, que no como 
mandos que son, sobre las 
parejas que compitieron. No en 
vano, Ranchal es presidente 
del Club Pelota Alcalá y mane
ja a la perfección la raqueta en 
el frontón. Asenjo se defiende 
con soltura. 

Otra de las competiciones 
deportivas fue la de fútbol; se 
disputó un encuentro entre 
dos equipos de agentes de la 
Policía Local, uno de aficiona
dos al Real Madrid, que fue el 
que venció, y el otro de aficio
nados al Atlético de Madrid. 
También hubo trofeos para 
ambos. El subinspector jefe de 
la Policía Local, Juan José 
Tamayo, reconoció que este 
tipo de competiciones deporti
vas contribuyen a mantener en 
forma a los agentes y a mante
ner el espíritu festivo de la cele
bración. Tamayo manifestó a 

Los sargento.s Asenjo y Ranchal 
vencieron en frontenis. 

PUERTA DE MADRID que "en 
días como éste ponemos de 
relieve los valores policiales 
que a diario demostramos. Es 
importante que los ciudadanos 
de Alcalá sepan que estamos 
para velar por su seguridad y 
para que se cumplan las orde
nanzas municipales que son 
para beneficio de todos". La 
plantilla de Policía Local en 
Alcalá es de 145 agentes. 

El alcalde dio la bienvenida a 
los ocho nuevos agentes poli
ciales que se han incorporado 
a la plantilla. 

IESllEICll 31 EDii -·-··••Sil• 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

• Atención médica 
• Cocina propia 
-Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUELO EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 
Tifs.: 873 51 84 - 873 55 24 
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Las zonas verdes de La Rinconada se encuentran en un total abandono. El único jardín de la zona que está cuidado es el que aparece en la 
foto de-la derecha, porque, a pesar de ser un parque público, los vecinos pagan a un jardinero para que lo cuide. 

las parques de la Rinconada se encuentran en un total allandono 

los vecinos, obligados a cuidar un parque público 
ame la desidia del Avuntamiemo 
Los parques y jardines constnddos por la zona de La Rinconada eran. al principio. todo un 
ejemplo de limpieza pero. desde· que la empresa se los entregó al Ayuntamiento para que 
éste se ocupara de ellos. las zonas verdes se están perdiendo. El único jardín que tiene cui
dados es el cercano a la calle Osa Mayor. un jardín que sobrevive gracias a que los vecinos 
pagan a un jardinero para.que se ocupe de-mantenerlo en perfectas condiciones. 

Los jardines de las nuevas 
casas de La Rinconada parecí
an ser todo un ejemplo a 
seguir para otras zonas de 
Alcalá de Henares. Muchas 
zonas verdes con columpios 
para que los niños jugasen, 
bancos y numerosas plantas y 
árboles pero, desde que la 
empresa que las estaba cons
truyendo se las entregó al 
Ayuntamiento, hace unos 
veinte días, nadie ha apareci
do a cuidarlas. Así nos lo ha 
manifestado Juan Manuel 
Redondo, propietario de una 
de las nuevas casas de la zona 
quien añadió que "me da pena 
que después de gastarse el 
dineral que se han gastado 
esto se pierda". Ya que, con el 
calor que está haciendo en las 
últimas semanas todas las 
plantas se están secando. 

Juan Manuel ha manifesta
do su queja por escrito a la 
Concejalía de Medio Ambiente 
e, incluso, se ha puesto en 
contacto con el presidente del 
distrito, pero sus intentos por 
salvar las zonas verdes no han 
tenido respuesta alguna. 

Lo cierto es que el estado de 
los jardines de la zona es 
lamentable porque, además de 
estar en un total abandono, 
hay gran cantidad de porque
ría por el suelo, sobre todo, 
latas de aceite de los coches, 
porque, según contó a PUER
TA DE MADRID Juan Manuel, 
son muchos los propietarios 

PUERTA de Madrid 
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......... Tllrlma 111 Esllil v la llllllría del Esbldilnte 
MENÚ DEGUSTACION 

Viernes 3 (Noche). Sábado 4 y Domingo 5 

Sopa Fria de Tomate a la Albahaca con Melón 
••• 

Concha Gratinada de Pescado y Marisco 
••• 

Cochi.früo de Cochinillo con Ensalada 
••• 

Peras al Vino Tinto de Colmenar de Oreja 
••• 

Media Jarra de Vino Tinto de Colmenar de Oreja 
••• 

Copa de Moscatel 
••• 

Café con Almendritas Garapiñadas de las Mor¡jas Clarisas 
••• 

PRECIO: J.800 PTAS.~ 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios. 3 - Tlfs.: (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefu: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

Los jardines están llenos de 
basura, en especial, de latas de 

aceite de coche. 

de vehículos que acuden a 
limpiarlo o arreglarlo a la zona 
de casas de La Rinconada. 

Pero, entre tanta porquería y 
abandono hay un jardin que 
llama poderosamente la aten
ción por el contraste con los 
demás. Se trata del parque 
situado en frente de la calle 
Osa Mayor, un parque cuida
do y en perfectas condiciones 
porque son los propios vecinos 
los encargados de cuidarlo . 

Juan José Celada vive en 
una de las casas de la calle y 
nos contó que, a pesar de tra
tarse de un parque público, 
los vecinos se han visto obliga
dos a pagar a un jardinero 
para que lo cuide, aunque 
reconoce que no todos lo 
pagan, si bien todos lo disfru
tan. Juan José nos contó que, 
al ser la única zona verde en la 
que se puede estar, vienen 
niños de muchas partes y por 
las noches no pueden dormir 
a causa de los ruidos. Por ello, 
le gustaría que "la policía de 
barrio haga una ronda por la 
noche para vigilarlos". 
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ta la11Hia 1a1111 Pallar111 abre u11ueva 11esó1 restauraate ea la calle saa Feli1e leñ 
11la Casa lieia es otra referencia blrística en Alcalá" 
El miércoles 1 de julio abrió sus puertas La Casa Vieja, un nuevo mesón restaurante creado por 
la familia Bayton Pallarola que ha ampliado su oferta, o mejor dicho, la ruta de los mesones por 
Alcalá después del cierre del mesón de la Deportiva en el callejón de Santa Maria. El que ya se 
ha convertido en el local más grande de la familia Bayton Pallarola y con posibilidad de amplia
ción a la casa de al lado, también adquirida por la familia, presenta importantes novedades 
como es la posibilidad de celebrar banquetes para un alto número de comensales, horno de leña 
que especializará a la casa en asados castellanos, y una fábrica propia de cerveza. 

Miguel Angel Sánchez, porta
voz de la familia e hijo del crea
dor de la ruta de los Mesones, el 
fallecido José Antonio Sánchez 
Bayton, explicó que "La Casa 
Vieja se ha convertido en otra 
referencia turística en Alcalá. 
Con ese espíritu se ha montado 
y con la ilusión que ponemos 
nuestra familia en esto que más 
que negocios son partos de 
hijos". Sánchez dijo que "La 
Casa Vieja quiere retomar el 
espírit u que tenía el Gran 
Mesón de la Deportiva en el 
callejón de Santa Maria, que por 
lo que todo el mundo sabe se 
tuvo que cerrar". 

Destacó Miguel Angel Sánchez 
que 'La Casa Vieja' es una clara 
apuesta de futuro: "Es una pro
piedad nuestra y está en un 
sitio único. Con estos preceden
tes hemos intentado mejorar, si 
cabe, lo que ofrecíamos en la 
Deportiva, tanto en instalaeio
nes como en oferta. Nuestra car
ta va a estar formada por una 
cocina muy castellana, muy 
dada en asados en horno de 
leña con muy poca manipula
ción: sal, manteca, agua y esas 
especias que los cocineros siem
pre nos engañan y no nos las 
cuentan". 

es que nos falta encontrar la 
harina justa". 

Otra novedad que presenta La 
Casa Vieja es una fábrica de 
cerveza: "Es un caso único en 
Alcalá; lo vimos en la exposición 
universal de Sevilla; después 
estuvimos en Alemania viéndolo 
y es un sistema totalmente revo
lucionario. La cerveza se trae en 
unos tanques recién malteada y 
se termina de hacer aquí. Tene
mos 4.000 litros y la novedad es 
que esta cerveza no utiliza el 

ácido carbónico". 
La Casa Vieja se ha convertido 

en el local más grande de la 
familia Bayton Pallarola: Hay 
500 metros cuadrados de patio, 
300 metros cuadrados en la 
planta baja, 300 metros en la 
parte alta y el sótano, donde se 
encuentra la fábrica de cerveza, 
con 120 metros cuadrados, es 
decir, algo más de 1.200 metros 
cuadrados con posibilidad de 
ampliar ya que la otra mitad de 
la casa también es de la familia 

Bayton Pallarola: "Se trata de 
con el tiempo dedicarnos a ese 
gran inconveniente que tiene la 
ruta de los mesones, que son los 
grandes banquetes", dijo Miguel 
Angel Sánchez quien añadió que 
"con el cierre de la Deportiva 
nuestros clientes, que son ante 
todo grandes amigos, nos 
demandaban un establecimien
to de estas características. Por 
eso nos hemos complicado la 
vida. ¿La inversión? Es muy 
grande pero nuestra inversión, 
más que económica es decora
zón, de trabajo. Se nos conoce 
en Alcalá porque hemos trabaja
do mucho y porque hemos rein
vertido nuestros beneficios. 
Detrás de nosotros tenemos 
unos proveedores que son tan 
fieles como nuestros clientes, 
tenemos unos bancos que fun
cionan muy bien, pero sobre 
todo, somos una familia que 
queremos seguir trabajando y 
que pensamos que Alcalá nece
sita locales como este". 

Sánchez Pallarola señaló que 
"Alcalá necesitaba un asador 
típico y tradicional, nada de 
grandes recetas sino buen géne
ro y primera calidad. Los mejo
res corderos están en Castilla y 
nosotros los vamos a ofrecer 
aqui. ¿Con qué receta? Con la 
del Quijote. Incluso estamos en 
la fase de cocer nuestro propio 
pan en el horno de leña; esta
mos haciendo algunas pruebas; 
estamos intentando hacer ese 
pan de hogaza típico lo que pasa La familia Bayton Pallarola: Carmen Pallarola y sus cuatro hijos. 
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Gheorghe Gainar, presidente de la asociación rumana, en un momento 
de la entrevista; que mantuvo con el concejal Pedro Escribano. 

El presidente de la asociación rumana 
se entrevistó con Pedro Escribano 

los ru1anos Piden que se les deie 
una iglesia dos horas a la se1ana 
Gheorghe Gainar, presidente de la Asociación Cultural de Ayuda e 
Integración al pueblo rumano, mantuvo una entrevista el jueves 
25 de junio con el Concejal de Participación ciudadana, Pedro 
Escribano, con el objetivo de elCpOnerle los fines de la asociación, 
así como una negociación que les permita tener, dos horas a la 
semana, una iglesia de la ciudad para los creyentes rumanos. 

Desde que el pasado 22 de 
mayo se constituyese la Aso
ciación Cultural de Ayuda e 
Integración al Pueblo Rumano 
en nuestra ciudad, su presi
dente, Gheorghe Gainar, no ha 
cesado de luchar por darla a 
conocer. 

Primeramente mantuvo una 
entrevista con Alexandre Lincu, 
Cónsul rumano en España, 
para ponerle en conocimiento 
de los fines y objetivos de la 
asociación, unos fines que se 
basan en la cooperación entre 
ambos países y en la integra
ción del pueblo rumano que, en 
Alcalá de Henares, está consti
tuido por más de 400 personas. 

La semana anterior, el día 25 
de junio, Gheorghe mantuvo 
una charla personal con el 
Concejal de Participación ciu
dadana, Pedro Escribano. 
Entre los diversos puntos que 
se trataron Gheorghe pidió un 
local que haga de sede de la 
asociación, ya que por el 
momento carecen de ella, a 
pesar de que UGT les ayuda al 
respecto, si bien el Concejal le 
explicó que son más de 200 las 
asociaciones que existen en 
nuestra ciudad y no todas pue
den kner un local cedido por el 
Ayuntamiento al mismo tiem
po. Por ello, Pedro Escribano 
les pidió un poco de tiempo. 

Uno de los puntos en los que 
más hincapié hizo Gheorghe 

PUERTA de Madrid 

Gainar fue en tener una iglesia 
durante dos horas los domin
gos para que los creyentes 
rumanos puedan tener un 
espacio para profesar su reli
gión, la ortodoxa. Este convenio 
ya existe en Madrid, donde una 
parroquia les cede un par de 
horas a la semana al pueblo 
rumano para que puedan 
seguir con su religión. 

Además, el presidente de la 
Asociación Cultural de Ayuda e 
Integración al Pueblo Rumano le 
comunicó a Pedro Escribano la 
creación de una bolsa de traba
jo para los rumanos, donde los 
alcalaínos podrán encontrar 
mano de obra fácilmente ya que, 
como nos contó el Cónsul ruma
no en España, el pueblo rumano 
es gente muy apta y cualificada. 

En los próximos dias, Ghe
orghe va a tener varias conver
saciones con otras asociaciones 
de Alcalá de Henares para que 
les ayuden en las gestiones 
necesarias. Una de ellas será 
CÁRITAS, ya que la reciente 
formación se encuentra sin 
dinero, no hay cuotas de los 
socios, y es el presidente quien 
se ve obligado a hacer todas las 
negociaciones que la asociación 
necesita. Por ello, Gheorghe 
nos manifestó que "si alguna 
empresa desea ponerse en con
tacto con la asociación para 
esponsorizarnos, puede llamar 
al nº de teléfono 929.078.298". 

11111ue la nuen tarila tanlará unos meses en llegar a Alcalá 

El precio del taxi sube 
20 duros por carrera en Madrid 
Desde el día 1 de julio las tarifas de los taxis en la capital han subi
do cerca de 100 pesetas por carrera, concretamente cinco pesetas 
por la bajada de la bandera, otras cinco por kilómetro recorrido y 
cincuenta por cada hora de parada. Aunque, aparentemente las 
subidas no son muy significativas, con los atascos y el tráfico len
to cada carrera puede subir unas 100 ó 200 pesetas. En Alcalá de 
Henares está medida tardará unos meses en llegar, por lo que aún 
no debemos preocuparnos demasiado por los precios. 

La Comisión de Precios dio 
el visto bueno a la subida de 
tarifas de los taxis acordadas 
en el Pleno Municipal de mar
zo de 1998, una subida que 
se hará a dos tiempos, es 
decir, a partir del 1 de julio en 
Madrid y. en noviembre, se 
incorporarán el resto de las 
tarifas por zona, al entrar en 
vigor el área unificada. 

La subida, que consiste en 
un incremento del 3,8%, se 
traduce en cinco pesetas más 
por la bajada de bandera. que 
pasa de 1 70 a 1 75 pesetas, 
cincuenta más por cada hora 
de parada, serán a partir de 
ahora 1. 700 pesetas, y cinco 
más por kilómetro recorrido. 

Por ahora, los suplementos 
especiales no sufrirán ningu
na modificación excepto el del 
aeropuerto que sube de 350 
pesetas a 400. 

Por el momento, los tarifas 
de los taxis de Alcalá de 
Henares no sufrirán cambios 
aunque si dentro de unos 
meses. Balbino, taxista de 
nuestra ciudad, contó a 
PUERTA DE MADRID, que 
"hasta que llegue aquí tarda
rá unos tres meses, hasta 
que se apruebe del todo" y. 
añadió, que "también tienen 
que cambiar los taxímetros y 
se tarda un tiempo". 

Según nos explicó Balbino, 
en nuestra ciudad los taxis
tas trabajan bastante tran
quilos, ya que los atracos no 
son demasiado habituales 
porque "aquí nos conocemos 
todos". El único problema al 
que se enfrentan es que hay 
pasajeros que, al termino de 
su carrera, se niegan a pagar, 
pero Balbino dice que son 
situaciones que ni se denun-

Balbino, taxista de Alcalá de 
Henares, nos contó que en nues
tra ciudad no hay demasiados 
robos, aunque sí gente que se 
niega a pagar. 

cían porque es más el tiempo 
que se pierde arreglando 
papeles para el juicio que el 
dinero en sí. 

Balbino nos comentó que 
en Alcalá de Henares "se 
mueve mucho taxi, aunque 
es una ciudad pequeña". 

INTERNOS PERMANENTES. POR DIAS, 
FINES DE SEMANA ... O 

GUARDE RIA. DE 6 MANANA A 8 TARDE 

EN ALCALA DE HENARES. 
Ciudad 21 - Virgen del Val 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
MUY FAMILIAR 

PERSONAL ESPECIALIZADO· AMBIENTE AGRADABLE 
PISCINA Y JARDINES 

TElf.: 818 80 01-818 85 53 

Clínica San Nicolás 
consulta de 

PSICOLOGIA GENERAL 
• PREVIA PETICION DE HORA • 

Avda. de Guadalajara, 34 -TELF.: 91 889 20 45 - ALCALA DE HENARES 
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Robo en un chalet 
Durante el pasado fin de 

semana se cometió un robo en 
un chalet situado en la calle 
Amapola de la localidad de 
Arganda del Rey. Personas des
conocidas pasaron a la vivienda 
aprovechando que el matrimo
nio se encontraba de viaje. Los 
ladrones sustrajeron del domici
lio abundantes joyas -sortijas, 
cadenas, sellos, pulseras, pen- · 
dientes-, un vídeo, relojes y 
dinero en efectivo, sin poder 
precisar con exactitud el valor 
de todo lo sustraido, pero se 
cree que es muy elevado. Todo 
ello será valorado por los propie
tarios una vez hayan regresado. 

Del hecho se dio cuenta su 
hija el domingo, cuando fue a 
dar una vuelta a casa de sus 
padres. Los ladrones han inten
tado forzar la puerta principal 
de entrada sin conseguirlo a 
pesar de causarle gran número 
de desperfectos. Después corta
ron la reja de una veptana, por 
la que consiguieron entrar, y se 
dirigieron a las habitaciones, 
que dejaron todas revueltas, en 
especial el dormitorio del matri
monio, que es donde se encon
traba la mayor parte de los obje
tos sustraídos. 

Robo de 
electrodomésUcos 

Sobre las 22,30 horas del día 
24 de junio se cometió un robo 
en la empresa denominada Lyn
co SA, situada en la calle Carre~ 
tera Toledana, número 3 y 5, de 
la localidad de Arganda del Rey. 
Personas por el momento desco
nocidas robaron-del interior de 
la .empresa diversos electrodo
mésticos valorados en 1.115.000 
pesetas. Para entrar cortaron 
primero parte de la valla metáli
ca exterior del patio y. una vez 
pasaron a éste, forzaron el por
tón trasero, sustrajeron los efec
tos mencionados y salieron a conti
·nuación por el mismo lugar. 

BOLSOS DE PIEL Y TELA 
·modelos exclusivos· 

CIRIACO NOGALES 
Centro de Artesanía, Mod. 6 

Taller, 17 
Ctra. al Gurugú, km. 2, 200 - Tlf.: 882 76 63 
(mañanas. 10 a 14 h.) - Alcalá de Henares 

RIZA nueve Avemañas 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día 
publica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.P.B. 
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Su coche c111s11nó cintra un camiín 

Un ioven de 21 años falleció en accidente 
Francisco Javier Garcfa Garcfa, de 21 años de edad y vecino de 
.Alcall de Henares- en la calle Gil de Andrade, falleci6 como con
secuencia de las graves heridas sufridas en UD •ccidente de trl
fico ocmrldo sobre las 15'36 horas del mlfircoles ella 1 de julio 
en el tfirmlno municipal de Loeches. El joven conduela un t1uts- ·· 
mo Seat C6rdoba que collsion6 &ontolaterahnente contra UD 
caml6n articulado a la altura del kil6metro 13'900 de la C&n"e
tera M-300, en el tfirmlno municipal de Loeches. 

En el mismo coche conduci
do por Francisco Javier viaja
ba otro joven que sufrió heri
das de gravedad y tuvo que ser 
trasladado al hospital Príncipe 
de Asturias, centro asistencial 
en el que quedó ingresado. 

El choque fue muy violento y 
el turismo conducido por el 
joven alcalaíno quedó p:rácti
camente destrozado. Según 
fuentes de la Guardia Civil de 
Tráfico, el choque se produjo 

cuándo el Seat Córdoba: se 
incorporó a ·la M-300 desde 
otra carretera, quizá sin respe
tar una señal .de ceda el paso. 

Acudieron diversas asisten
cias sanitarias y la Guardia 
Civil. Una dotación de bmpbe
ros procedente del parque de 
Alcalá acudió también al pun
to del accidente para rescatar 
el cuerpo sin vida del joven, 
que se encontraba atrapado 
en el interior del coche. 

MuJer de 53 años, encontrada sin vida en un hotel 
Sobre las 13 horas del dia 1 de 

julio, en la habitación que ocu
paba en el Hotel Infante, de Gua
dalajara. fue encontrada sin vida 
una mujer de 53 años con domi
cilio en Madrid. Según la inspec-

Excmo. Ayuntamiento de 

dón ocular de funcionarios de la 
policía, el fallecimiento podría 
haberse producido por .tngestión 
incontrolada de fármacos. El juz
gado de guardia procedió al 
levantamiento del cadáver. 

Gestión de Donados 
ALCALA de HENARES del 5enicio de Agua.Potable 

Seragua, 
empresa adjudicataria 

del Servicio de Gestión de Abonados 
del Servicio de Agu"a Potable _· 

del Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares, 

informa 
que a partir del día 1 de julio de 1998 

tiene abiertas sus oficinas 
de atención al público 

en la calle Nebrija, nº 3, 
con horario de 9'00 a 13'00 h. 

y de 16'00 a 19'00 h. 
El teléfono de atención al cliente 

es el 91- 883. 70.53. 

la PlllCía deblVI 
a un elhlblcl1alsta 
.en Marcb1m111 

Funcionarios . del Cuerpo 
Nacional de Policía detuvieron 
en la tarde del día 27 de junio, 
en la localidad de Marchamalo 
(Guadalajara), a ui1 hombre de 
4 7 años identificado co~o José 
SM, por· actividades presunta
mente exhibicionistas realiza
das ante unos menores. Conoci
do el caso, se . desplazó hasta 
Marchamalo una dotación poli
cial de Guadalajara. Los agentes 
observaron que .en la plaza 
denominada de Los Pollos de la 
mencionada 1oc3lidad se encon
traba un hombre con los panta
lones bajados exhibiendo sus 
genitales delante de varios 
niños, por lo que inmediata
mente procedieron a su deten
ción y traslado a la comisaria. 
Esta persona ha sido detenida 
en once ocasiones por diversas 
causas y delitos. 

20veclnas 
. 11rt1c111nn 
ea 1111111c16a 
de un 1nceadl1 

Un incendio cuyas causas se 
desconocen. se declaró el dia 22 
de junio sobre las 17'15 horas 
en el paraje denominado Valte
jado. en el término municipal 
de Uceda (Guadalajara). Se que
maron 15 hectáreas de cerea
les, retama y · pastizal, cuya 
valoración no ha sido facilitada 
hasta el momento. El fuego que
dó sofocado alrededor de las 21 
horas con la participación de 
unos veinte vecinos de la locali
dad con· tres tractores, dos 
camiones .contra incendios con 
su personal correspondiente y 
efectivos de la Guardia Civil. 

lrdleren 11 hectáreas 
·de mente• El Casar 

Alrededor de las 12 horas del 
pasado sáb¡ido, día 27 de junio, 
se declaró un incendio en el 
paraje denominado Valdeno
ches, en el término de El Casar, · 
en terrenos de propiedad muni
cipal. Fueron pasto de las lla
mas diez hectáreas de monte 
bajo, chaparros y jara. El fuego 
quedó extinguido hacia las 
13'45 horas con la intervención 
de ve<;i;1os de la localidad, una 
máquina excavadora y efectivos 
de la Guardia Civil. Parece que 
la proximidad de un basurero 
que se encontraba ardiendo 
pudo -causar el comienzo del 

· siniestro. 
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Desll'llZlrn 11 vMendl v se llenran allJeta de nlar En una collslín múlUple de vehícolas en ta N-11 

lis ladrones entraron escalando por la pared Una persona muena v tres heridas unves 
Los ladrones cada vez son mú ingeniosos e intrépidos. En la 
madrugada del lunes al martes 30 de junio entraron en un piso . 
de la Via Complutense escalando por la pared hasta que logra
ron entrar en una vivienda por la ventana de la cocina. Los 
autores de este robo se llevaron diversos objetos de valor, asi 
como dinero en efectivo, y destrozaron la vivienda. 

Catalina llegó a su casa, 
situada en la Vía Complutense, 
número 91, el martes a las cua
tro de la tarde y su sorpresa fue 
enorme al encontrase su vivien
da completamente destrozada, 
con los cajones abiertos y todo 
descolocado. 

Según parece, los ladrones 
entraron en la casa en la 
madrugada del lunes al martes 
30 de junio, ya que, de otro 
modo, Mios vecinos se hubieran 
enterado". contó a PUERTA DE 
MADRID Catalina. Ella no dur
mió en su casa el lunes, por lo 
que llegó directamente del tra
bajo. Además, su hijo, que vive 
con ella, se encuentra de vaca
ciones fuera de la ciudad. Cata
lina sospecha que los ladrones 
sabían que ambos no estaban 
en la casa, ya que de otro modo 
no se hubieran atrevido a entrar 
en la vivienda por la "noche. 

Nada más llegar al piso y ver 
lo ocurrido, Catalina llamó a la 
policía, quien le contó cómo 
entraron a la casa los delin
cuentes. Al parecer, los ladrones 
subieron hasta el sexto piso, 
donde hay una ventana enfren
te del ascensor por la que se 
puede alcanzar la pared. Los 
delincuentes treparon por la 
pared, apoyándose en unas 
vigas de hierro, y consiguieron 
llegar a la ventana que comuni
ca con la cocina de Catalina, 
tras romperla con unas piedras 
para entrar a la vivienda. 

La propietaria del piso ·se 
encuentra desolada por este 
robo porque, tal y como nos 
contó, Myo matándome a traba
jar para que vengan otros a qui
tármelo". Los ladrones se lleva
ron varios ·objetos de valor, 
entre ellos el vídeo y diversas 
joyas, y dinero. 

EXPOSICIÓN 

.. 

KADDACK MOTOR, S.L Ronda Rscal, 3. 
28803 - Alcalá de Henares - Madrid 

nt./fax: 91 883 13 19 
e-mail: kaddack@ mx3. redestb.es 

TALL-eR 
Avda. Consfitución, 170 . 

.28850 - Torrejón de Ardoz - Madrid 
nt.: 91 656 92 20 Fax: 91 675 78 80 
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Sobre las 8, l O de la mañana 
del sábado día 27 de junio, en el 
kilómetro 97'300 de la N-11, tér- . 
mino municipal de Ledanca 
(Guadalajara). se produjo un 
accidente múltiple de vehículos , 
con el balance de una persona 
muerta y tres heridas graves. El 
siniestro tuvo su origen, al pare
cer, al colisionar por alcance un 
turismo Renault Clio, matricula 
de Guadalajara, conducido por 
Miguel NM, de 23 años, y ocu
pado por Ricardo FA, de 25 
años, que resultaron heridos de 
carácter grave, contra un vehí
culo Renault 9 matricula de 
Toledo conducido por Gabriel 
PC. de 41 años, y ocupado por 

Mariana RG, de 39, y sus hijos 
Silvia, de 15 años, y Gabriel, de 
1 7. los cuales salieron todos ile
sos. 

A consecuencia del impacto, 
ambos vehículos se salieron de 
la vía por los márgenes izquier
do y derecho respectivamente. 
El primero de ellos cruzó la 
mediana hasta los carriles con 
sentido hacia Barcelona, lo que 
dio lugar a que se produjera una 
colisión frontal con un turismo 
Fiat 1, con matricula de Barce
lona, conducido por Maria Tere
sa PH, de 32 años, que resultó 
muerta, y ocupado por Linda 
PSP, de 4 7 años, que resultó 
herida con carácter muy grave. 

En el tánnlna municipal de Azuaueca de Henares 

Herido grave al salirse un turismo de la vía 
Un joven de 27 años identifi

cado como Francisco Javier S.C. 
resultó herido con carácter gra
ve el viernes de la semana pasa
da, como consecuencia del acci
dente ocurrido sobre las 23 
horas en el kilómetro 4 l '650 de 

la carretera N-11 , en el término 
municipal de Azuqueca de 
Henares. El accidente se produ
jo cuando el vehículo que con
ducía, un Renault Clio 16 con 
matricula M-0686 NF, se salió 
de la vía por su margen derecho. 

- 4 de iuliko de 1998 . 



Un turismo v una turuoneta colisionaron frontalmente 

Una 11Uier, vecina de f 1 Robledal, falleció en accidente 
de trinco en la carretera de lillalbilla 
El conductor de la turaoneta, herido grave, tue trasladado al hospital 
Pilar e.e., de 58 años de edad y vecina en una urbanización residencial de Villalbilla, falleció 
como consecuencia del grave accidente de circulación que sufrió al colisionar el turismo que con
ducía, un Ford Fiesta con matricula de Madrld-2274-ML, con una furgoneta de la carpintería 
Calero, de Alcalá. La colisión fue frontolateral y Pilar e.e. falleció prácticamente en el acto. El 
conductor de la furgoneta resultó herido de gravedad y hubo de ser trasladado al hospital 'Prín
cipe de Asturias' por una ambulancia de Cruz Roja. 

El accidente ocurrió poco 
después del mediodía de ayer, 
jueves 2 de julio, en la carrete
ra M-204, entre Alcalá y Villal
billa, aunque ya en el término 
del segundo de los municipios. 
Por causas que no han tras
cendido, los dos vehículos 
colisionaron frontolateralmen
te en una curva situada a poca 
distancia de la entrada a 
Villalbilla desde Alcalá. 

La colisión fue muy violenta 
y Pilar e.e. murió práctica
mente en el acto como conse
cuencia del grave traumatis
mo craneoencefálico sufrido, 
así como una posible fractura 
de cuello. La mujer quedó 
atrapada en el interior del 
Ford Fiesta, que se convirtió 
en un amasijo de hierros y 
chapa. A unos metros. el con
ductor de la furgoneta se 
encontraba herido de grave
dad. Una ambulancia de la 
Cruz Roja lo trasladó al hospi
tal Príncipe de Asturias, donde 
quedó ingresado. El golpe en 
la furgoneta era frontal, mien
tras que el que presentaba el 
turismo estaba en la parte 
frontolateral izquierda; es 
decir, en el lado del conductor. 
En el asfalto era apreciable 
claramente la huella de una 
frenada. 

Al lugar del accidente, ade
más de la Cruz Roja. acudie-

4 de iulillo de 1998 

ron la Guardia Civil de Tráfico 
correspondiente al subsector 
de Arganda, así como agentes 
del cuartel de Anchuelo. Inme
diatamente fueron avisados 
los bomberos del parque de 
Alcalá para que con sus equi
pos especializados cortaran y 

separaran la chapa para poder 
rescatar del interior del coche 
a la conductora. Esta ya era 
cadáver, por lo que los bombe
ros, que habían desplazado al 
lugar un camión autobomba 
urbana y el vehículo de salva
mento, cortaron completa-

mente la chapa para que ya 
los servicios funerarios pudie
ran rescatar con toda facilidad 
el cuerpo sin vida de la victima 
mortal de este accidente. Al 
lugar también se desplazó la 
UVI móvil del SERCAM, el ser
vicio regional de emergencias. 
Esta UVI tiene su base en el 
parque de bomberos de Cosla
da y llegó dotada con personal 
médico y de enfermería que no 
pudo hacer nada por la con
ductora del Ford Fiesta. 

Una vez realizadas las ope
raciones de corte y separación 
de chapa la víctima fue resca
tada dándose a continuación 
orden del levantamiento del 
cadáver y su traslado altana
torio del cementerio jardín 
para su autopsia. 

Diversas fuentes informaron 
a PUERTA DE MADRID que la 
víctima fallecida residia en la 
urbanización El Robledal, de 
Villalbilla. 

PUERTA de Madrid 



Las mesas y sillas de "La nuit" quedaron en el estado que ven después de ser incenciadas en la noche en que el Real Madrid ganó la Copa de Europa. 
En la fotografía de la derecha, Pedro Delgado junto al amasijo de plástico en el que quedaron convertidas las mesas y sillas de su terraza. 

los dueños creen que podría tratane de la ·-venganza" de unos clientes 

unos Pirómanos queman las silln 1 mesas de una terraza 
e intentan hacer lo mismo en otro establecimiento cercano 

Los hechos ocunieron en la calle Gil de Andnde 
Las sillas y mesas de la terraza del bar "Alita de Oro", ubicado en el nºlO de la calle Gil de Andra
de, fueron incendiadas en la madrugada del pasado 26 de junio por unos desconocidos. El fuego 
afectó también a dos coches que estaban aparcados cerca, uno de ellos del propietario del bar, 
sin que, afortunadamente, alcanzara a los depósitos de gasolina. Las sillas y mesas de otro esta
blecimiento cercano, la horchatería Franmar, fueron encontradas por la policía tiradas por el sue
lo y rodeadas de papeles, lo que hace pensar que los pirómanos también pensaban quemarlas. 

Los propietarios de los citados 
locales. Pedro Delgado y José 
Luis Montaguz, creen que el 
suceso puede estar relacionado 
con un incidente que se produjo 
hace una semana en la horcha
tería. Unos clientes se pusieron 
algo pesados a la hora del cierre 
y comenzaron a intimidar a José 
Luis, que fue ayudado por 
Pedro. El incendio provocado 
podría ser la "venganza", en vis
ta de que los dos establecimien
tos han estado implicados. 

Pedro Delgado, propietario del 
bar "Alita de Oro", tuvo conoci
miento de lo sucedido a la 
mañana siguiente. cuando se 
disponía a abrir su estableci
miento. "Vivo justo encima del 
bar pero no me enteré de nada y 
ha sido esta mañana cuando me 
han comentado los vecinos lo 
que pasó. Eran las cinco de la 
mañana cuando vinieron los 
bomberos y la policía, pero nos 
habíamos ido del bar pasadas 
las dos y debía estar como un 
tronco". 

Las 1 O mesas y las 50 sillas 
que tenia apiladas en una plaza 
que hay junto a su bar queda
ron convertidas en un amasijo 
de plástico y su vehículo tam
bién resultó afectado por el fue
go. Delgado espera que de la 
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La horchatería de José Luis Montaguz tuvo suerte 
y al final no fue incendiada. 

reposición del material y el arre
glo del vehículo se encarguen 
sus seguros, pero si no fuera así 
los gastos tendrían que correr 
de su cuenta. 

Pedro Delgado calificó el 
hecho de "lamentable. El que 
haya sido no tiene vergüenza y 
es un cobarde porque esperan a 
la noche para hacer lo que no 
tienen narices para hacer por el 

día". 
José Luís Montaguz destacó el 

peligro que hubieran corrido las 
viviendas que hay encima de su 
horchatería si los pirómanos 
hubieran llegado a quemar su 
terraza tal y como tenían previs
to. La llegada de la policía fue 
quizás la que por fortuna impi
dió que consumaran sus inten
ciones. "Si llegan a quemar las 

mesas y las sillas seguramente 
se habría incendiado el toldo y 
el fuego habría afectado tam
bién a las viviendas que tengo 
encima. Se hubiera corrido un 
peligro muy grande". 

Hace algunas semanas. la 
noche en la que el Real Madrid 
se proclamaba Campeón de 
Europa, otro bar alcalaíno 
sufrió el ataque de unos aficio
nados al fuego. En este caso no 
se trataba de una venganza sino 
del simple placer de destrozar lo 
ajeno. El suceso ocurrió en el 
bar 'La Nuit'. situado frente a la 
Casa de la Entrevista, y las 
sillas y mesas de la terraza que
daron tal y como muestra la 
fotografia. irrecuperables. 

JUNIO-JULIO 
Día 25 ......... 26.145 
Día 26 ......... 31.613 
Día 29 ......... 68.625 
Día 30 ......... 58.074 
Día 1 ......... 44.416 

Relllteglol 

2-5 

6-5 
5-4 
4-6 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1- ru. 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Intemacional 
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Festival benéfico organizado por el Taller de DANZA de la concejalía de Juventud. 

A través de su cena anual v de un festival benénco 
organizado por el Taller de Danza de la Concejalía de la Juventud 

UNICEF·Alcalá recauda 550.000 pesetas 
para ataiar la desnutrición infantil 
La delegación alcalaína de UNICEF ha recaudado en la última semana 550.000 pesetas, a tra
vés de diversos actos, que destinará a los programas de nutrición que UNICEF-España está 
desarrollando en 160 países. El objetivo es salvar de la desnutrición a los 200 millones de 
niños que la sufren en países que se consideran desarrollados, no afectados por desastres 
naturales o por guerras, pero que permite que sus más jóvenes generaciones estén mal nutri
das y a consecuencia de ello sufriendo discapacidades físicas pero sobre todo mentales. 

UNICEF-Alcalá celebró su 
cena benéfica anual el pasado 
12 de junio. Los socios y simpa
tizantes de esta organización de 
defensa de la infancia estuvie
ron acompañados por el alcalde 
de la ciudad, Bartolomé Gonzá
lez; las concejalas Elisa de Fran
cisco, Isabel Rodríguez, Marta 
Viñuelas y Mariví Salazar; y la 
subdirectora territorial del 
Ministerio de Educación, Maria 
José García Patrón. 

Los donativos de los asis
tentes a este acto, que si bien 
pudiera parecer frivolo es el que 
más dinero recauda para sub-
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vencionar los proyectos de la 
delegación alcalaina, sumaron 
400.000 pesetas. 

A esta cantidad hay que aña
dir otras 150.000 pesetas que se 
recaudaron en el festival fin de 
curso, organizado por el Taller 
de Danza de la concejalia de 
Juventud, que se celebró el 14 
de junio en el Auditorio Munici
pal. Unas 200 niñas, alumnas 
del taller, actuaron en este festi
val que registró un lleno total. 
La idea partió de la directora del 
taller de danza, Esperanza Alar
cón, que en vista de la acepta
ción que la función tuvo el 

pasado año, pensó que en esta 
ocasión los espectadores podían 
contribuir a una buena causa, 
tal y como así fue. 

Con respecto al programa al 
que se destinará el dinero, Car
men Brassa, presidenta de UM
CEF-Alcalá, comentó que era 
necesario hacer frente a la gran 
mayoría de niños que sufren en 
silencio, desnutridos, que van 
perdiendo poco a poco sus capa
cidades, sobre todo las intelec
tuales, y que terminan murién
dose. "Es la mortandad de la 
que normalmente no se oye 
hablar". 

COlll\TE ESPiW>L 

Fiesta infantil en el hospital Príncipe de Asturias. 

1 CertllDID lle DibuJo 
1ara liños HOS1blizallos 

Los 60 niños que participaron 
en el 1 Certamen de Dibujo para 
Niños Hospitalizados, organiza
do por UNICEF-Alcalá en el hos
pital Príncipe de Asturias, reco
gieron sus premios en el trans
curso de una fiesta infantil cele
brada el pasado 17 de junio. La 
finalidad, según explicó Carmen 
Brassa, es que los niños conoz
can y trabajen sobre los Dere
chos del Niño, y que sean cons
cientes de que hay otros niños a 
los que les faltan cosas básicas 
y no tienen esos derechos de los 
que ellos disfrutan. 

Carmen Brassa agradeció la 
colaboración prestada por los 
profesionales del servicio de 
pediatria, que se volcaron en el 
concurso de dibujo y en la fiesta 
celebrada en el hospital, al Ta
ller de Danza de la concejalia de 
Juventud por su generosa ini
ciativa, y en general a todos los 
que de alguna forma o de otra 
apoyan la labor diaria de UNI
CEF: "Es muy poco lo que hace
mos porque las necesidades del 
mundo son cada vez mayores, pe
ro sin la colaboración de los de
más no podríamos hacer nada". 

PUERTA de Madrid 
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PUERTA DE MADRID había adelantado hace meses la posibilidad 
de que deiara la ciudad complutense 

Monseñor Manuel lreña va no es obispo de 
la diócesis de Alcalá 
El prelado levanuno ha sido nombrado obispo de canauena-Murcia 
A las doce del mediodía del 1 de julio, la nunciatura apostólica en España anunció el nombra
miento de monseñor don Manuel Ureña como obispo de la diócesis de Cartagena-Murcia, una de 
las más antiguas e importantes en España. A sus 53 años, monseñor Ureña no sólo es uno de los 
obispos más jóvenes sino que además ocupará una excelente diócesis y presenta uno de los fut u
ros más brillantes en la iglesia católica. Tal y como había anunciado meses atrás PUERTA DE 
MADRID, el futuro de monseñor Ureña en Alcalá era más que incierto ya que se esperaba en cual
quier momento que fuera reclamado por el Vaticano para adquirir una mayor responsabilidad. 

La notificación del nombra
miento de Manuel Ureña como 
obispo de Cartagena-Murcia 

fue realizada por la nunciatu
ra apostólica en España el 
miércoles 1 de julio. Desde ese 

preciso instante, monseñor 
Ureña ha dejado de ser obispo 
de Alcalá, pero eso sí, hasta el 

. ' ' ·" 

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
CONDUCTORES Y ARMAS 

• REHUILITICION. 
Dlñaido por médico rehabilttador. 

• PODOLOGO, PlUTllllS ORTOPEDICAS. 
•OTORRINO 
(garganta, nañz v oídosl. 

• ORllMOlOGll. 
• GINECOLOGll. 

• CIRUGll GENERAL lvañces, mama). 
• IPAUTO DIGESTIVO. 
•ACUPUNTURA 
•DIOOICI. 
• MEDICIU GENERAL. 
• PSICOLOGll. 
• GIMNASIA DE UllTENIMIENTO. 

CONSULTA PREVIA PETICION DE HORA DE LUNES A VIERNES DE 10 a 2 y DE 4 a 8 

Clínica San Nicolás -
Avda. de Guadalajara, 34 - Tif. : 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 8812493 

ALCAI.A DE HENARES 
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SI se CBDIPlen 
los plazos 

habnuales. 
en otoño 

seré nombrada 
nueva obispo 
paraAlcalat 

nombramiento del nuevo pre
lado para la diócesis complu
tense, monseñor Ureña será 
administrador apostólico. Este 
cargo ya lo ocupó siendo obis
po de Alcalá durante su pri
mer año en la diócesis, ya que 
procedía de la de Ibiza. Duran
te ese primer año don Manuel 
Ureña viajó varias veces a la 
isla ibicenca en calidad de 
administrador apostólico. 

Monseñor Ureña sustituye 
al frente de la diócesis de Car
tagena-Murcia a Javier Aza
gra, quien se ha jubilado al 
cumplir 75 años de edad. El 
portavoz del obispado complu
tense, Luis García Gutiérrez, 
reconoció que "este nombra
miento supone un importante 
ascenso para monseñor U re
ña, que ocupa una diócesis 
uniprovincial que además es 
una de las más importantes de 
España al tratarse de una de 
las más antiguas". 

Según las noticias que el 
propio García Gutiérrez tiene, 
el nombramiento de monseñor 
Ureña "ha caído muy bien en 
Murcia; he tenido oportunidad 
de hablar con ~gunas perso
nas que conozco de aquella 
diócesis y me han confirmado 
que están muy contentos. 
También me han dicho que lo 
sentían por nosotros". 

Y es que, según García 
Gutiérrez, "aquí en Alcalá nos 
hemos quedado muy tristes 
porque era algo que nos te
míamos, dicho sea esto con el 
mayor canno para don 
Manuel Ureña y con el mayor 
respeto para la Iglesia. Sabía
mos que podía ocurrir, que 
más tarde o más temprano 
ocurriría, y ya ha ocurrido" . 

Monseñor Ureña tomó pose
sión de la diócesis de Alcalá 
cuando ésta fue creada como 
sufragánea de la archidiócesis 
Madrid-Alcalá, el 13 de octu
bre de 1991. Desde entonces, 
el objetivo de Ureña ha sido el 
de poner en marcha la dióce
sis, tanto religiosa como fisica
mente. Así, sólo en Alcalá ha 
construído tres nuevos tem
plos, ha emprendido las obras 
de rehabilitación de la Magis
tral Catedral, las del palacio 
arzobispal y ha construído los 
dos seminarios. A Ureña se le 
considera un excelente gestor 
así como persona de constan
cia. 
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la academia cumple este año su 15 aniversario 

los alumnos del centro de inglés 'Bñtish House' 
despidieron el cuno con un "Summer Festival" 

de entre 4 y 12 años, de dife
rentes niveles, interpretaron 
canciones tan conocidas 
como 'Barbie', 'Summer 
Nights' de la banda sonora 
de la película 'Grease', 'My 
heart will go on' de la banda 
sonora de 'Titanic' y ganado
ra del Osear a la mejor can
ción , así como otros temas 
infantiles. 

Los alumnos del Centro de Inglés 'Brltish House' celebraron el pasado 17 de junio un "Sum
mer Festival" (festival de verano) para despedir el curso 97 /98. El festival tuvo lugar en el 
Círculo de Contribuyentes y al mismo asistieron padres, familiares, amigos y antiguos miem
bros de esta conocida academia alcalaína, que este año cumple su 15 aniversario. Después de cada actua

ción, los alumnos recibieron 
sus diplomas de fin de curso, 
con el cálido reconocimiento 
de todo el profesorado y asis
tentes al acto. 

Para deleite de los presen
tes, los alumnos del centro 
ofrecieron diferentes actua
ciones en inglés, preparadas 

minuciosamente durante la 
etapa final del curso. El festi
val dio comienzo con una 
obra de teatro titulada "Snow 

White" , interpretada por 
alumnos de cuarto nivel, a la 
que siguieron otra serie de 
actuaciones en las que niños 

La empresa alcalaína patrocina la uira mundial de Celine Dion, 
intérprete del tema central de la película Titanic' 

AVON pone en marcha una 
"Escuela de Belleza" 
AVON ha puesto en práctica una nueva iniciativa: la "Escuela de Belleza", consisten
te en la impartici6n de cursos en un gran número de ciudades de España, con los que 
la empresa quiere dar una formaci6n te6rlca y práctica en temas de belleza a las dis
tribuidoras que así lo deseen. El centro de Alcalá ha sido el primero en ofrecer estos 
interesantes cursos, con los que se pretende dar un paso más en la profesionalizacl6n 
de la venta, preparando a las distribuidoras para asesorar adecuadamente a cada 
clienta sobre c6mo sacar el mayor provecho de sí mismas para estar siempre bellas. 

Otra noticia interesante relacionada 
con esta empresa es que patrocinará la 
gira mundial 1998-99 de la cantante 
Celine Dion, con su álbum "Let's talk 
about Love". La gira comenzará el próxi
mo 21 de agosto en Boston y continuará 
por. Asia, Australia y Nueva Zelanda, 
para terminar en EEUU y Europa en 
julio de 1999. Se estima que 3 millones 
de personas de todo el mundo asistirán 
a los conciertos de Celine Dion, cantan
te de reconocido prestigio y número uno 
en las listas musicales de todo el mun
do, que ha conseguido un Osear con la 
canción 'My heart will go on', tema cen
tral de la película "Titanic', además de 
varios premios Grammy. 

Andrea Jung, presidenta de AVON. ha 
manifestado que "su música, mezcla de 
diferentes razas, cu lturas y genera
ciones ha sabido llegar a todos los rin-
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eones del mundo, del mismo modo que 
en más de 130 paises, millones de muje
res disfrutan de los productos AVON". 

Ultbnolanzanrlento 
deAVON 

El último lanzamiento de esta recono
cida firma de productos de belleza es la 
linea corporal de Triple Acción AVON 
BODY, con nuevas texturas, nuevos 
envases y nuevas fórmulas con ingre
dientes naturales y ácidos cítricos, tar
táricos y málicos (AHA'S). En sólo cua
tro semanas y siguiendo cuatro sencillos 
pasos -gel exfoliante, gel anticelulitico, 
loción corporal y gel reafirmante- se 
pueden observar los resultados: el trata
miento corporal AVON BODY activa la 
circulación, reduce la grasa, combate la 
celulitis y reafirma los tejidos. 

Se instala una UBibliopiscina" 
durante los meses de Julio v Agosto 
en el polideporuvo municipal de 
San Femando de Henares 

un libro v un periódico 
entre las manos 
mientras se toma el sol 

Desde el día 1 de julio se ha instalado en el Poli
deportivo Municipal de San Fernando de Henares 
(Pº de los Pinos, s/n) una "Bibliopiscina", que per
manecerá abierta durante los meses de julio y 
agosto, de lunes a viernes, en horario de 12'30 a 
18'30 horas. 

Se trata de una caseta, instalada al lado de las 
piscinas municipales, donde se podrá recibir en 
préstamo -para su uso en el interior de las insta
laciones, exclusivamente- un libro o la prensa 
diaria, con el único requisito de presentar un car
net o documento acreditativo de su identidad. Los 
menores que no dispongan de ningún carnet 
podrán presentar el de alguno de sus padres, 
tutores o personas adultas que se responsabilicen 
del préstamo. 

Con este servicio se pretende ampliar las activi
dades que se vienen realizando a lo largo del año 
desde las bibliotecas públicas de fomento de la 
lectura entre niños, jóvenes y adultos, promovien
do ésta como enriquecimiento cultural, gratifican
te y lúdico. 
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lÉBlllS C1lectill Escénica estrena un nuen m1•e de Títeres 

'ta Princesa Cristinica" 
en el Pll• 1181 llSllllll de lntezana. el d1m1111 a las 1 de la tarde 
Bajo el nombre de "La Princesa Cristinica" se presenta UD 

espectáculo de títeres. Más concretamente de marionetas de 
guante confeccionadas en cartón fallero y telas. El proyecto 
comprende la adaptación, montaje y representación de UD 

entremés cervantino, "La Guarda Cuidadosa". 

La temporada pasada Légonas 
puso en escena el "Retablo Cer
vantino". con gran éxito de críti
ca y público. Se trataba de un 
montaje de títeres sobre los 
entremeses "Los habladores" y 
"El Vizcaíno Fingido". Tras esta 
experiencia hemos realizado la 
adaptación de un nuevo entre
més, buscando sobre todo la 
comprensión del mismo por el 
público infantil. De esta forma, 
el sacristán cervantino se ha 
convertido en el Brujo Tiramisú, 
y la fregona de la casa, ha pasa
do a ser la princesa Cristinica. 
Un hada, el duende de los títe
res, un pregonero real, el solda
dito Miguel y otros personajes 
componen el nuevo elenco de 
títeres. El espectáculo se com
pleta con hechizos, confeti, glo
boflexia, pompas de jabón, bom
bas de humo y gags típicos del 

teatro de títeres. 
Alrededor del entremés está el 

personaje de un titiritero des
pistadilo que explica al público 
la historia del teatro de títeres, y 
charla con las marionetas. 

El resultado, un espectáculo 
callejero de títeres de guante, 
poético y comprensible para los 
espectadores, visual y estética
mente correcto, y con un ritmo 
mayor al del "Retablo Cervanti
no". 

Será estrenado dentro del la 
programación "Alcalá en la 
calle" de la Fundación Colegio 
del Rey el próximo 5 de julio a 
las 19'00 h., en el patio del Hos
pital de Antezana. Los titiriteros 
son Cristina Cueto, Virgini.a 
Díaz, Juan Alfonso Belmonte y 
Manuel Castaño. La música 
correrá a cargo del flautista Moi
sés Pascua. 

llamó la atención la escasez de público 

Se celebraron las Jornadas para 
la Promoción del Voluntariado 
De la mano de FEVOCAM, Federación de Entidades de Volun
tarios de la Comunidad de Madrid, se celebró en nuestra ciu
dad la 1 Jornada para la Promoción del Voluntariado. Las jor
nadas tuvieron lugar en el Centro de Comunidades el sábado 
27 de junio, de 9,30 de la mañana hasta las 15,00 horas y se 
centraron en los deberes de los voluntarios, su código ético 
y el marco legal de la acción voluntaria. 

Fueron muy pocas las perso
nas que se acercaron el sábado 
27 de junio hasta el Centro de 
Comunidades para asistir a la I 
Jornada para la Promoción del 
Voluntariado organizada por 
FEVOCAM, Federación de enti
dades de voluntarios de la CAM. 

La jornada comenzó a las 
9 ,30 de la mañana donde se en
tregó la documentación corres
pondiente y se presentó el acto. 
Posteriormente, Belén Fernán
dez, de la Asociación Española 
Contra el Cáncer, expuso los 
objetivos de la acción volunta
ria, las funciones del voluntaria
do y los campos de actuación. 

Luis Robles, de Cruz Roja, 
habló sobre el código ético del 
voluntariado, un código de muy 
reciente creación ya que se creó 
en las IV Jornadas Universita
rias de Voluntariado Social y 
Cooperación al Desarrollo, cele
bradas en Madrid los días 23, 
24 y 25 de abril de 1998. 

El código pretende ser mucho 
más que un mero elenco de 
deberes y obligaciones. Quiere 
ser un instrumento eficaz para 
expresar la identidad ética del 
voluntariado: ideales comunes 
que mueven la labor solidaria y 
valores asumidos por los volun
tarios. 

Este código ético se divide en 
"Deberes del voluntario hacia 
los beneficiarios", "Deberes del 
voluntario hacía la organiza
ción", "Deberes del voluntario 
hacia los otros voluntarios" y 
"Deberes del voluntario hacía la 
sociedad". 

Luis Robles de Cruz Roja, a la 
izquierda, acompañado del resto 
de conferenciantes entre los que 
se encuentra el presidente de 
FEVOCAM, Ricardo Alba. 

Después, Eva Basterra de 
ADRA, habló a los asistentes del 
marco legal de la acción volun
taria, tanto de la ley del volun
tariado en la Comunidad de Ma
drid como en el Estado Español. 

Tras el descanso, el presiden
te de FEVOCAM, Ricardo Alba 
explicó los objetivos de la aso
ciación y , posteriormente, se 
organizó una mesa redonda 
sobre la acción voluntaria en 
Alcalá de Henares en la que par
ticiparon Cruz Roja, ADRA, 
AECC y AFAL entre otras aso
ciaciones. 

Sin olvidar cual es el principal 
cometido del voluntario, es 
decir, desarrollar una actividad 
de forma desinteresada, solida
ria y reflexiva, dentro de la 
comunidad y si tienes más de 
18 años. ya lo sabes, tu también 
puedes ser voluntario. 
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El OADE quiere potenciar un centro cuvos productos 
son conocidos en toda España v en el extran;ero 

"Queremos que Alcalá 
conozca el Centro de Artesanía'', 
afirma luis vargas 
Se trata de un ilustre desconocido. un lugar que al término del verano puede convertirse 
en un lugar más de ocio en Alcalá desde el momento en el que se potencie la tienda expo
sición de los productos que allí se hacen: "Queremos que Alcalá conozca el Centro de Arte
sanía". afirmó el concejal de Economía y responsable político del Organismo Autónomo 
para el Desarrollo Económico (OADE). Y no le faltaba razón a Luis Vargas puesto que según 
todos los datos muchos productos realizados en este centro son conocidos en toda Espa
ña e incluso en el extranjero. En la misma sintonía estaba el gerente del OADE. Juan Anto
nio Pérez: "Estamos en una fase de potenciar el centro empezando por Alcalá". 

Situado frente al cementerio 
jardín en la carretera de Pastra
na y lindando con el parque de 
los Cerros, el Centro de Artesa-

nía afrontará a partir del mes 
de septiembre una etapa en la 
que darlo a conocer en la ciu
dad complutense será básico. A 

tal efecto, la concesión de la 
gestión de la tienda exposición 
de productos, con la posibilidad 
de que los artesanos realicen 

•n la antigua 
c•fll .. ca de la cm.-...... .......... 

producen 
t-• ........ ,.. 

de recuerdos 
de Alcallli 

Los tralla)os 
de vidrio se 
venden en 
su ..,ectlca 

totalidad en 
El corte Inglés 

Las 
encuadarwlones 

cltlsical lledlas 
en AICaMi 

llan recillldo 
premios 

intarnacia.-.ales 

algunos trabajos en esa tienda 
exposición ante el público que 
asista, será un atractivo más 
para los alcalaínos y también 
para los visitantes de la ciudad 
complutense. 

Y es que en el Centro de Arte
sanía desde encuadernación 
clásica de libros, cuyos artesa-

Luis Vargas y Juan Antonio Pérez. En el centro, Juan Antonio Pérez, Luis Vargas, Benito Pérez y Maríl! Luz Burgos. A la derecha, Ciriaco Nogales. 
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Manuel Garrido 

nos han obtenido premios a 
nivel internacional, a realiza
ción de figuras en vidrio cuya 
comercialización se realiza en 
El Corte Inglés. Pero también se 
hacen en el Centro todas las 
figuras y productos de recuerdo 
de Alcalá, una actividad que ha 
tenido un enorme impulso con 
el mayor número de turistas 
que recibe la ciudad compluten
se. Carpintería, marquetería, 
tapizado y otras actividades de 
tipo artesanal confluyen en un 
centro que en los próximos 
meses se expandirá aún más 
con la rehabilitación de la anti
gua nave de secadero. 

Encuadernación 
artesanal de libros 

Luis Núñez y Juan Antonio 
Fernández pueden presumir de 
que sus trabajos han obtenido 
premios internacionales; se 
dedican a la encuadernación 
clásica y muestran trabajos 
realmente bellos y artesanos, es 
decir, realizados enteramente a 
mano: "Nosotros lo que hace
mos es una encuadernación 
desmontando el libro y dotán
dole de una protección en carto
né o en piel, y de alú pasamos a 

Carmen Murillo 
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hacer cualquier tipo de decora
ción artística del mismo, por 
ejemplo imitamos mosaicos o 
trabajamos la decoración con 
pan de oro". Los encuadernado
res reconocen que trabajan 
para la aristocracia y para 
nobles como la princesa Diana 
de Francia, para la casa real de 
Bulgaria y para la casa real 
española, entre otras muchas 
personalidades. 

"Encuadernaciones tan espe
ciales como las que hacemos 
nosotros sólo se hacen en Bar
celona y en Cádiz". explicaron 
Núñez y Fernández: "Es un tra
bajo al que se dedica muy 
poquita gente. Nosotros tene
mos tres premios internaciona
les". 

Diseño y confección 
de bolsos 

Ciriaco Nogales diseña y con
fecciona de manera artesanal 
bolsos de todo tipo: "Yo tengo 
varios clientes y aparte trabajo 
con una persona que me comer
cializa lo que hago porque tra
bajando yo sólo en los bolsos no _ 
tengo tiempo para ir a vender a 
las tiendas. Por eso he buscado 

Luis Núñez y Juan Antonio Fernández 

una agente comercial que mien
tras que yo hago los bolsos ella 
me los distribuye". 

Ciriaco Nogales reconoce que 
está muy atento a las tenden
cias de la moda: "Yo hago mis 
propios diseños según veo que 
viene la moda. Los bolsos cam
bian mucho porque unas veces 
vienen con distintos tonos y a 
continuación cambian los 
modelajes y las formas". El 
tiempo que se tarda en confec
cionar un bolso es relativo: 
"Depende del modelo y de 
muchas otras cosas. Lo que 
pasa es que yo suelo hacer unos 
bolsos mucho más elaborados, 
porque como soy artesano no 
puedo competir con las fábri
cas, que los hacen a máquina 
en serie, con muchas cantida
des pero con menor elabora
ción". 

Taller de tapicería 

Carmen Murillo dirige el taller 
de tapicería, uno de los que rea
lizan formación a través de cur
sos: "Nosotros realizamos cur
sos en los que se aprende tapi
cería desde las bases principa
les que pueden ser el manejo de 
la herramienta. Las personas 

que asisten a los cursos van 
adquiriendo un nivel de apren
dices y ayudantes con lo cual, 
al cabo de las horas que marca 
el INEM, 500 horas, alcanzan 
un nivel muy aceptable". 

El curso que en esos momen
tos se desarrollaba estaba for
mado exclusivamente por muje
res: "No suele ser lo normal por
que hay hombres y mujeres, 
pero aquí ha dado esa casuali
dad". La selección la realiza el 
INEM y los cursillistas acceden 
después de una prueba por 
escrito. El curso es eminente
mente práctico. Algunos de los 
trabajos prácticos realizados 
han sido por ejemplo el tapiza
do del sillón del alcalde y otras 
obras para el ayuntamiento 
complutense. "La verdad es que 
la gente tiene salidas con estos 
cursos, sobre todo a nivel de 
autoempleo", dijo Carmen 
Murillo. 

Taller de carpintería 
y ebanistería 

Carlos Berástegui dirige el 
taller de carpintería y ebaniste
ría del Centro de Artesania, otro 
taller de formación que ha rea-

Esther Ruiz 
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Eugenio Durán, con detalles de Alcalá. 

lizado también algunas obras 
para el ayuntamiento como 
puede ser la mesa de juntas del 
OADE: "Este año sólo tenemos 
taller de carpinteria. A lo que yo 
me dedico es a incitarles a que 
se les quite la pereza y el desa
sosiego que traen y a que se den 
cuenta de que con sus manos y 
la madera pueden hacer canti
dad de cosas". Berástegui expli
có que "siempre hay salidas 
profesionales pero como todo en 
la vida se las tiene que buscar 
uno muy bien. Yo suelo decirles 
que les doy el conocimiento y 
los rudimentos del oficio, pero 
como los utilicen es cosa de 
ellos". El taller tiene en la 
actualidad 17 alumnos que rea
lizan un total de 500 horas. 

Todos los bancos y algún 
mobiliario que hay por el Centro 
de Artesania son realizados por 
los alumnos del taller. 

Taller de vidrio (pirex) 

Esther Ruiz Ramirez trabaja 
el vidrio, concretamente el 
pirex, el material con el que se 
hacen los tubos de ensayo de 
laboratorios químicos, para 
hacer todo tipo de figuras: "Uti
lizo el pirex, oxígeno y propano 
para fundir. Con todo ello tra
bajamos para dar las formas 
que queremos y realizar los tra
bajos. Utilizamos alicates, 
algún cuchillo y poco más. Aquí 
no hay moldes ni ninguna otra 
cosa que podamos utilizar para 
hacer las figuras". 

Esther Ruiz ~xplicó que "tra
bajamos para tiendas especiali
zadas y joyerias. También dis
tribuimos en El Corte Inglés 
que es nuestro principal cliente 
ahora mismo". Además ella es 
la presidenta de la asociación 
de artesanos del Centro de Arte
sania: "En el centro estamos al 
cien por cien, ya que todos los 
locales están adjudicados. 
Somos en total dieciséis artesa
nos. La idea del centro está muy 
bien. De hecho no había oído 
nunca que en otro lugar se 
hiciera un centro de estas 
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caracteristicas. Los clientes y 
proveedores de uno y otro, al 
estar todos juntos vienen muy 
bien, nos beneficiamos todos". 

Esta artesana reconoció que 
"es muy importante que se nos 
pueda conocer bien en Alcalá y 
que incluso podamos vender 
mucho en nuestra ciudad, al 
menos que la gente sepa que 
estamos aquí y que pueden visi
tarnos". 

Marquetería 
Manuel Garrido se dedica a la 

marqueteria en el centro de 
artesanía: "Concretamente 
hago trabajos de incrustación 
en marqueteria. Esto es algo 
que como todo, lo bueno tiene 
salidas porque da calidad, ima
gen y respeto al oficio. Hay que 
tener en cuenta que la marque
teria data del siglo XVII, pero 
hoy la situación económica del 
país no es buena y en primer 
lugar se come y después se 
compra el regalo". 

Garrido explicó que "el artícu
lo de regalo en esta modalidad 
no es que sea muy caro pero el 
problema es que a pesar de que 
el artesano lo trabaja y lo sufre, 
quien se lleva el dinero es la 
tienda". Este artesano reconoce 
que suministra a comercios de 
toda España. 

Regalos y recuerdos 
de Alcalá 

Eugenio Durán trabaja la por
celana y la decora. Su materia 
prima es la tierra y buena parte 
de su producción son para 
regalos y recuerdos típicos de 
Alcalá aunque hace otro tipo de 
objetos de regalo: "La verdad es 
que esto está en expansión; 
nosotros hemos sido los pione
ros ya que antes no había nada. 
Es un mercado que por el desa
rrollo del turismo parece que va 
en alza. De hecho vamos a abrir 
una tienda en Alcalá". 

Durán explicó que "además 
de la porcelana, también traba
jamos cosas complementarias. 
Nosotros hicimos el pin y el lla-

vero de Cervantes que tanto éxi
to han tenido. La verdad es que 
cada vez más comercios de 
Alcalá nos reclaman productos 
nuestros para venderlos y noso
tros mismos vamos a abrir esa 
tienda frente a la misma univer
sidad". Su lema es claro: "Alca
lá bien vale un detalle" y la 
empresa es 'Detalles de Alcalá'. 

Otras actividades que se 
desarrollan en el Centro de 
Artesania son la maqueteria, la 
cerámica, figuras de resina, 
miniaturas de metal, escultura, 
alabastro y lámparas. Todas las 
actividades que se desarrollan 
dan empleo a sesenta personas, 
incluida la cafeteria. 

Proyectos 
El gerente del OADE, Juan 

Antonio Pérez, explicó que 
"tenemos proyectada una cierta 
reorganización de todo lo que es 
la cuestión formativa, así como 
de todo aquello que hay por 
aquí ocioso para que acabe 
siendo productivo, por ejemplo, 
la rehabilitación del secadero 
para dotarlo de nuevos locales 
para artesanos". 

La rehabilitación del secadero 
es un proyecto de 110 millones 
de pesetas financiado al noven
ta por ciento por la dirección 
general de empleo de la CAM: 
"Va a salir pronto a concurso y 
esperamos que antes de que 
acabe la legislatura podamos 
acabarlo" , explicó el concejal 
Luis Vargas quien reconoció 
que "desgraciadamente es ver
dad que el centro es el gran des
conocido en Alcalá porque está 
a las afueras y le ha faltado pro
moción. La gente de Alcalá no 
es consciente de los grandes 
artistas y artesanos que tiene al 
lado de casa. Merece la pena 
venir a visitarlo y darse cuenta 
de la calidad tan buena de lo 
que se está produciendo y de 
los precios tan competitivos que 
se dan. Muchos productos que 
aquí se hacen se encuentran en 
grandes establecimientos a 
unos precios muy superiores". 

Juan Antonio Pérez manifestó 

Carlos Berastegui 

que "el consejo de administra
ción ha decidido dar cabida no 
sólo a artesanos sino también a 
actividades artísticas, como 
pintores, escultores, incluso 
músicos, en fin, todo aquello 
que tiene que ver con la activi
dad artística". El gerente añadió 
que "la clave del éxito del centro 
puede estar en la selección ade
cuada de la empresa que gestio
ne la sala de exposición perma
nente para venta. Calculamos 
tenerlo adjudicado para el oto
ño". Luis Vargas reconoció que 
"los alcalaínos deben venir al 
Centro y comprar productos. Se 
van a quedar boquiabiertos por
que nadie se imagina que aquí 
se encuentre lo que hay". 

Benito Pérez, responsable de 
la sociedad de gestión del Cen
tro de Artesania y Maria Luz 
Burgos, que pertenece también 
a esta sociedad de gestión 
dependiente del OADE, explica
ron que el plan de mejora para 
el Centro contempla los acce
sos: "Se trata de que pueda 
haber accesos peatonales a tra
vés de los caminos tradicionales 
de la zona, un parque en los 
alrededores y un entorno más 
agradable que invite a venir 
aquí. Además habria que hacer 
una parada para el autobús 
urbano y estamos en la fase de 
superar el problema que tuvi
mos con la anterior adjudica
ción de la sala de exposición; la 
empresa no fue satisfactoria 
para nosotros". 

SE VENDE 
DORMITORIO JUVENIL 

Con dos camas, colchones, 
mesa de ordenador 

y escritorio 

COMEDOR 
Con seis sillas y aparador 

Llamar noches al 
9188918 28 
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Izquierda: fotografía de Félix González Pareja tomada en 1963, tres años antes del incendio que destruyó las bóvedas de la iglesia de Carac
ciolos. Obsérvese que la linterna reconstruida había desaparecido ya. Derecha: la linterna de la iglesia de Caracciolos en reconstrucción. 

Siempre que hablo del tema 
de las restauraciones arqui
tectónicas me planteo la mis
ma pregunta: ¿Por qué razón 
los arquitectos no siguen los 
mismos criterios que los pin
tores? Imaginemos un cuadro 
que necesita ser restaurado; si 
tiene un agujero, éste será 
tapado; si faltan trozos de pin
tura, ésta será repuesta pro
curándose, eso sí, no cometer 
ni una falsificación Oo nuevo 
se tiene que distinguir de lo 
viejo) ni una invención (se 
rehará el motivo sólo si éste 
era conocido). utilizándose 
siempre materiales que no 
dañen al cuadro y que puedan 
ser eliminados siempre que 
resulte necesario hacerlo. 

Estos criterios son razona
bles, lógicos y por lo que yo sé 
están universalmente acepta
dos; ahora bien, puesto que 
entre la pintura y la arquitec
tura, con todas sus posibles 
diferencias, existe el nexo 
común del mensaje artístico, 
sorprende descubrir que en el 
caso de esta última se sigan 
criterios restauradores mucho 
más controvertidos. Olvidada 
afortunadamente la tendencia 
decimonónica de recrear los 
monumentos según la libre 
interpretación del restaurador, 
lo que conducía a unas falsifi
caciones descaradas que pre-
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Crónicas ciudadanas 

La linterna de Caracciolos 
Desde hace unos días la silueta de las torres de Alcalá, tan 
ensalzada por multitud de escritores a lo largo de los siglos, se 
ha visto incrementada con un elemento nuevo, la reconstrui
da linterna de la iglesia de Caracciolos, con la cual se remata 
la restauración de una de las mejores iglesias de Alcalá (pro
bablemente el mejor templo · barroco después de Jesuitas y 
Bernardas) la cual, pese a su gnm valor artístico, permanecía 
completamente abandonada desde que el incendio de 1966 
destruyera sus bóvedas. Para mayor dificultad la linterna 
había desaparecido mucho antes, a mediados del siglo pasado, 
con lo cual se carecía de la documentación gráfica que sí se 
poseía del resto del edificio. Por fortuna el equipo encargado 
de la restauración la acabó encontrando, lo que ha permitido 
la reconstrucción de este elemento arquitectónico a pesar de 

que la ciudad había perdido completamente su recuerdo. 

tendían construir mejores edi
fi.cios góticos que en la Edad 
Media, ahora muchos arqui
tectos han caído en el vicio 
opuesto proponiendo consoli
dar las ruinas sin hacer la 
menor intervención recons
tructora o, en el caso de que 
los edificios requieran un uso 
funcional, reemplazar lo perdi
do a base de elementos arqui
tectónicos contemporáneos 
ajenos por completo a las tra
zas originales. 

A mí personalmente ambos 
extremos me parecen igual de 

reprobables, y pienso que lo 
más racional seria aplicar cri
terios similares a los de la res
tauración de pinturas. ¿Se 
imaginan ustedes un cuadro 
de Velázquez al que al restau
rarlo le dejaran un agujero, 
eso sí, perfectamente consoli
dado? ¿O que a un cuadro de 
Goya al que le faltara un trozo 
de pintura le hubieran repin
tado ese fragmento conforme a 
la estética cubista? Sería 
absurdo, ¿no? Pues eso preci
samente es lo que proponen (y 
lo que es peor, ejecutan) 

muchos arquitectos hoy en 
día. 

Es evidente que no se puede 
falsificar nada, error que se 
cometió en el pasado, por 
ejemplo, al restaurar el palacio 
arzobispal introduciendo en él 
numerosos elementos góticos, 
renacentistas o mudéjares que 
jamás había tenido. Es eviden
te que no se puede intentar la 
recreación de elementos 
arquitectónicos, e incluso de 
edificios enteros, cuya memo
ria gráfica se ha perdido; así, 
sería absurdo, pongo por caso, 
reconstruir el desaparecido 
convento de San Diego. Es evi
dente, por último, que los 
materiales utilizados en las 
restauraciones han de ser lo 
suficientemente diferenciables 
de los originales (para los 
expertos, y no necesariamente 
para los profanos) como para 
que no puedan inducir a con
fusión... Pero hechas estas 
salvedades, ¿cuál es el criterio 
a seguir cuando resulta nece
sario reconstruir los elemen
tos perdidos (por ejemplo, la 
bóveda de una iglesia) y se da 
la circunstancia de que se 
sabe cómo fueron los elemen
tos desaparecidos? ¿Se dejará 
el agujero? ¿Se tapará con ele
mentos diferentes a los origi
nales? ¿O se intentará recons
truir éstos recuperando las 
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Izquierda: portada de PUERTA DE MADRID recogiendo el estado de la iglesia del Carmen Calzado antes de su demolición parcial en 1973. 

La torre de Santa María antes 
del incendio que destruyó el 

chapitel en las ferias de 1974. 

La torre de Santa María en la 
actualidad. El chapitel nuevo es 

completamente diferente del 
antiguo. 
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Derecha: la iglesia del Carmen Calzado en la actualidad. 

formas originales? 
Permítanme hacer ahora un 

símil literario. Cuando ustedes 
leen un libro, ¿qué les interesa 
más de él? ¿El mensaje que 
nos transmite el autor, o el 
papel y la encuadernación de 
éste? Dicho con otras pala
bras, ¿les interesa leer el Qui
jote sin más, o exigen hacerlo 
en la edición original del mis
mo? El símil, en contra de lo 
que pudiera parecer, no es tan 
descabellado. Cuando el 
arquitecto que construyó 
Caracciolos diseñó su obra, 
aparte lógicamente de la utili
dad funcional de la iglesia, 
¿qué piensan ustedes que nos 
transmitió? ¿Un mensaje 
artístico recogido en unas for
mas geométricas armoniosas, 
o un conjunto de ladrillos, 
mortero y vigas de madera? Y 
yendo un punto más allá, 
¿debemos preservar el mensa
je artístico del arquitecto aun
que haya desaparecido su 
soporte fisico original? 

La conclusión de todas estas 
disquisiciones es inmediata: Si 

se procede a la restauración 
de un edificio y se conocen con 
exactitud los elementos perdi
dos (bóvedas, cúpula y linter
na y chapitel, en este caso) es 
legítimo rehacerlos de la forma 
más fiel que se pueda, inde
pendientemente de que se 
guarden todas las precaucio
nes de cara a evitar posibles 
errores futuros a la hora de 
diferenciar entre lo viejo y lo 
nuevo. Evidentemente hay 
casos en los que esto no es 
posible, pero por fortuna en 
otras ocasiones sí se puede, y 
se debe, hacer. 

Esto es lo que ocurre con la 
iglesia de Caracciolos, cuya 
restauración ha sido modélica 
en el exterior; nada puedo afir
mar del interior puesto que no 
he tenido ocasión de visitarlo, 
pero espero y deseo que se 
hayan seguido los mismos cri
terios. También ha habido 
otros precedentes anteriores 
de restauraciones en la misma 
linea: Las linternas de las igle
sias de las Agustinas, las Ber
nardas y Basilios fueron recu-

La linterna de la iglesia de Basilios en fase de reconstrucción en 
diciembre de 1991. 

peradas aprovechándose que 
se sabía cómo habían sido las 
originales. 

Todavía existe un caso más 
de una torre perdida en el 
siglo pasado, la cual podría 
ser reconstruida sin la menor 
dificultad ya que existen sufi
cientes fotografias de la mis
ma: Me estoy refiriendo a la 
del antiguo convento de la 
Madre de Dios, en la calle de 
Santiago, sede hasta hace 
unos años de los juzgados y 
actualmente en restauración 
para la instalación del museo 
arqueológico. Para que se 
hagan ustedes una idea, esta 
torre era bastante parecida a 
la de las Agustinas o a la de la 
capilla de las Santas Formas 
de la iglesia de jesuitas, con lo 
cual debía de ser una de las 
más llamativas de Alcalá. De 
ella tan sólo se conserva el 
tambor Oa parte inferior) fal
tando la linterna y el chapitel, 
y su reconstrucción supondria 
una mejora de la silueta de la 
ciudad realmente impresio
nante. Por lo que yo sé esta 
reconstrucción no está con
templada en el proyecto de 
restauración actualmente en 
curso, pero ciertamente mere
cerla la pena hacerla. 

Otro caso similar de una 
torre desmochada es el de la 
iglesia de las Juanas, también 
en la calle de Santiago; no 
conozco ninguna fotografía 
que revele cómo era, pero eso 
no quiere decir nada ya que 
tampoco conocía ninguna de 
las linternas de Basilios o 
Caracciolos, y sin embargo 
existían. 

Por desgracia, no todas las 
restauraciones realizadas en 
Alcalá en los últimos años son 
tan dignas de elogio. Véanse, 
por ejemplo, los techos de la 
capilla del Oidor, no sólo dis
cordantes con los elementos 
originales sino también caren
tes por completo de funciona
lidad, como podrá comprobar 
cualquiera que visite esta sala 
de exposiciones en verano; y si 
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miran hacia arriba podrán comprobar que fue 
preciso instalar una malla para evitar que caye
ran los cascotes del psicodélico techo. Véase 
también el chapitel de la vecina torre de Santa 
Maria, pegote que en nada se parece al original 
a pesar de que nada había más fácil que copiar
lo; si esto no es una falsificación, que venga 
Dios y lo vea. Conviene no olvidar tampoco que, 
aunque en la restauración de Basilios triunfó 

Izquierda: fotografía del siglo 
pasado en la que se aprecia, par
cialmente tapada por el chapitel 
(desaparecido) que remataba el 
torreón de Tenorio, la torre del 
convento de la Madre de Dios 

antes de su derribo. 
Derecha: el convento de la Madre 
de Dios en la actualidad. De la 
antigua torre sólo se conserva la 
parte inferior (el tambor) habien
do desaparecido la linterna y el 

chapitel. 

finalmente el sentido común y 
se rehízo la linterna tal como 
había sido, el proyecto original 
contemplaba en su lugar un 
extraño zigurat que violentaba 
por completo la estética de la 
iglesia. 

Existe asimismo una ame
naza latente que, de ser con
sumada, podría suponer el 
mayor atentado contra el 
patrimonio alcalaino en los 
últimos años. Me estoy refi
riendo a la iglesia del Carmen 
Calzado, que perdió toda su 
parte superior a principios de 
los años setenta, lo que signi
fica que resultaria perfecta
mente posible reconstruir lo 
desaparecido de forma exacta. 
Hace ya varios años se descol
garon con una auténtica sal
vajada de proyecto que preten
día embutir en la nave de la 
iglesia una especie de cubo de 

cristal ... El proyecto, por fortuna, quedó parali
zado, pero mucho me temo que más o menos 
camuflado sigue coleando todavia. Esperemos 
que sea desestimado definitivamente y que en el 
Carmen Calzado se haga lo único que es razo
nable hacer, la reconstrucción de todo lo que 
falta tal como era. 

José Carlos CANALDA 

MOTOR ARJONA 
:~~·•ñ•@ TOYOTA 

para Alcalá de Henares 

ABRE SUS PUERTAS 
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e/ Madre de Dios, G 
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Este boceto trata de mostrar cómo quedará la plaza de San Diego después de modificada según el proyec
to que maneja el ayuntamiento. Naturalmente, el lector comprenderá que tal perspectiva es imposible, a no 
ser que el municipio y la universidad hayan previsto, además de cortar los cedros de la plaza, arrasar 
también el Hotel Bedel para hacerlo desaparecer y que no impida esta visión de la capilla de San lldefonso. 

los árboles de la plaza de San Diego vuelven a estar amenazados 

la ejecución del provecto cuesta 132 iillones 
de pesetas v prevé plantar árboles 
en la 1is1a alineación 1ue los cedros 
.. Para ese viaie no necesitamos estas anorias", 
anrma el portavoz de 11, José Miguel Polo 
Los cedros de la plaza de San Diego, los árboles más espectaculares que quedan en la ciudad complu
tense, vuelven a estar amenazados. El proyecto básico para la reforma y peatonallzaci6n de la plaza 
de San Diego realizado por el arquitecto italiano Giorgio Lombardi, y amparado por los servicios téc
nicos del ayuntamiento y de la universidad, contempla la sustitución de estos cedros por otros árbo
les; lo curioso del proyecto Lombardi es que los nuevos árboles seguirán la misma alineación, hacia la 
fachada plateresca, que tienen los cedros. El portavoz de W en el ayuntamiento, José Miguel Polo, 
cuestionó el proyecto entre otras cosas por la desaparlci6n de los cedros y, reftri6ndose a su sustitu
ci6n, dijo: "Para ese viaje no necesitamos alforjas". Polo añadi6 que la ejecución del proyecto costaré 
132 millones: "Es un coste muy alto para un proyecto que nosotros no consideramos prioritario". 

El rechazo que del primer 
proyecto se hizo en el ayunta
miento complutense ha obli
gado a Giorgio Lombardi, el 
arquitecto al que el rector de 
la universidad complutense 
encargó el proyecto de refor
ma, a variar algunos aspectos 
a fm de lograr que en el ayun
tamiento alcalaíno se dé el vis
to bueno, y se encuentre la 
financiación necesaria para la 
ejecución de las obras, en 
total, algo más de 132 millo
nes de pesetas. Por supuesto, 
esta financiación, la cubra 
nominalmente quien la cubra, 
la pagará quien siempre paga, 
el contribuyente. 

El nuevo proyecto se diferen
cia del anterior en cambios de 
organización en la cuadricula 
central de la plaza de San Die-
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go con la eliminación de la faja 
perimetral de canto rodado y 
un cambio de materiales en la 
textura de la cuadricula (pie
dra y ladrillo). Esto implica un 
cambio cromático en la cua
dricula. 

La plaza, alrededor de la 
cuadricula central, estará 
pavimentada con adoquinado, 
así como las calles Pedro 
Gumiel, Bustamante de la 
Cámara y San Pedro y San 
Pablo. Una serie de pilares 
individualizarán la zona pea
tonal o de tráfico limitado. Se 
establece algún cambio ligero 
en el entorno de la fuente que 
se hará en el lateral de la pla
za de San Diego paralelo a la 
fachada del cuartel. 

Giorgio Lombardi establece 
en su nuevo proyecto una 

doble hilera de árboles al lado 
de la cuadricula central "que 
enfatiza el espacio central, 
permitiendo la visión integral 
de la fachada del Rectorado y 
permite la percepción de dos 
subáreas laterales del espacio 
de la plaza". 

El frente occidental de la 
plaza, el del hotel El Bedel, 
estará organizado por una cal
zada limitada para los vehícu
los y una acera limitada con 
bolardos adyacentes al hotel. 
Enfrente, "el lado oriental de 
la plaza mantiene el carácter 
de segundo eje de la plaza 
recuperando con la fuente y la 
estatua de Cisneros la fuerza 
de atracción perdida después 
de la demolición de la iglesia 
de San Pedro". 

El dibujo de la fuente y del 

espacio circundante ha sido 
objeto de mucha atención por 
parte de Lombardi: la fuente, 
con las cuatro columnas cor
tadas, alude a un monumento 
desaparecido (la iglesia), 
representándolo metafórica
mente con el basamento de 
piedra y el agua de la fuente. 
Este espacio, según Lombardi, 
está inscrito en doble hilera de 
árboles en el medio del césped 
y se presenta a la vista del 
peatón como la parte más 
tranquila e intima de la plaza, 
donde sentarse, leer, mirar a 
la sombra, cerca del agua. Un 
muro cerrará "como un velo" 
el parterre de la fuente exclu
yendo de la vista el estaciona
miento eventual de la calle de 
San Diego. 

En definitiva, el nuevo pro
yecto Lombardi corrige el ele
mento arbóreo respecto al ante
rior, pero supone la desapari
ción de los cedTos. Eso sí, en el 
presupuesto Lombardi contem
pla una partida para el arran
cado de árboles y plantación en 
general, con recuperación, 
incluso, con traslado a almacén 
o viveros; destina a todo ello un 
presupuesto de 100.000 pese
tas. El proyecto incluye más 
superficie verde de césped de la 
que había en el primer proyec
to, aunque mucha menos que 
hay en la actualidad. 

Lombardi establece final
mente que el presupuesto 
general de la obra es de algo 
más de 132 millones de pese
tas. 

El rechazo de W 
al nuevo proyecto 

Según el portavoz de IU, 
José Miguel Polo, ha sido sor
prendente ver en el proyecto el 
visto bueno de los servicios 
técnicos municipales sin que 
la oposición tuviera conoci
miento de ello: "Tal y como 
está redactado el proyecto, 
cuenta con la participación 
activa de los servicios técnicos 
del ayuntamiento de Alcalá, o 
al menos así aparece en el 
proyecto básico. Es una sor
presa para nosotros, ya que 
parecía que se trataba de un 
proyecto de la universidad y 
que había sido iniciativa 
exclusiva del señor rector. La 
idea que teníamos es que, una 
vez terminado el proyecto, se 
había trasladado al ayunta
miento como si fueran lente
jas, o las tomas o las dejas. 
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Aspecto actual de la plaza de San 
Diego, en cuya reforma se preten
de gastar más de 130 millones 
de pesetas de los contribuyentes. 

Pero no, resulta que ahora nos 
enteramos por sorpresa de 
que los servicios técnicos del 
ayuntamiento han tomado 
parte". 

José Miguel Polo añadió: 
"Esto es muy preocupante 
porque ni el señor alcalde, ni 
nadie del equipo de gobierno, 
en ningún momento nos han 
dicho a la oposición que los 
servicios técnicos municipales 
habían colaborado con el 
arquitecto Giorgio Lombardi 
para el diseño de la reforma y 
peatonalización de la plaza de 
San Diego. Hay una copartici
pación municipal en secreto, 
con auténtica nocturnidad y 
eso es algo más que discutible 
porque, si éstas son sus señas 
de proceder, tenemos que rec
tificar: hasta ahora le hemos 
estado echando la culpa al 
rector y ahora vemos que el 
alcalde, como mínimo, es 
copartícipe". 

"Hay algunos elementos 
que nos son gratos" 

El nuevo proyecto Lombardi 
tiene para Polo aportaciones 
interesantes, pero también 
aportaciones muy polémicas y 
que son objeto del rechazo de 
Izquierda Unida: "Nos gusta 
que el proyecto avance en el 
proyecto de peatonalización y 
en ese sentido estaríamos de 
acuerdo con Lombardi en que 
la calle Pedro Gumiel estuvie
ra cerrada al tráfico y que la 
capilla de San Ildefonso tenga 
que ser un elemento central 
junto con la fachada de la uni
versidad a efectos de atracción 
turística. Ese eje que supone 
la calle Pedro Gumiel es muy 
importante". 

Polo afirmó: "Estamos tam
bién de acuerdo en avanzar en 
la peatonalización de la calza
da frente al cuartel, pero tene
mos dudas con respecto a la 
peatonalización completa del 
callejón de San Pedro y San 
Pablo. Nos parece correcto el 
tratamiento en dos niveles a la 
plaza de San Diego de lo que 
es la parte en la que estaba la 
iglesia, es decir, el lateral del 
cuartel. De esa forma se da 
protagonismo a la fachada de 
Gil de Hontañón. Además 
vemos muy positiva la existen
cia de una fuente, no sólo por
que históricamente en esa pla
za hubo fuentes , sino porque 
siempre en torno al agua hay 
elementos que nos son gra
tos". 

Con lo que no está de acuer-
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do Izquierda Unida es con que 
el mayor protagonismo de la 
plaza lo tenga Cisneros con la 
ubicación preferencial de su 
estatua: "Cisneros tiene sufi
ciente protagonismo en la ciu
dad y quizá habría que dedi
cárselo a algún otro personaje. 
Nos gustan más los clásicos, 
los Tirso, Quevedo, Lope, que 
pasaron por la antigua univer
sidad. Habría que dejar ya a 
un lado al inquisidor general 
Cisneros, que también fue 
inquisidor general además de 
fundador de la universidad, y 
centrarnos también en aque
llos a los que Alcalá no ha 
resaltado convenientemente, 
que son los grandes clásicos 
que pasaron por la universi
dad". 

"No queremos 
una plaza de San Diego 
de colorines" 

Pero a partir de ahí comien
zan los elementos con los que 
IU no está de acuerdo: "No 
estamos de acuerdo en que el 
tratamiento del pavimento 
tenga colores vivos como rojos 
y rosáceos, porque desde 
nuestro punto de vista pueden 
entrar en colisión con el ama
rillo calizo de la extraordinaria 
fachada y el gris granito. Nos 
da la sensación de que se 
quiere llegar a una plaza de 
San Diego de colorines, puesto 
que el proyecto Lombardi con
templa espacios coloreados 
quizá en abierta y franca con
frontación". 

Polo añadió: "La fachada es 
el elemento protagonista y no 
deberíamos ir a colores que 
puedan rivalizar en el espacio 
central con ese amarillo calizo 
de la fachada. No vemos claro 
que eso sea lo más apropiado". 

El otro elemento polémico 
para IU es la desaparición del 
actual arbolado y su sustitu
ción por otros árboles: "Lo que 
más nos llama la atención es 
que esos nuevos árboles en el 
diseño Lombardi están prácti
camente en el mismo sitio, con 
la misma alineación que los 
cedros actuales. Según lo que 
comprobamos en el proyecto 
del arquitecto italiano, los 
nuevos árboles serán de hoja 
caduca y estarán puestos en 
una configuración lineal que 
llevaría la mirada hacia la 
fachada". 

José Miguel Polo manifestó: 
"Es sorprendente que el prin
cipal argumento para retirar 
los actuales árboles es que 
impiden contemplar en su 
totalidad la fachada, y sin 
embargo se hace un modelo 
muy parecido que a priori nos 
da la sensación que también 
impediría que se viera la 
fachada en su totalidad, todo 
ello dependiendo del ángulo 
desde el que se contemplara. 
Para ese viaje no necesitamos 
estas alforjas". 

El portavoz de IU dijo tam
bién que "nosotros nos pre
guntamos si es compatible 
mucho de lo que dice Lombar
di en su proyecto con el man
tenimiento de la jardinería 
actual. Si esto fuera posible, 
ganaríamos dos cosas de una 

sola tacada, porque así evita
ríamos una plaza de San Die
go de colorines con unos tintes 
como si de la selección espa
ñola de fútbol se tratara, y 
mantendríamos en lo posible 
la jardinería actual". 

Otra de las dificultades es el 
presupuesto de ejecución: "Se 
va a 132 millones de pesetas 
que la ciudad no se puede per
mitir. Si hiciéramos un pro
yecto menos ambicioso, pero 
más adecuado para el respeto 
de la fachada, pensamos que 
podría abaratarse el proyecto 
sin caer en una plaza de colo
rines". 

Pero el siguiente plantea
miento que se hizo Polo es que 
"si el proyecto fmalmente no 
bajara de los 100 millones de 
pesetas, también nos pregun
tamos si ése es un elemento 
prioritario para Alcalá. Desde 
ese punto de vista nosotros 
decimos que el casco histórico 
y la ciudad en sí misma nece
sitan inversiones en cuestio
nes mucho más perentorias 
que la reforma de la plaza de 
San Diego. Además, ¿quién 
pagaría ésto? Nos tememos 
que Gallardón puede estar 
pensando en hacer una obra 
urgente metiendo dinero del 
PRISMA. La plaza de San Die
go es un elemento claramente 
secundario y no estaremos de 
acuerdo que con dinero del 
PRISMA, que es un dinero 
coparticipado ya que una par
te la tiene que poner el ayun
tamiento, Gallardón venga en 
mayo en 1999 a cortar las cin
titas de rigor en plena campa
ña electoral". 
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El verduguillo le impidió salir por la puena grande tras conar una oreia 

Jesús Romero inauguró plaza de toros 
v estrenó apoderado con gran éxito 
El sábado 27 de junio se inauguraba con una corrida de toros la plaza en la alcarreña locali
dad de Horche. Se lidiaron 6 toros de la ganadería de D. Justo San Miguel Escrlvá de Roma
ni, de Ventas con Peña Aguilera (Toledo), bien presentados, pero que dieron poco juego 
excepto cuarto y sexto. A esta corrida asistió el torero torresano José Maria Plaza. 

Hubo un cuarto de plaza, con 
mucho calor como requiere la 
fiesta. A las 7 en punto -que ya 
no es hora lorquiana- hicieron 
el paseíllo. Como presidente, el 
alcalde de esa localidad, D. 
Antonio Calvo López, muy duro 
con los trofeos, que fueron a ley 
excepto un regalo en el cuarto, 
del que se entregaron 2 orejas 
cuando el toro aún estaba vivo 
y derrotando a diestro y sinies
tro (inédito). 

El cartel estaba compuesto 
por el veterano Carlos Escolar 
"Frascuelo", Román Lucero y el 
torero complutense Jesús Ro
mero, que dio una tarde de 
maestria y dotes de profesiona
lidad cada día más acentuada y 
más curtido como matador de 
toros, a pesar de torear poco, 
pero muy sufrido en los duros 
entrenamientos que viene reali
zando durante todo el invierno. 

¡Me gustó y convenció al res
petable! Es un torero "hondo". 
y no es pasión, porque aquel 
que tiene pasión por un torero 
ni es aficionado ni es taurino. 
Al César, lo que es del César. 

El primero de la tarde le 
correspondió a "Frascuelo", de 
grts y oro, un toro negro zaino 
metido en kilos, pero que nun
ca llegó a caerse -cosa poco fre
cuente- como asimismo el resto 
de la corrida, y del mismo pela
je. 

Lo recibió de capote por veró
nicas con su profesional y añe
ja maestría de torero de las 
Ventas. Con la muleta brilló a 
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gran altura, pero el toro sabía 
lo que dejaba atrás y optó por 
la espada dejando una entera. 
Saludó en el tercio. 

En su segundo, cuarto de la 
tarde, estuvo muy torero ante 
un toro con casta y fuerza. 
Veroniqueó con unos lances 
muy ajustados rematando con 
medias de gran calidad, y con 
la franela estuvo torero y ávido 
de su profesión en todas las 
suertes. Mató de un volapié y le 
concedieron las dos orejas -la 
segunda, protestada-. 

Román Lucero, de fucsia y 
oro, es torero poco placeado y , 
aunque le tocó el peor lote, 
estuvo muy voluntarioso con 
sus dos enemigos, a los que 

sacó pases de gran envergadu
ra. Los astados fueron busco
nes e inquietos a los engaños. 
Saludó en los tercios en sus 
dos toros. 

Jesús Romero estrenaba apo
derado esa tarde, D. Manuel 
Villaverde, y a esta fecha ya tie
ne contratadas al menos 7 co
rridas. ¡Enhorabuena, torero! 

En su primero, un toro que 
no quiso entregarse al capote, 
inquieto e inseguro en el caba
llo, lo lanceó con su peculiar 
estilo de buen capotero, pero el 
toro se desplazaba por el pitón 
izquierdo haciendo dudar al 
matador en todo instante y se 
le picó demasiado en la última 
vara. 

DECORACIÓN Y 
PROTECCIÓN SOLAR 

Su distrihuidor: 

• WINooW) HE~MIK 
PUER.TA DEL VADO, 6 
Tlf.: 882 59 77 
Fax: 882 59 77 
ALCALA DE HENARES 

VE LUX~ 
LA VENTANA PARA TEJADOS 

Brindó a dos grandes bece
rristas que apuntan cualidades 
de toreros de corto: Matias 
Tejela y Francisco José "Fran
cisquillo", este último de la Pe
ña de Jesús Romero. Buena 
cantera de futuros toreros en 
nuestra ciudad. Con estos dos 
ya son cinco. A ver si se acuer
dan de ellos para las próximas 
ferias y hacemos patria de 
grandes toreros en Alcalá con 
los que hoy también son mata
dores de toros. 

Después del brindis, Jesús le 
recibió en los medios con la 
muleta bien planchada, some
tiéndolo con aplomo y muy 
templado con ambas manos, 
sacándole todo lo que pudo. 
Mató de dos pinchazos y esto
cada entera. Saludó en los 
medios. 

En su segundo, lanceó con el 
capote de una manera magis
tral. Verónicas, medias muy 
ajustadas, delantales, y galle
ando hasta ponerlo en suertes. 
Con la muleta hay que descu
brirse con este torero, porque 
hacía lo que en tauromaquia se 
llama el toreo "hondo, pausado 
y clasicista", de lo que hoy se ve 
poco en los ruedos de máxima 
categoría. Este torero está en 
un punto de máxima categoría 
de entre los 10 primeros del 
escalafón taurino. ¡Qué pena 
tener tan pocas corridas! Espe
remos que con este nuevo apo
derado logre que tengamos otro 
torero grande en nuestra ciu
dad. 

Naturales, estatuarios y pa
ses de pecho de gran calidad 
hicieron de este segundo toro 
toda una tarde de gloria para 
Jesús Romero. Mató recibiendo 
como los grandes. Tenía _la 
puerta grande segura, pero el 
verduguillo le jugó una mala 
pasada. Cortó una oreja a ley, 
porque en esa plaza se dan así, 
como se tienen que dar. 

¡Enhorabuena, torero! ¡Al 
César, lo que es del César! 

Antonio SORIA 
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Tñuntador de la Feña v la meior llena 

Luis Miguel E1caba salió par la puena gra1de 
El sábado día 27 se celebró una corrida de toros en la que intervino Luis Miguel Encabo lle
vando por compañeros a Miguel Rodríguez y Canales Rivera. Los toros pertenecían a la gana
dería de Dolores Aguirre. Una vez más los toreros de esta tarde tuvieron que pechar con esta 
corrida tan complicada y lejos de los figuras del torero actual. Encabo fue el triunfador al 
cortar dos orejas en su primer toro y ser muy ovacionado en su segundo. 

Mató a sus dos toros de sen
das estocadas certeras. El toro 
encastado necesitaba un tore
ro que se la quisiera jugar. Los 
pases fueron todos ligados y 
rematados. Lo recibió con la 
muleta, de rodillas por dere
chazos para seguir de pie por 
naturales. La plaza se entregó 
al torero de Alcalá de Henares; 
esta faena se hubiera premia
do en cualquier plaza de Espa
ña y en cualquier feria. Han 
actuado en la feria de Soria figu
ras como Joselito, Ponce, Rivera 
Ordóñez, Ubrique, Barrera y El 
Cordobés. Alli estaban los mejo
res. Y la corrida más complicada 
fue para el día 5 de julio otro 
compromiso importante: la feria 
de Teruel en la que el torero tie
ne una gran ilusión por los toros 
de Adolfo Martín Andrés, en car
tel Victorino y Albaserrada. Esta 
fue una de las corridas más 
encastadas de San Isidro y en la 
que Higares sufriera una grave 
cornada. Estamos seguros de 
que a poco que los toros acom
pañen y a pesar del peligro que 
llevan dentro Encabo sabrá 
Mestar en su sitio". Son toros lis
tos que aprenden al tercer 
muletazo, pero también son 
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para toreros listos, como requie
re esta dificil profesión para lle
gar a ser gigura del toreo. El to
rero está preparado para empre
sas mayores, ya que cada tarde 
le vemos como progresa y la 
reválida es más que suficiente. 

NOTA: Murió la abuela mater
na de Luis Miguel Encabo, doña 
Teófila Albacete, el domingo 28 
de junio, queriendo el destino 
antes de su último adiós escu-

char desde su lecho como es 
natural, con la imaginación la 
gran ovación por última vez de 
una plaza de toros entregada a 
su nieto. 

Como anécdota, diremos que 
uno de sus primeros trajes de 
luces le fue regalado por las dos 
abuelas del torero. Nuestro 
pésame a toda la familia. 

EL CHARRO 
(Fotos: Sixto) 
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luis Miguel Encabo 
dedicará 
su próxima corrida 
a su abuela 

El matador alcalaíno Luis 
Miguel Encabo intentará triun
far en su próxima corrida, que 
será en Teruel el domingo día 5 
de julio, como homenaje espe
cial a su abuela materna, falle
cida el día 28 de junio. Teófila 
Albacete, de 82 años de edad, 
era natural de La Isabela, un 
pueblo de Guadalajara que en la 
actualidad ya no existe porque 
fue cubierto por las aguas de un 
embalse hace años. 

Durante el último año el esta
do de salud de la abuela de Luis 
Miguel se había deteriorado 
bastante, obligándola incluso a 
comer a través de sonda. El 
corazón de Teófila no resistió 
más y falleció en la residencia 
de Guadalajara en que vivia el 
pasado domingo. Al día siguien
te sus restos recibieron cristia
na sepultura en el cementerio 
jardín de Alcalá de Henares. 
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Francisco Encinas saluda a Pedro López, presidente de la peña Venecia. A la derecha, junto a otro de sus colaboradores. 

la meta final puede ser la moción de censura en al Alcalá 

la oposición a Benedicto comienza a organizarse 
Un grupo de socios de la RSD Alcalá ha comenzado a organizar la plataforma contra la ges
tión de José Maria Benedicto como presidente y en su horizonte puede haber ya establecidas 
dos etapas diferentes que serian recorridas como un intento de reflotar la situación econ6-
mica y deportiva de la sociedad. En primer lugar. la asamblea ordinaria que habrá de cele
brarse en el mes de julio será el espacio donde se manifiesten los primeros argumentos con
trarios a la gestión del actual presidente. José Maria Benedicto. La siguiente etapa podría lle
gar a la presentación de una moción de censura. Los primeros pasos de la oposición en ese 
sentido han comenzado a darse. Un grupo de socios organizó una comida el lunes 29 de junio. 

En esa comida participaron 
entre otros el que fue candidato 
en las elecciones, Francisco 
Encinas y con él estuvieron 
algunos de sus más estrechos 
colaboradores como Osear 
Desio, Antonio Pérez Porras, 
Federico Gutiérrez de Grado y 
Angel Roncero Moya. También 
participó en la reunión el presi
dente de la peña Venecia, Pedro 
López Navarro. 

Precisamente una de las cues
tiones que preocupan a la oposi
ción a Benedicto es el asunto de 
la sentencia contra el Alcalá por 
el despido improcedente de 
Osear Desio como gerente de la 
entidad, lo cual se considera 
como una mala gestión de la 
actual junta directiva que puede 
costar a la Deportiva más de 
cinco millones de pesetas. 

de la Deportiva independiente
mente del planteamiento que en 
la oposición se hace como ejem
plo de la mala gestión del equi
po de Benedicto, según los plan
teamientos que se hicieron des
de esta plataforma. 

Uno de los asuntos que se 
investigan por la oposición tiene 
que ver con posibles préstamos 
recibidos por parte de personas 
ajenas a la junta directiva. Hay 
rumores que apuntan a que la 
Deportiva ha recibido de una 
persona un préstamo de casi 
tres millones de pesetas. La 
oposición tratará de confirmar 
ese rumor y qué contrapartidas 
tendria el mencionado préstamo 
para la entidad. 

También ha producido inquie
tud entre estos socios el des
mantelamiento de la primera 
plantilla de la RSD Alcalá y de la 
del Deportivo. Por lo que se 
refiere al primer equipo, de 
momento sólo quedaria un juga
dor, Curro. puesto que el resto 
ha decidido marcharse del Alca
lá, algunos dando incluso un 
portazo como Luengo y otros 
más. Del Deportivo Alcalá sólo 
quedarian seis jugadores y el 
entrenador, Juan José Almeida, 
del que Benedicto llegó a decir 
en la presentación de Eduardo 
Caturla como entrenador del 
primer equipo que no era el téc
nico adecuado para un equipo 
de la cantera. 

De momento la oposición ha 
fijado un calendario para seguir 
avanzando en estos asuntos a 
fin de preparar la asamblea que 
se celebre en el mes de julio, 
pero en la mente de todos ronda 
la posibilidad de plantear una 
moción de censura al considerar 
que la actual situación para la 
RSD Alcalá es irreversible. De 
todos modos, los participantes 
en estas primeras reuniones 
piensan que, si no se aprueban 
las cuentas de la temporada 
pasada, ni el presupuesto para 
la próxima, la junta directiva 
que preside José Maria Benedic
to estará ante una situación 
muy dificil de resolver. 

Entre los asistentes a la reu
nión hay desde esa perspectiva 
una clara preocupación por la 
situación económica del Alcalá 
que puede llevar al rechazo de 
las cuentas que presente José 
Maria Benedicto en la asamblea 
ordinaria que se tiene que cele
brar en el mes de julio si en esas 
cuentas se registra un endeuda
miento superior al diez por cien
to del presupuesto. Con un pre
supuesto anual de 35 millones 
de pesetas, el déficit no puede 
ser mayor de 3'5 millones y, si la 
asamblea no lo aprueba, la 
situación se volverla muy com
prometida para la junta directi
va que preside José Maria Bene
dicto. La sentencia por el despi
do improcedente de Osear Desio 
agrava la situación económica La oposición ha comenzado a organizarse. 
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El alcalde recibió en el Ayuntamiento al equipo del Club Complutense Alcalá para desearles suerte. 
El objetivo se consiguió en el campeonato individual, ahora queda el campeonato por equipos. 

Brillante colofón del Club complutense Alllalá a la temporada 91/98 

Zaída Sánchez, campeona de España 
El Club Complutense Alkalá no podía esperar un mejor final de temporada. Una de sus gimnas
tas, Zaída Sánchez, ha conseguido proclamarse Campeona de España de Gimnasia Rítmica, en 
categoría Alevín, en la competición que se disputó del 25 al 28 de junio en Reus. La próxima cita 
es, del 1 al 4 de julio, en Gijón, donde Natalia Berrón y Soraya Galindo lucharán por alguno de 
los trofeos del Campeonato de España por Equipos. 

Las compañeras de Zaída que 
también compitieron en el Cam
peonato de España Individual, 
Natividad Rúa (alevin) y Dalila 
Hernández (infantil), consiguie
ron clasificarse en buenas posi
ciones. Natividad fue la tercera 
clasificada en 'Manos Libres' y 
la 7ª en la clasificación general, 
entre 33 participantes, y Dalila, 
que competía por primer año en 

categoria infantil con otras 36 
gimnastas, consiguió el 11 ° 
puesto en la clasificación gene
ral. 

Zaída, que consiguió además 
proclamarse Campeona Absolu
ta en Pelota, vivió una anécdota 
durante la competición que difi
cilmente olvidará. La conocida 
gimnasta Almudena Cid, miem
bro del equipo nacional, al verla 

muy nerviosa poco antes de 
comenzar su ejercicio, le regaló 
una maza con la que había com
petido en muchas ocasiones. 
Almudena deseó a Zaída que la 
maza le trajese tanta suerte 
como a ella y así fue , ya que la 
pequeña alcalaína consiguió el 
primer puesto de la clasifica
ción. 

Mari Sol Jiménez, entrenado-

Zaída Sánchez ha conseguido 
proclamarse Campeona de Espa
ña y campeona absoluta en pelo
ta, en la competición celebrada 
en Reus del 25 al 28 de junio. 

ra del club, hizo un balance 
muy positivo de esta temporada 
y de la anterior, ya que en sólo 
dos años se han conseguido dos 
títulos importantes en el Cam
peonato de España, una sub
campeona en el 97 y una cam
peona en el 98. "Vamos a dar 
muchas alegrias más porque 
tenemos el nivel suficiente. Las 
niñas son trabajadoras y con . 
trabajo y esfuerzo todo se consi
gue". 

Tras este destacado éxito, el 
club no quiere olvidar a todos 
los que han colaborado con 
ellos: la empresa madrileña 
EPELSA, que patrocina el equi
po; la empresa AVON que ha 
subvencionado el equipamiento; 
el alcalde de Alcalá que les sub
vencionó con 75.000 pesetas; y 
los distritos VI y VIII , especial-

. mente éste último, por la cesión 
de instalaciones, sin las cuales 
no hubiera sido posible prepa
rar el campeonato. 

Dalila, Zaída y Natividad en el Campeonato de España junto a sus entrenadoras, M1 Sol Jiménez y Cristina Barrera. 
En la fotografía de la derecha, Zaída en lo más alto del podio. 
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Motos Limones, 12 Mesón López, 22 

XVII Maratón .. Ciudad de Alcalá de Henares" 

El Motos Limones ganó al Mesón López 
después de 36 horas de lúbol sala 
El pasado fin de semana se disputó la fase final del XVI Maratón de fútbol sala "Ciudad de Alca
lá de Henares", con una participación de 122 equipos. En total se disputaron 115 partidos de fút
bol sala de los que se pudo disfrutar de un alto nivel técnico y gran deportividad, puesto que no 
hubo ningún mal comportamiento por parte de los participantes, sino todo lo contrario. 

Durante las 36 horas ininte
numpidas de fútbol sala, hubo 
gran número de espectadores 
que mantuvieron vivo el pabe
llón del Val, al igual que las pis
tas de las ciudades deportivas 
del Val y el Juncal, donde se dis
putaron los partidos de la Mara
tón Base. 

Las finales de estas 7 marato
nes en una, d isputadas el 
domingo 28 fueron en primer 
lugar la de categoria alevín, a 
las 14 horas, donde se enfrenta
ban Diego's Boys y Parque Cata
luña, quedando vencedor el 
equipo alcalaino Diego's boys 
por penaltis. 

Acto seguido, y también en el 
pabellón Virgen del Val, se jugó 
la final de infantiles entre los 
equipos Mesón La Mancha y 
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Hooligan, y aunque tenian un 
nivel muy similar, quedó cam
peón Mesón La Mancha. 

A las 16 horas , en el pabellón 
Juncal los equipos Expo Alcalá 
y Los Chicos del Braiton dispu
taban la final de la categoria de 
juveniles y tras un igualadísimo 
partido fueron los chicos de 
Expo-Alcalá los que lograron lle
varse la copa de campeón. 

En el mismo pabellón, a las 1 7 
horas, C.G.R. Distrito III y 
Buchaca se enfrentaban por el 
título de campeón en categoria 
cadetes, siendo claro vencedor 
el equipo C.G.R. Distrito lII con 
un resultado de 4-0. 

Después las féminas del Cer
vantes y T.R. 82 jugaron la final 
a las 18 horas, venciendo las 
chicas del Cervantes por 3-0. 

Los más pequeños, los benja
mines, precedieron a la final de 
senior. Fue F.S. Compañero de 
Alcalá enfrentándose a Joaquín 
Bloume de Torrejón quien ven
ció al equipo alcalaino por 8-5. 

Por último, a las 20 horas se 
disputó la final senior del mara
tón, donde desde los primeros 
minutos Motos Limones tomó 
las riendas del partido haciendo 
alarde de un majestuoso juego 
frente a Mesón López, quien tras 
haber salido adelante en un difi
cilísimo cuadrante. no pudo 
seguir el ritmo de los nuevos 
campeones del XVU Maratón de 
Fútbol Sala "Ciudad de Alcalá". 

En el descanso de esta final se 
celebró la entrega de trofeos de 
las ligas de fútbol sala "Ciudad 
de Alcalá" en división de honor, 

Angel Fernández Espartosa, 
presidente de la delegación 

zonal de fútbol sala 

primera división, 2ª A, 2ª B y la 
1 a división local, días de diario, 
entregándose un total de 51 tro
feos, que fueron recogidos por 
los clubs. 

Al término de la final se entre
garon los trofeos del XVII Mara
tón de Fútbol Sala "Ciudad de 
Alcalá", cerrando así un año 
más la temporada de fútbol sala 
en nuestra ciudad. 
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El C.B. Juan de Austria y el C.B. Filipenses han conseguido ex-aequo el Trofeo al Mejor Equipo de la Temporada. 
Los sobrinos de José Calleja entregaron el premio a Antonio Rubio y Juanjo Santos. 

coi estos galardones se pretende premiar a los nuevos valores v recordar a los antiguos 

La delegación complutense entregó 
los Premios del Baloncesto Alcalaíno 
Los equipos de baloncesto Juan de Austria y Filipenses, el entrenador Raúl Villapún, el directivo Ra
fael de Andrés, el jugador José López Valera y el árbitro Jesús Matamala fueron los galardonados en la 
primera edición de los Premios del Baloncesto Alcalaíno, promovidos por la delegación complutense 
para premiar a los nuevos valores y recordar a los antiguos, como José Calleja, Manolo Jiménez, Faus
to Rodríguez del Coso, Arsenio Lope Huerta y Andrés Lambea, que dan nombre a los premios. 

En nombre de José Calleja, 
ya desaparecido, entregaron el 
premio al mejor equipo sus 
sobrinos Eduardo Chicharro y 
José Luis Calleja, premio que 
en esta ocasión compartieron el 
C.B. Juan de Austria -único 
equipo senior desde que desa
pareció el Juventud Alcalá, 
hasta este año en el que el Club 
Baloncesto Alcalá ha puesto en 
marcha otro equipo- y el C.B. 
Filipenses -en la actualidad en 
segunda división femenina, 
tras años de continuos ascen
sos-. 

En nombre de Manolo Jimé
nez, también fallecido, entregó 
el premio al mejor entrenador 
José Maria Valle, antiguo juga
dor de fútbol y baloncesto. El 
galardón fue para Raúl Villa-

Andrés Lambea da nombre al premio al mejor árbitro 
que en esta ocasión fue para Jesús Matamala. 

pún, en estos momentos traba
jando con los equipos inferiores 
del Madrid. 

Fausto Rodríguez entregó el 
premio al mejor directivo a 
Rafael de Andrés, persona en la 
que ha recaído la dirección de 
las escuelas de baloncesto des
de la desaparición del Juven
tud Alcalá y actualmente vice
presidente del Club Baloncesto 
Alcalá. 

Arsenio Lope Huerta hizo 
entrega del premio al mejor 
jugador de la temporada, men
ción que fue para José López 
Valera., un joven de 2'7 de altu
ra, jugador del Madrid Junior, 
que ya ha sido internacional en 
esta categoría como lo fuera en 
su momento Lope Huerta. 

Por último, Andrés Lambea 
entregó el premio al mejor 
árbitro a Jesús Matamala., en 
estos momentos arbitrando en 
segunda división. 

Tras la entrega de estos tro
feos se entregaron también los 
de la Liga Comarcal 97 /98, que 
fueron para: Deportes Ramiro, 
campeón; C.B. Eurovillas, sub
campeón; y C.B. 1 º de Mayo, 
tercer clasificado. 

El acto, celebrado en el Cír
culo de Contribuyentes, contó 
con la presencia del alcalde de 
Alcalá, Bartolomé González, 
quien aprovechó la ocasión 

José López Valera fue el mejor jugador de la temporada. 
Arsenio Lope Huerta le entregó su trofeo. 

Rafael de Andrés recibió de manos de Fausto Rodríguez 
el premio al mejor directivo. 
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José María Valle entregó el premio Manolo Jiménez al mejor entre
nador, que este año fue, según la delegación zonal, Raúl Villapún. 

para felicitar a los presentes y a 
todos los que se están suman
do al esfuerzo por recuperar el 
esplendor que en sus tiempos 
tuvo el baloncesto alcalaíno. 
González manifestó que los clu
bes no deben depender de 
"talonarios" sino del respaldo 
de la sociedad alcalaína, lo que 
le hace estar convencido de que 
la mejor contribución del Ayun
tamiento es apoyar al deporte 
base, para un día poder presu
mir de tener equipos en las pri
meras categorías nacionales. 

El primer edil también felicitó 

a la delegación zonal por haber
se acordado de reconocer a los 
que tanto han hecho por el 
baloncesto complutense. 

Uno de ellos, Arsenio Lope 
Huerta, declaró que muchos 
son los que han recogido el tes
tigo para que Alcalá pueda vivir 
una nueva "época dorada". En 
su opinión, el baloncesto de 
Alcalá ya vive un presente sóli
do, recordando que el deporte 
es la mejor escuela que puede 
haber para la vida, puesto que 
enseña camaradería, labor en 
equipo, esfuerzo ... 

El alcalde entregó el trofeo de ganador de la liga comarcal al Club 
Deportes Ramiro, Angel Prieto recogió el premio. 

CON EL DEPORTE ALCALAINO 

El ganador absoluto, Miguel Briega, aparece junto a Carlos Ocaña recibiendo la IV Raqueta de Oro Ley 18 kt. 
En la foto de la izquierda, todos los participantes en la edición de este año junto a algunos familiares y amigos. 

JOYERIA OCAÑA 
PATROCINADOR DEL TORNEO DE TENIS TOP 24 

Plaza de Cervantes, 32 Tlf.: 91 880 16 85 ALCALA DE HENARES 

¡¡Enhorabuena a todos los participantes!! 
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Miguel Briega, 111 absoluto. Miguel Angel Rodrígiuez, 211 absoluto 

Primer clasificado, consolación. lván Moreno presidente del Club Top 24 recibió una placa Carlos Ocaña. 

El tn110 del c1111 Top 24, patrocinado por iovería Ocaña, reunió a 32 tenistas 

Miguel Briega consiguió 
su tercera raqueta 
de oro consecutiva 
Miguel Briega volvió a proclamarse vencedor del trofeo del club de tenis Top 
24 y consiguió su tercera raqueta de oro consecutiva que le acreditó como el 
mejor tenista de la edición de este año. El domingo 28 de j unio se realizó la 
entrega de premios en la pista central de tenis de la Ciudad Deportiva del Val 
con la presencia de los galardonados y de Carlos Ocaña, propietario de la joye
ría Ocaña. patrocinadora del torneo este año en solitario. Precisamente la joye
ría Ocaña es la que realiza los excelentes trofeos que se entregan en este tor
neo. es decir. la raqueta de oro. la de plata con puño de plata y las de plata. 

Miguel Briega se impuso en la final a lo finalmente Briega por el tanteo de 6-4. 
Miguel Angel Rodriguez en dos sets . El En el segundo set Briega desequilib ró la 
primero estuvo m uy equilibrado ganándo- final adju dicándose el set por 6-3 y por 

Sebastián Campo, 211 consolación. Santiago Caballero, 311 consolación 
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tanto el partido. Fue el punto y final a un 
torneo que durante un mes ha reunido a 
este club formado principalmente por 
amigos en torno a las pistas de tenis. Para 
Miguel Briega fue la raqueta de oro y para 
Miguel Angel Rodriguez fue la de plata 
con puño de oro. 

Una de las raquetas de plata fue para el 
tercer clasificado en el torneo, el semifi
nalista Manuel González, que se impuso a 
Luis Ortega para adjudicarse este trofeo 
que con los correspondientes a primero y 
segundo clasificados absolutos son los 
más preciados de este torneo que tradi
cionalmente se viene celebrando en el 
mes de junio. 

Los tres mejores de la consolación, el 
torneo destinado a los perdedores de pri
meras rondas clasificatorias, recibieron 
sendas raquetas de oro, tanto el vencedor 
de la consolación, un debutante en el tor
neo del club Top 24, como el segundo y el 
tercero, Santiago Caballero y Sebastián 
Campos. 

Todas las fmales se celebraron en la 
pista central de tenis de la Ciudad Depor
tiva del Val y al término de la entrega de 
trofeos se celebró una comida en un res
taurante de Los Hueros al que asistieron 
unas 40 personas. Uno de los momentos 
más importantes de la jornada fue la 
entrega por parte de Carlos Ocaña de una 
placa conmemorativa por su trabajo, al 
presidente del club Top 24, Iván Moreno. 
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Rubén Carmona. Equipo cadetes, ganadores. 

Exilo or1a1izativo v deponivo del e.e. lplacea en el XVIII G.P ... José Hila" en Villalbilla 

11 cadete del Pihasa·IPlacea Rubén carmena, brillante vencedor 
Albeno Vlce1te 11 en las M/V v •ontaña, v el equipo Plllasa-lplacea vencedor por equipos 
Con una participación de 102 corredores cadetes de la comunidad de Madrid se disputó en 
Villalbllla el XVIII Memorial José ffita, prueba organizada por el C.C. !placea de Alcalá de 
Henares, con los siguientes equipos: C.C. !placea, C.C. Cervantes, C.C. Villarejo, C.C. Nieves, 
Collado Villalba, U.C. Costada, Peña José L. Viejo, U.C. Fuenlabrada, y las féminas de U.C. 
Portillo, Macario y las alcalaínas del Sacosa-Iplacea, haciendo un recorrido de 60 kilómetros 
donde, a pesar del fuerte calor. los participantes se entregaron deportivamente. 

Los primeros kilómetros se 
hicieron a alta velocidad, siendo 
las primeras escapadas protago
nizadas especialmente por los 
!placeas. En la meta volante de 
los Avellares se impone Alberto 
Vicente que a continuación se 
escapa junto con Juan M. Díaz, 

que pasan en cabeza por el alto 
del Robledal y la meta volante 
de Carpa, siendo absorbidos por 
el pelotón debido a un pinchazo 
y avería de estos corredores. Por 
el paso de Torres se hace una 
escapada de cinco corredores, 
en la cual se encontraba Dimas 

García, el alcalaino de Iplacea, 
siendo neutralizada por el pelo
tón a 3 kilómetros de Valverde, 
donde lanza su ataque definiti.vo 
el combativo Rubén Carmona 
que corona en prtmera posición 
el alto de Valverde, delante de 
su compañero Alberto Vicente y 

Alberto Vicente. 

Roberto Moreno, llegando Ru
bén Carmona en solitario a la 
meta de Villalbilla. 

Clasificación: 1 º , Rubén Car
mona (Pihasa-Iplacea); 2°, 
Jesús del Nero (U.C. Fuenlabra
da); 3º, Domingo José Sánchez 
(Collado Villalba); 4 º. Daniel 
Valladolid (Pihasa-Iplacea); 5°, 
Roberto Moreno (Pihasa-Ipla
cea); 6°, Alberto Vicente Alcalde. 

Montaña: Alberto Vicente (Pi
hasa-Iplacea). Equipos: 1 º, Pi
hasa-Iplacea. 

La entrega de premios la efec
tuó el alcalde de la localidad de 
Villalbilla Jesús Soto, artifice de 
esta importante prueba ciclista, 
en la que quedó encantado con 
la combatividad y ganas de los 
participantes, así como con la 
organización del C.C. Iplacea, 
que una vez más fue ejemplar. 

Los Hercesa-lplacea en la XII Vuelta Internacional campeonatos de 1suaña 
a Besava (Santander) de Ruta en Jerez 

Los corredores alcalainos Jus
to Hurtado Ounior). Jorge Sán
chez (cadete) , Marta Plata (cade
te féminas) , y Carolina Sánchez 
Ounior féminas) , se encuentran 
en Jerez disputando con la 
selección madrileña los campeo
natos de España que han dado 
comienzo el pasado 29 de junio 
y que terminarán el domingo 5 
de julio. 

Los corredores junior del equipo alcalaíno Hercesa-Iplacea, dirigidos por Pedro Hernández, dis
putaron en Santander la XIl Vuelta Internacional a Besaya, donde tomaron parte 140 corredores, 
con los equipos extranjeros de la selección portuguesa, Pheinland-pftaz de Alemania. Hessen de 
Alemania, ZW Diana de Holanda y la selección rusa; estando en el pelotón internacional los alca
lainos: C.C. Cervantes y el Hercesa-Iplacea, que aguantaron lo mejor posible el alto promedio y 
el recorrido montañoso de las tierras cántabras. Las técnicas catalogan a esta prueba. organiza
da por el e.e. Besaya del 20 al 24 de junio. como la mejor vuelta internacional junior. 

La primera etapa, Los Corra
les-Torrelavega, de 93 kilóme
tros, se desarrolló a una alta ve
locidad llegando la mayoría al 
sprint, venciendo el portugués, 
que seria el dominador de la 
vuelta, Sergio Paulinho. 

La segunda etapa estuvo divi
dida en dos sectores: el prtmero 
de cronoescalada (4 kilómetros) 
al alto de Mercada!, quedando 
Justo Hurtado y Ángel Torrillas 
entre los 20 mejores. Venció el 
líder portugués Sergio Paulinho. 

En el segundo sector, Arenas 
de Iguña-Santander, de 90 kiló
metros, se voló a más de 43 
km/h., imponiéndose en la lle
gada del primer grupo, donde se 
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encontraban los Hercesa-Ipla
cea Hurtado, Torrillas y Luengo, 
el portugués Gilverto Martin. 

La tercera etapa, de 94 kiló
metros entre Ruiloba y San Feli
ces, fue para el asturiano David 
Cancella. La cuarta etapa, San 
Felices de Buelna-Bastranizo, 
fue de 82 kilómetros con termi
nación en el alto de 2 ª categoría 
El Bastranizo. Volvió a imponer
se el líder, siendo Hurtado, 
Luengo y Torrillas los mejores 
del Hercesa-Iplacea. 

En la quinta etapa, Los Corra
les de Buelna-Alto de Collado de 
Cieza (prtmera categoría) lo más 
destacable fue la escapada de 
Iván García (Ceivantes) , y Justo 

Hurtado (Hercesa-Iplacea), que 
tuvieron durante varios kilóme
tros al grupo principal a 25 ó 30 
segundos, siendo puestos al 
orden en el inicio del puerto. 
Venció una vez más el que fue el 
dominador de principio a fin, el 
portugués Sergio Paulinho. 

Clasificación: Montaña: Ma
rio Segarra (Monte-Cerraos, As
turias). Equipos: Selección por
tuguesa. Regularidad: Sergio 
Paulinho (Portugal) . 

General: 1 °, Sergio Paulinho 
(Portugal); 2 º, Hernani Brocco 
(Portugal); 3°, Heikeman Tozs
ten (Alemania); 21 º , Justo Hur
tado; 22º. Ángel Torrillas; 48º, 
Benito Luengo, (Hercesa-Iplacea). 

Las pruebas a disputar son la 
siguientes: 

Carolina Sánchez (Sacosa
Iplacea), ha participado en la 
prueba CRI Individual el pasado 
30 de junio, y también lo hará 
en la de Fondo que se disputa 
hoy viernes 3 de julio. 

Jorge Sánchez (Pihasa-lpla
cea): Fondo el día 1 de julio. 

Marta Plata (Sacosa-Iplacea): 
Fondo el día 3 de julio. 

Justo Hurtado, del Hercesa
Iplacea, participará el sábado 4 
de julio en la prueba de fondo 
(116 kilómetros). 
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Vicente Rey 

Infantiles 
en Parla 

Organizado por el C.C. Nieves 
Parla, se celebró la confronta
ción de escuelas del calendario 
de la F.M.C. , donde se reunieron 
184 corredores de las categorias 
de promesas, alevines e infanti
les, de las escuelas de la Comu
nidad de Madrid: C.C. Iplacea, 
S.M. Valdeiglesias. C.C. Cervan
tes, Móstoles, C.C. Pinto, U.C. 
Camarma, Hijos de Víctor Gil, 
U.C. Fuenlabrada, C.E.C. Cos
lada, C.C. Villarejo, C.C. Ciclo
centro, P.C . Ramón Garrido, 
C.C. Algete y C.C. Nieves Parla. 

La reunión comenzó con pro
mesas B, donde los 20 partici
pantes dieron media vuelta ven
ciendo el corredor alcalaíno 
Vicente Rey, haciendo su her
mano Ángel Mª Rey el 15°. 

Los promesas A dieron una 
vuelta los 39 participantes ven
ciendo José Varea del C.C. Par
la. 2º fue Alvaro Sánchez de San 
Martín de Valdeiglesias, y 3º 
Javier Plata, del Club Ciclista 
lplacea. 

En alevines de 2º dieron dos 
vueltas. Venció Eduardo Peláez 
del C.C. Torrejón. David Guerre
ro y David Medina, del C.C. Ipla
cea, estuvieron luchando con 
los mejores. 

En infantiles de 1 º tomaron 
parte 36 corredores, dando cua
tro vueltas. Se impuso Sergio 
Moreno de la U.C. Fuenlabrada, 
con los alcalaínos del Iplacea 
Roberto Chapínal en 4 º lugar y 
Ricardo Martín Vara en 6º. 

Los infantiles de 2° dieron seis 
vueltas los 36 corredores, ven
ciendo el corredor del e.e. Nie
ves-Parla Francisco Manzano. 
4º fue Manuel Rey Bermejo, y 8º 
Angel Plata, del C.C. Iplacea, 
con Juan Francisco Contreras y 
Jesús Bravo también entre los 
mejores. 
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los Macario-lplacea en la vuelta a seaovia 98 
Los corredores del equipo alcalaíno Macarlo-Iplacea, dirigidos por Rafael Furniet, disputaron la 
vuelta a Segovia 98, entre los días 26 al 29 de junio. Participaron 114 corredores y 19 equipos 
nacionales: Roper Alcatel, Muebles Danisa, Ciclos Nico, Las Contenta!, Salamanca Patrimonio, 
Lino Alonso, Burgos Monumental, Selección Tinerfeña, Iturriaga, Bom-Jay, Raider Mosa, Leima, 
Iberdrola, Abrasibos Mendiola, Julymar, Caja Rural, Zamora Paisaje Natural, Goriet-Mobur, y el 
alcalaíno Macarlo-Iplacea con los siguientes corredores: David Salas, Fortunato Graciano, Rober
to Alcaide, Mariano Tejeda, Ángel Castillo y Rugo Hortelano. 

En la primera etapa, entre 
Pedraza y Pedraza, de 140 kiló
metros con Navacerrada y Nava
fria (altos de 1 a categoría), hubo 
varios grupos, con David Salas 
entre los mejores. Venció Alber
to Fernández del Burgos Monu
mental. 

La segunda etapa de 165 kiló
metros. entre Cantalejo y Sego
via, con el puerto La Pínilla (de 
2ª) y cuatro puertos de tercera 
categoría. Los alcalaínos Salas, 

Mariano Tejeda y Alcaide estu
vieron entre los 20 mejores, 
siendo ganador de esta segunda 
etapa Francisco J. Castillo, y 
poniéndose de líder José A. 
Garrido Lima, de lberdrola. 

La tercera etapa fue de 145 
kilómetros entre la finca Las 
Cantelas y Segovia. Se disputó a 
un alto prometio, con una esca
pada de Hugo Hortelano a 20 
kilómetros de meta. Venció el 
corredor del Burgos Monumen-

tal Javier Gilmartin. 
La cuarta etapa tuvo lugar en 

el circuito de la Fuencisla de 10 
kilómetros , al que dieron diez 
vueltas, siendo una etapa bas
tante dura. Venció Colombia, 
quedando David Salas en el 
puesto tercero de la clasifica
ción de corredores Sub-20. 

Las clasificaciones definitivas 
quedan a espera de la comuni
cación del jurado técnico. 

L.S.T. 

En el campeonato de España de la Juventud celebrado en Palma de Mallorca 

Patricia Pompas, del C.N. Alcalah, subca01peona 
de España alevín en 200 espalda 
Patricia Pompas, con tan sólo 12 años, obtuvo la medalla de plata y por tanto el subcampeonato 
de España en categoría alevín en la prueba de 200 espalda, en el transcurso del Campeonato de 
España de la Juventud, celebrado los días 21, 22, 23 y 24 de junio en Palma de Mallorca. 

Allí se habían trasladado 
Daniel Rozalén, Javier García y 
Patricia Pompas, nadadores del 
C.N. Alcalah, que poseían las 
mínimas nacionales exigidas, 
formando parte de la Selección 
de la comunidad de Madrid, 
dirigido en su categoría femeni
na por la entrenadora del Alca
lah, Conchi Aponte. 

Daniel Rozalén obtuvo la 27ª 
posición en los 200 estilos con 
2 .37.07. 

Javier García obtuvo la 43ª 

posición en los 100 libres con 
una marca de 1.03.02 y la 20ª 
posición en los 100 braza con 
1.19.09. 

Patricia Pompas obtuvo la 
medalla de plata en 200 espalda 
en una reñida lucha durante la 
gran final de la tarde, con el 
registro de 2.42.48, a tan solo 
un segundo de la campeona. En 
las eliminatorias matutinas 
había realizado la marca de 
2.43.66. Pero también en los 
100 espalda obtuvo una buena 

clasificación, siendo la 1 Oª con 
1.17.80, tiempo obtenido en la 
final B, final para la que tam
bién se había clasificado. 

Patricia se convierte en la ter
cera nadadora del C.N. Alcalah 
que se sube a un podium nacio
nal a lo largo de la historia del 
C.N. Alcalah. Anteriormente las 
nadadoras María Hernández 
(individual y relevos) y Elena 
Vázquez (relevos) obtuvieron 
medalla en campeonatos nacio
nales y subieron al podium. 

En el Campeonato Infantil de Verano de la Comunidad de Madrid 

El C.N. Alcalá obtuvo 6 medallas (4 de plata v 2 de bronce) 
Los pasados 25 y 26 de junio se celebró en la piscina municipal de Arganda del Rey (descubierta 
y de 50 metros), el Campeonato Infantil de Verano de la Comunidad de Madrid, reservado a nada
dores nacidos en los años 82 y 83 y nadadoras nacidas en los años 84 y 85. 

Más de treinta clubes de la 
Comunidad participaron en este 
campeonato, entre ellos el C.N. 
Alcalah que contó con 4 nada
dores y 9 nadadoras infantiles, 
entre los 13 y 16 años. Se clasi
ficó en 8º lugar, recibiendo el 
trofeo correspondiente. 

El resultado final no pudo ser 
más importante, obteniendo 6 
medallas (4 de plata y 2 de 
bronce) , además de una nueva 
mínima nacional en 400 estilos 
masculinos. 

Se consiguieron 25 mejores 
marcas personales en el con-

junto de las pruebas, en ésta la 
última competición madrileña 
de esta categoria infantil, a falta 
del último control nacional del 
próximo mes. 

Los resultados oficiales más 
destacados son: 

Iván Granada (83). En 200 
estilos, 2 .24.95 (2º). medalla de 
plata - mínima nacional C. 
España lnf. (5 segundos por 
debajo de la mínima nacional / 
2 .30.00); En 400 estilos, 5.11 '9 l 
(2º), medalla de plata - mínima 
nacional C. España Inf. (6 
segundos por debajo de la mini-

ma nacional / 5.18.00). 
Felipe Guijarro (83) . 200 

libres: 2 .14.04 (4º); 100 libres, 
0 .59.46 (2º) medalla de plata / 
mínima nacional C. España Inf. 

Juan P. Martín (82): 100 ma
riposa, 1.06.38 (6º). 

Lidia Esteban (85) . 200 bra
za. 3 .05.84 (6ª ); 100 braza, 
1.24. 79 (3ª) medalla de bronce 
(a 8 centésima de la mínima na
cional); 200 estilos, 2 .49.65 (4ª). 

Noelia Sánchez (85): 200 
espalda, 2.52.04 (2ª) medalla de 
plata; 100 espalda, 1.19.24 (3ª) 
medalla de bronce. 
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Ganadores del Premio "Ayuntamiento de Villalbilla" Ganadores del Premio "Peña Sasondo" 

Con los torneos 11A1unt11Dlento de Villalbilla" 1 11Peña Sasondo" 

Finalizó la temporada de verano en Valdeláuuila 
Brillante colofón el pasado fin de semana en el club de golf Valdeláguila (V~llla), con la dis
puta de dos bonitos premios: El sábado, el "Ayuntamiento de Vlllalbllla", y el domingo el "Peña 
Sasondo" que pusieron término a la temporada de verano con una acogida excelente. 

En el primero de ellos, MAyun
tamiento de Villalbilla", la parti
cipación bajó un poco de lo nor
mal (60 jugadores) al disputarse 
en sábado, pero a pesar de eso 
hubo unas tarjetas impresio
nantes. Se jugó stableford 18 
hoyos y la igualdad fue absoluta 
en las dos categorías. 

En damas triple empate en 
cabeza, donde la regular Fran
cisca Morón se alzó con el pri
mer puesto desbancando a Ra
quel de la Fuente y a Maria Lui
sa Ruiz al tener menor hándi
cap. Todas obtuvieron 38 pun
tos. 

que se alojan en un hotel con el 
mismo nombre en la ciudad de 
Pamplona y que patrocinan un 
premio cada año más original. 

En esta ocasión la participa
ción ascendió nada más y nada 
menos que a 100 jugadores con 
multitud de premios (se dieron 
14 lingotes de plata de diferente 
tamaño y valor) , y con un calor 
sofocante. 

También se jugó bajo la moda
lidad stableford 18 hoyos y esta 
vez hubo cuatro categorías (dos 
en caballeros y dos en señoras) 
y también por supuesto se pre
mió a la bola más cercana en los 

hoyos 9 ó 18 y en los hoyos 5 ó 
14. 

De nuevo grandiosos resulta
dos sobre todo en caballeros y 
comenzando por la primera 
categoría (hándicap O a 16) 
Ignacio Cid batió a Fernando 
Tobar por tener menor hándicap 
(ambos hicieron 41 punto.s) , 
relegando al tercer puesto a 
José Díaz Peña (39 puntos). 

En segunda categoría (hándi
cap 17 a 28) , Antonio de la Pla
za Marrasó" con 44 puntos a 
todos sus rivales, siendo Nicolás 
Castejón con 41 puntos 2º, y 
Alberto Dominguez Maseda con 

En el C11Dpeonato Escolar de Baloncesto 

40 puntos, 3º. 
En cuanto a damas y en pri

mera categoría (hándicap O a 
20) , se hizo con el triunfo Blan
ca Girón (36 puntos). seguida de 
Beatriz Cid (35 puntos), y de 
Carmen Amenedo (35 puntos). 

En segunda categoría (hándi
cap 21 a 36) sorprendente victo
ria de Maria Ruiz (40 puntos) , 
seguida de Pilar Toledano (40 
puntos) y de Juliana Hernández 
(35 puntos). 

El premio de bandera se lo 
adjudicaron en el hoyo 9 ó 18 
Benito Castejón y en el 5 ó 14 
Mª Angeles Pertierra. 

En definitiva, multitud de 
bonitos premios y afluencia 
masiva de presentes en la entre
ga de premios. 

Gran despedida de temporada 
y esperando con ilusión la nue
va que será a partir de septiem
bre. 

Felices vacaciones a todos. 

Fernando PALACIOS En caballeros, tarjetas de 
Mprofesional", ya que los tres 
primeros pasaron de los 40 
puntos, destacando Manuel de 
la Fuente con 43 puntos iguala
do con un portentoso Javier 
González Santos y un punto por 
encima de una figura de 12 
años llamada Jorge Ceballos 
que realizó 42 puntos. 

Excepcional Manuel de la 
Fuente, vencedor de la prueba 
que con sus 6 bajo par queda 
reducido su hándicap a 10.5. 
Magistral. 

las lscolapias, campeonas de la CIM por 2° año consecutivo 
También hubo premios espe

ciales a la bola más cercana de 
salida en el hoyo 9 ó 18, honor 
que recayó en manos de Carlos 
Fernández de Paz en caballeros, 
y de Francisca Morón (que lo 
acaparó todo) , en damas. 

El alcalde de Villalbilla, Jesús 
Rodríguez Soto, hizo entrega de 
los trofeos a los ganadores pro
metiendo para el año que viene 
una nueva edición de este boni
to premio. 

Y ya el domingo espectaculari
dad por todo lo alto con la dis
puta de la 2 ª edición del premio 
MPeña Sasondo", nombre que da 
lugar a la llliciativa de un grupo 
de socios del club Valdeláguila 
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El equipo de baloncesto femenino del 
colegio Calasanz (Escolapias) se pro
clamó Campeón Autonómico de 
Madrid, tras vencer en la final que se 
disputó el pasado 15 de junio en 
Arganda del Rey. En la 'fase zonal' pre
via, celebrada en Rivas Vaciamadríd, 
estas jugadoras también consiguieron 
quedar primeras clasificadas, gracias 
a su trabajada técnica, su garra y 
talento, imponiéndose sin dificultad a 
sus contrincantes. 

Mención destacada merece su entre
nador, Angel Prieto, que en los tres 
años que lleva dirigiendo el equipo 
desde la categoría Infantil ha logrado 
colocarlo en las finales autonómicas, 
consiguiendo el título de Campeonas 
de Madrid en las dos últimas ocasio
nes y ya en categoría Cadete. 

De pie: Dolores, lmilce, Beatriz, Esperanza y Oiga, 
el entrenador, Angel Prieto, y su ayudante, Raquel. 

De rodillas, Marta, Laura, Cristina, Ana María y Teresa. 
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En el Club de Suboficiales se establecieron cinco barbacoas para todos los asistentes. 

Como es habiblal todos los años a anales de junio 

Fiesta del Club de Suboficiales 
El Club de Suboficiales celebró su fiesta anual que, en esta ocasión, festejó los 18 años que el club lleva 
abierto. La fiesta tuvo lugar el viernes 26 de junio y el sábado 27 en la sede que el club tiene en la calle 
Barberán y Collar, en la Ciudad del Aire, y contó con la presencia de muchos socios y vecinos de la zona. 

El Club de Suboficiales cele
bró su fiesta anual, una fiesta 
que tiene lugar cada año duran~ 
te el último fin de semana de 
junio, justo antes de la vacacio
nes de verano, para evitar que 
no falten demasiados socios a la 
celebración. 

El club festejó este año con 
especial interés que son ya 18 
años los que lleva en activo y 
que, en la actualidad, cuenta 
con cerca de 800 socios, "entre 
socios numerarios y no numera-

ríos". nos contó el presidente del 
club, José Manuel Guerrero. 

La fiesta comenzó el viernes 
26 de junio con las actuaciones 
de distintas casas regionales de 
Alcalá de Henares, concreta
mente de la Casa de Andalucía 
y, el día siguiente, la de Extre
madura. El sábado 27, a partir 
de las 13,00 horas. muchos 
socios y vecinos de la· zona se 
acercaron hasta el Club de 
Suboficiales. en la calle Barbe
rán y Collar, para disfrutar de 

ta Hennandad de San Cñstóbal ha organizado 
la tradicional procesión motorizada 

los conductores testeian un año 
más a su natrón, San Cristóbal 
La Hermandad de San Cristóbal celebra los días 11 y 12 de julio 
la festividad de su patrón. Los actos previstos son una cena para 
socios y acompañantes, el sábado 11 por la noche, y una solem
ne función religiosa seguida de la tradicional procesión motori
zada, el domingo 12. La misa tendri lugar en la capilla de las 
Ursulas, a las 12 de la mañana, a cuyo término dará comienzo la 
procesión, que partid de la calle Santa Ursula y concluirá al 
final de la avenida del Val, lugar en el que se bendecirá a los 
vehículos participantes y se les regalará un banderín. 

Este año corresponde tomar el 
cetro de Hermano Mayor y recibir 
la Medalla de la Hermandad por 
su antigüedad a Mauricio Vázquez 
Pliego. También serán obsequia
das con la Medalla y un ramo de 
flores, dos mujeres, conductoras 
profesionales: Isabel Bosqued 
Sanabria, repartidora de paquete
ría con una furgoneta industrial, 
y Paz Rodríguez Cubero, conduc
tora de camión. 

Gregario Vázquez, presidente de 
la Hermandad de San Cristóbal, 
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que aglutina a los profesionales 
del gremio del transporte, destacó 
el éxito creciente de la procesión 
motorizada. No podía ser de otra 
manera teniendo en cuenta cómo 
aumenta de año en año el parque 
móvil de Alcalá. "El parque de 
automóviles cada día aumenta 
más y ocurre que la mayoria de 
los que se compran un coche lo 
quieren bendecir. Luego les rega
lamos el banderin y acogen con 
mucho agrado llevar a San Cristó
bal en el coche. Eso es algo que 

las cinco barbacoas que se dis
pusieron para todos aquellos 
que quisieron degustar platos 
tan ricos como panceta, chori
zos asados o morcillas, al tiem
po que bebían la sangría que el 
club puso gratuitamente a dis
posición de todos los asistentes. 

Para concluir el día, por la 
noche actuó el grupo Bahía Ver
de que hizo las delicias de los 
que allí se encontraban a juzgar 
por la hora en la que acabó la 
jornada. 

Gregario Vázquez, presidente de 
la Hermandad de San Cristóbal. 

nosotros agradecemos". 
Gregario V ázquez comentó lo 

"incómoda" que es Alcalá para la 
conducción. El crecimiento conti
nuo del parque automovilístico, la 
falta de aparcamiento, la distribu
ción de las calles y la escasa 
paciencia de los conductores 
hacen que circular por la ciudad 
sea "problemático". El presidente 
de la Hermandad de San Cristóbal 
recomienda que todos pongamos 
de nuestra parte, además de más 
paciencia y prudencia al volante. 

El presidente del Club de Subofi
ciales, José Manuel Guerrero. 

Inauguración 
de un parque urbano 
en Campo Real 

Hoy viernes día 3 de julio 
está previsto que Carlos 
Mayor. consejero de Medio 
Ambiente y Desarrollo Re
gional, inaugure un parque 
urbano y varias calles en el 
municipio de Campo Real. 
El acto comenzará a las 11 
horas en el Ayuntamiento 
de Campo Real. 

Pedroche entrega 
a 34 alcaldes 
radiotransmisores 
conectados 
a Protección CiVil 

Hoy viernes a las 11 '30 
horas el Consejero de Presi
dencia , Jesús Pedroche, 
entregará a los alcaldes de 
34 municipios de la Comu
nidad de Madrid un radio
transmisor conectado a Pro
tección Ciudadana para la 
lucha contra incendios. 

4 de julio de 1998 



TVE-1 
06'30 Las aventuras de 
Tassllo. 
07'30 Serle sin deter
minar. 
08'15 ¡Sábado fiesta! 

- La llamada de los 
gnomos. 
- Dino babies. 
- El patito feo. 
- Pinki y Cerebro. 
- Flash Gordon. 
- Detective Bogey. 
- Las mágicas aventu-
ras de Quasimodo. 

11 '30 Serle sin deter
minar. 
12'15 Música sí. 
13'50 cartelera. 
14'30 Coraz6n, corazón 
15'00 Telediario l. 
15'25 El tiempo. 
15'30 Francia '98. 
16'30 Mundial Francia 
'98. 

Cuartos de final 
18'20 Cine de barrio 
20'00 Francia '98. 
20'30 Telediario 2. 
20'55 El tiempo. 
21'00 Mundial Francia 
'98. 

Cuartos de final. 
22'50 Francia '98. 
23'00 Informe semanal 
00'00 Risas y Estrellas 
02'30 Noticias. 
02'35 Navarro. 

"Muerte de un testi
go". 

04'00 Cine de madru
gada. 

TVE-1 
06'00 Serles sin deter
minar. 
08'00 ¡Domingo fiesta! 

Incluye las series de 
dibujos animados: 
- La llamada de los 
gnomos. 
- Dino babies. 
- El patito feo. 
- Pinky y cerebro. 
- Flash Gordon. 
- Detective Bogey. 
- Las mágicas aventu-
ras de Quasimodo. 

11 '30 Serle sin deter
minar. 
12'15 Especial cine. 
14'00 cartelera TVE. 
14'30 Coraz6n, corazón 
15'00 Telediario l. 
15'25 El tiempo. 
15'30 Sesi6n de tarde. 
18'00 Cine de oro. 
20'25 Waku - Waku. 

Presentado por Nuria 
Roca. Hoy tiene como 
invitados a Arantxa 
del Sol, Agustín Gon
zález, María San Juan 
y David Summers. 

21'00 Telediario 2. 
21 '30 El tiempo. 
21'35 La película de la 
semana. 

Sin determinar. 
23'35 Especial cine. 
02'00 Sombras de Nue
va York. 
02'45 Noticias. 
02'50 Cine de madru
gada. 
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Programa de Televislón 

TVE-2 
06'10 Euronews. 
08'00 El planeta mila
groso. 
09'00 El escarabajo ver
de. 
09'30 Agrosfera. 
10'30 En otras palabras 
11 '00 Parlamento. 
12'00 Los conciertos 
de La 2. 
13'00 Deportes. 

- Waterpolo. 
- Tenis. Campeonato 
de España masculino 
- Campeonato de Es
paña Raids de motos 
acuáticas. 

16'00 Tierra a la vista. 
17'00 Lotería 
Nacional. 
17'30 Música sí. 
19'00 Los Bimba. 
19'30 Inf. territorial. 
20'00 Mujeres en la his
toria. 

Las románticas. Caro
lina Coronado, Ger
trudis Gómez de Ave
llaneda y Robustiana 
de Armiño. 

21 '00 La vida en el aire 
22'00 Alucine. 

"Mad Max 2, el guerre
ro de la carretera". 
Ciencia Ficción. 

00'00 Días de cine. 
01 '00 Cine Club. Sesión 
de repertorio. 

- "La reina de Ja no
che". Drama. 
- 03'00 "1918".Drama 

TeleMadrld 
08'00 Cine. 
09'30 Cyberclub. 

- Sauerkraut. 
- Blinky Bill. 
- Widget. 
- Los Picapiedra. 
- Doraemón, el gato cós-
mico. 

11 '30 En acci6n. 
Programa en el que se 
repasan las posibili
dades deportivas que 
ofrece Ja Comunidad 
de Madrtd. 

12'30 serte sin deter
minar. 
13'30 Documental. 

Imágenes de la natu
raleza y los animales, 
que muestran el modo 
de vida en que se 
desenvuelven las 
especies menos comu
nes. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Cine. 
17'30 Cine. 

Sin determinar. 
19'30 ¡Hola mamá, soy 
yo! 
22'30 Cine. 
00'30 Cine. 
02'30 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Informaci6n cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Espacio estructurado en 
tomo a las diversas ofer
tas culturales en la 
Comunidad de Madrtd. 

Programa de Televislón 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
08'00 Concierto. 
08'45 Tiempo de creer 
09'00 Pueblo de Dios. 
09'30 tntimas pregun
tas 
09'55 Testimonio. 
10'00 El día del Señor. 
11 '00 Estadio 2. 

- Motociclismo. Gran 
Premio de Gran Breta
ña. 
- Ciclismo. Campeo
nato de España. 
- Fútbol Playa. Desde 
Gijón. 
- Padel. Campeonato 
Nacional de Rallys 
Tierra. 

18'00 Expedici6n Eve
rest. 

"China - Tibet". 
18'30 Un país en la 
mochila. 
19'30 América total. 
20'30 Línea 900. 
21 '00 La ruta alterna
tiva. 
22'00 Otros pueb)os. 

"Derviches de Konya". 
23'00 Vida y sainete. 
00'00 Blanco sobre ne
gro. 
01'15 Cine Club. Ciclo 
pioneros del cine es
pañol. 
- ·oro y marfil". Co
media. 

02'30 Cine Club. 
"Un marído a precio 
fijo". Comedia. 

TeleMadrld 
08'30 Cyberclub. 

- Rayito, el mago de 
Jos deseos. 
- Blinky Bill. 
- Superted. 
- Sauerkraut. 
- Horry. 
- Los Picapiedra. 
- Doraemón, el gato cós-
mico. 

13'00 El mundo subma
rino de Jacques Cos
tean. 
14'00 Telenoticias. 

Presentado por Juan 
José Guerenabarrena 
y Ana Aladro. Incluye 
información sobre la 
marcha del Mundial 
de Francia y Ja previ
sión meteorológica. 

15'30 Cine de tarde. 
Sin determinar. 

18'00 Panorama de ac
tualidad. 
19'00 T6mbola. 
21 '30 El megabit. 

Se ofrece una película, 
además de entrevistas 
con Jos actores y di
rector de Ja misma y 
anécdotas del rodaje. 

00'00 Cine. 
02'00 Serle sin deter
minar. 
03'00 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Informaci6n cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Antena 3 
06'00 Ellcuela de ~ 
los. 
07'00 Superhuman 
Samurai. 
07'30 Club Megatrlx. 

- Suprfénix. 
- Capitán N. 
- Simbad. 
- Heidi. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 
- Historias del fútbol. 
- Power Ranger Turbo. 
- Punky Brewster. 
- Pesadillas. 

12'00 Salvados por la 
campana. 
12'30 california Dre
ams 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 La cara divertida. 

Espacio presentado 
por Alex Casanova. 

15'00 Noticias. 
15'30 Cine. 

Sin determinar. 
17'30 Cine. 
19'30 La Parodia Nacio
nal. 
21'30 Cine. 
01'30 Cine. 

Sin determinar. 
03'00 Televenta. 

Espacios promociona
Jes por Jos que se pue
den adquirir por co
rreo todo tipo de pro
ductos, útiles para el 
hogar. 

04'30 Cine. 

. 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Superbuman sa
murai. 
07'20 Club Megatrlx. 

- Superfénix. 
- Capitán N. 
- Batman. 
- Campeones. 
- Spiderman. 
- Mortadelo. 
- Colmillo Blanco. 

11 '00 Smpresa. ¡sorpe
sa! 
15'00 Noticias. 

Rosa María Mateo es 
la presentadora de es
te espacio de actuali
dad, en el que se co
mentan las noticias 
nacionales e interna
cionales más impor
tantes. 

15'30 Cine. 
17'30 Rex, un policía 
diferente. 
20'30 Espejo público. 

Presentado por Pedro 
Piqueras. 

21'30 La casa de los 
líos. 

Producción propia 
23'00 Lo que necesitas 
es amor. 
01'00 Cine. 

Sin determinar. 
04'00 Televenta. 

Espacio comercial en 
el que los telespecta
dores pueden adquirir 
productos. 

Sábado.4 

Tele 5 
06'30 Entre hoy y ma
ñana. 
07'00 Hucklebeny Fbm 
07'30 El ángel mágico. 
07'55 La Sirenita. 
08'15 D'Artacán y los 
tres mosqueperros. 
08' 40 JlmJJmysm mm. 
gos. 
09'05 Bamey y sus ami
gos. 
09'30 Viajes de Gulliver 
09'55 Hammerman. 
10'20 Sabuesos de Ho
llywood. 
10'40 Batalla estelar. 
11 '00 C6mo se hizo ... 
11 '30 Más que coches. 
12'00 Sensaci6n de vi
vir. 
14'00 Brlcomanía. 
14'30 Las noticias del 
fin de semana. 
15'15 Deportes Tele 5. 
15'30 Cine fin de sema
na l. 
17'30 Cine fin de sema
na U. 
19'20 Noé y familia. 
20'30 Las noticias. 
20'45 Cine. 
22' 45 Inocente, inocen
te. 
00'45 Cine. 
02'45 Avance noticias. 
02'55 Madrugada de ci
ne. 

"La mujer del cura". 
Drama. 

04'30 Infocomerciales 
05'00 Hunter. 

D1m1n10.5 

·Tele 5 
06'30 El sheriff cbiOa
do. 
07'00 Huckleberry Finn 
07'30 El ángel mágico. 
07'50 La Sirenita. 
08'15 D'Artacán y los 
tres mosqueperros. 
08' 40 JlmJJm ysm ami
gos. 
09'00 Bamey. 
09'30 Viajes de Gulli
ver. 
10'00 Hammerman. 
10'20 Sabuesos de Ho
llywood. 
10'40 Beast war. 
11 '00 Programa sin de
terminar. 
11 '30 Tarzán. 

Serie de aventuras 
con Wolf Larson. 

12'00 Matinal de cine. 
14'00 ¡Qué me dices! 
14'30 Las noticias. 
15'15 caiga quien cai
ga. 
16'25 Cine fin de sema-
na. 
18'30 Cine. 
20'30 Las noticias. 
20'45 Noé y familia. 
21'30 Cine. 

Sin determinar. 
23'30 Cine. 

Sin determinar. 
01'30 Avance Noticias 
01'45 Cine clásico. 

"Sin remisión". 
Drama. 

03'45 Infocomerciales 
04'15 Pelota vasca. 

Canal+ 
08'00 Golf: Birdie. 
08'30 Fútbol mundial. 
09'00 Programa m'5 o 
menos multiplicado o 
dividido. 

-Tabaluga. 
- Lassie. 

10'30 "Jfatilda". 
12'05 Piezas. Detrás de 
la cánlara. 
12'30 Del 40 al l. 
13'30 Magacine. To
ma 1 
14'30. Avance. Redac
ci6n. 
14'35 Transworld sport 
15'00 Tenis. Wimble
don. 
18'00 Especial canal + 

"Aqui llega Seinfeld". 
18'27 Una cita con 
Kim Basinger. 
18'30 "Ella siempre 
dice si". 
20'30 Abierto en Canal. 
21'30 Redacci6n. No
ticias. 
22'00 Sigue soñando. 
22'30 Estreno canal + 

"En la séptima ave
nüla". Policíaca. 

23'55 Boxeo. 
Osear García Cano
Miguel - Angel Suárez. 

02'00 "Intimo y~ 
nal". V.O. 
03'58 "El crimen del 
siglo". 
05'49 Piezas. 
06'08 "El amable ide
al" . 

Canal+ 
08'00 Del 40 al l. 
09'00 Programa m'5 o 
menos multiplicado o 
dividido. 

-Tabaluga. 
- Lassie. 
- Mi familia extrate-
rrestre . 

10'30 "Espía como 
puedas". 
11'48 "Sargento BiUco" 
13'18 Piezas. 

"Corazón de plata". 
13'30 El mundo de 
Dave. 
14'00 Magacine. Toma 
2. 
14'30 Avance Noticias 
14'35 Más deporte. Fin 
de semana. 
15'00 Tenis. Wimble
don. 

Final masculina. 
19'00 "Glimmer man". 
20'.30 "Brigada de 
bomberos". 
Narra Ja vida diaría de 
un grupo de bomberos. 
21'30 Noticias. 
22'00 Sigue soñando. 
22'00 Estreno canal + 

"El profesor chifla
do". Comedia. 

00'02"La roca". 
02'13 Piezas. 

Especial Duckman (1). 
03'04 "Trainspotting" 
04'34 "El dedo en la 
llaga". 
06'22 "El celuloide 
oculto". 
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TVE-1 
06'00 canal 24 horas. 
07'30 Telecliarlo mati
nal. 
09'15 No me cortes. 
10'45 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
11'45 San Fermín. 

Transmisión del chu
pinazo. 

12'15 K.ung Fu. La le
yenda continúa. 
13'00 La doctma Qabm 
13'45 Noticias. 
14'00 lnfor. territorial 
14'30 Coraz6n de vera
no. 
15'00 Telecliarlo l. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Leonela. 
17'35 Digan lo que 
digan. 
19'05 Noticias. 
19'10 El flechazo. 
19'30 Gente. 
21 '00 Teledlarlo 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 No veas. 
23'00 Tal como éra
mos. 

J aime Bores y Salomé 
realizan una mirada 
atrás, con nostalgia y 
humor. 

01'30 Telediario 3. 
02'15 Corrupci6n en 
Mlaml. 
03'00 Enigmas (Cróni
cas del mal). 
03'30 Coraz6n de vera
no. 
04'00 Telediario 4. 

TVE-1 
06'00 canal 24 horas. 
07'30 Telediario ma-
tlnal. 
09'10 No me cortes. 
10'45 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
11'15 Los rompecora-
zones. 
12'05 K.ung Fu. La le-
yenda contln6a. 
12'55 La doctma Qabm 
13'45 Noticias. 
13'55 lnfor. territorial 
14'30 Coraz6n de vera-
no. 
15'00 Telediario l . 
15'45 El tiempo. 
15'50 Leonela. 
17'35 Digan lo que di-
gan. 
18'35 Noticias. 
18'40 El flechazo. 
19'30 Gente. 
20'30 Franela '98. 
21'00 Mundial Franela 
'98. 

Prtmera semifinal, des-
de Marsella. 

23'00 Telediario 2. 
23'30 El tiempo. 
23'35 Urgencias. 
01'30 Telediario 3. 
02'15 Corrupci6n en 
Mlaml. 

"Tráfico blanco". 
03'05 Enigmas (Cr6nl-
cas del mal). 

"Ritesti". 
03'35 Coraz6n de ve-
rano. 
04'05 Telediario 4. 
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Pra1rama da Talavlslán 

TVE-2 
06'30 España, historia 
inmediata. 
07'30 Ciudades perdi
das. 
08'45 Otros pueblos. 
09'45 Oficios para el 
recuerdo. 

Los gremios catalanes 
10'00 Lazos secretos. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

"Oro mojado". Aventu
ras. 

13'00 Con mucha mar
cha. 
15'10 Saber y ganar 
15'45 Grandes docu
mentales. 
17'15 Pueblo de Dios. 
17'45 Para nosotros. 
19'00 Slmbad. 
19'30 Alguien como 
yo. 
20'00 lnformativo te
rritorial. 
20'30 Un chapuzas en 
casa. 
21'00 Quatro. 
21'30 Ellen. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 ¡Qué grande es el 
cine! 

"El juego de Hollywo
od". Comedia. 

02'00 Conciertos de 
Radio 3. 
02'30 Cine Club. Clúl
cos del cine. 

"El cuchillo en el agua". 
Drama. v.o.s. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
08'00 Cyberclub. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Cyberclub. 

Programa presentado 
por la moderna Cyber
celia y su compañero 
Rocko Alikates, cuyo 
objetivo es sorprender, 
divertir y llamar a la 
conciencia ecológica y 
social de los chavales 
madrtleños. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 
17' 45 La hora de Mari 
Pau. 

Programa de entrevis
tas presentado por 
Mari Pau Domínguez. 

19'00 Madrid directo. 
Con Inmaculada Gal
ván. 

20'30 Telenoticias. 
Incluye información 
del Mundial de Fran
cia, con Javier Reyero. 

21'30 ¡Hola mami, soy 
yo! 
23'30 Cine. 
01'00 Sola en la ciu
dad. 
02'00 Telenoticias. 

Incluye la actualidad 
del Mundial de Fran
cia. 

02'20 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 lnformaci6n cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Pro1rama de Televisión 

TVE-2 TeleMadrid 
06'30 España. historia 07'30 A saber. 
inmediata. 07' 45 Cyberclub. 
07' 45 Ciudades perdl- 10'00 Telenoticiu. 
das. Con Lourdes Repiso y 
08' 45 Otros pueblos. Antonio Mérida. 
09' 45 Oficios para el 10'30 Cyberclub. 
recuerdo. - Tom y Jerry. 

"Textiles". - Garfield. 
10'10 Lazos secretos. - Doraemón, el gato cós-
11 '00 La película de la mico. 
mañana. 14'00 Telenoticias. 

"Cruzando la calle". Con Santiago Acosta y 
Comedia. Teresa Castanedo. 

13'00 Con mucha mar- Deportes: Manolo La-
cha. ma. José María del 
15'15 Saber y ganar. Toro ofrece un resu-
15'45 Grandes doca- men de la marcha del 
mentales. Mundial. 
17' 15 Tendido cero. 15'30 Con T de tarde. 
17'45 Para nosotros. 17' 45 La hora de Mari 
19'00 Slmbad. Pau. 
20'00 Infm:. territorial. 19'00 Madrid directo. 
20'30 Un chapuzas en Con Inmaculada Gal-
casa. ván. 

"El día más largo". 20'30 Telenoticias. 
21'00 Quatro. Con Alfonso García y 
21'30 Ellen. Susana Ptingsten. 
22'00 La 2. Noticias. 21'30 Cine. 
22'25 El tiempo. 23'30 Cine. 
22'30 El cine de La 2. Sin determinar. 

"Manos que empujan". 01'00 Sola en la ciu-
Drama. dad. 

00'30 Doctor en Alas- Programa presentado 
ka. por Cristina Tárrega. 
01'20 Concierto de 02'00 Telenotlcias. 
Radio 3. 02'05 Cine. Sala de ma-
01'50 Cine Club. Ciclo drogada. 
Fernando Femán G6- Sin determinar. 
mez. 04'00 lnformacl6n cul-

"Rosas de otoño". toral de la Comunidad 
Comedia. de Madrid. 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Superhuman sa
murai. 
07'30 Club Megatrlx. 

- Superfénix. 
- Capitán N. 
- Sombad. 
- Heidi. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 
- Ace Ventura. 
- Punky Brewster. 

11 '30 Salvados por la 
campana. 
12'00 california Dre
ams. 
12'30 La familia Bo
gan. 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 Los problemas 
crecen. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 

Con Oiga Viza. 
15'45 Extra Rosa. 
17'00 Cine. 
19'00 Los vigilantes de 
la playa. 
20'15 Impacto TV. 
21'00 Noticias. 
21'30 Sorpresa ¡Sor
presa! 
01 '30 Noticias. 
02'00 Cine de madru
gada. 

Sin determinar. 
03'00 Cine. 

Sin determinar. 
05'00 Televenta. 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo-
delos. 
07'00 Superhuman sa-
mural. 
07'30 Club Megatrlx. 

- Superfénix. 
- Capitán N. 
- Sombad. 
- Heidi. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 
- La máscara. 
- Punky Brewster. 

11'30 Salvados por la 
campana. 
12'00 california dre-
ams. 
12'30 La familia Ho-
gan. 
13'00 El coche fantás-
tico. 
14'00 Cosas de mar-
clan os. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 

Con Oiga Viza. 
15'45 Extra Rosa. 
17'00 Cine. 
19'00 Los vigilantes de 
la playa. 
20'15 Impacto TV. 

Presentado por Carlos 
García Hirschfeld. 

21'00 Noticias. 
21'30 Cine. 
23'30 Cine. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine. 

Sin determinar. 
04'00 Televenta. 

LUNES, 6 

Tele 5 
06'00 El sherlf chiflado 
06'25 Las noticias. Bue
nos días. 

Incluye la tertulia titu
lada: La mirada criti
ca. 

09'30 Vacaciones en el 
mar. 
11'30 Día a día. 

Con Mª Teresa Cam
pos. 

14'00 El juego del euro
mlllón. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Al salir de clase. 
15'50 Tarde de cine. 
17' 45 Padre Dowllng. 
18'30Ana. 
20'00 El Súper. 

Alfonso está destroza
do después de lo ocu
rrido con Leticla. 

20'30 Las noticias. 
Incluye especial sobre 
el asesinato del conce
jal del PP en Ermua, 
Miguel Angel Blanco. 

21'30 Sorteo de la ON
CE. 
21 '35 Bermanu. 

"Si yo fuera superio-
ra". 

23'15 Cr6nlcas marcla-
nu. 

Los mejores momen
tos. 

02'00 Entre hoy y ma
ñana. 
02'30 Bunter. 
04'00 lnfocomerclales 
04'30 Los Monroe. 

MARTES, 1 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y ma-
ñana. 
06'25 las notlclu. Bue-
DOS días. 
09'30 Vacaciones en el 
mar. 
10'30 Camino de Avon-
lea. 
11'30 Día a día. 

Con Mª Teresa Cam-
pos. 

14'00 El juego del euro-
mlll6n. 
14'30 las noticias. 
15'15 Al salir de clase. 
15'50 Tarde de cine. 

Sin determinar. 
17' 45 Padre Dowllng. 
18'30Ana. 
20'00 El Súper. 

Alfonso sale de comi-
saria después de que 
Leticia le denunciara 
por agresiones. Reyes 
y Quino llevan a Leti-
cia a casa y, la mucha-
cha no le cuenta nada. 

20'30 Las noticias. 
21'30 Telecup6n. 
21'35 Médico de fami-
lla. 

Ultimo episodio. 
23'10 Crónicas marcia-
nu. 
01'45 Entre hoy y ma-
ñana. 
02'15 Bunter. 

Serie estadounidense. 
03' 45 lnfocomerclales 
04'15 Los Monroe. 

Serle estadounidense. 

Canal+ 
08'15 ABC world news 
08'40 Los 40 principa
les. 
09'05 Programa mis o 
menos multiplicado o 
dividido. 

- Veloz y sus amigos. 
- Vida de perros. 
- Las tres mellizas. 

11 '30 "Reacción en 
cadena". 
13' 13 Piezas. 
13'30 Los 40 principa
les. 
14' 15 Avance. Redac
ci6n. 
14'30 Más deporte. 
15'30 "Coche 54, 
¿dónde estás?" 
16'55 "Twister". 
18' 44 "La isla del Doc
tor Moreau". 
20'20 Piezas. 
20'28 Pin Plus. 

Hoy: José Ramón de la 
Morena. 

20'30 Relativity. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Selnfeld. 
22'30 Estreno Canal +. 

"De qué se ríen las 
mujeres", Comedia. 

00'23 "Ridicule". 
02'02 ".Mecánicas ce
lestes". V.O. 
03'25 "El dilema". 
04'57 " La sospecha". 
06'22 "El crimen del 
cine Oriente". 

Canal+ 
08'15 ABC world news 
con Peter Jennlngs. 
08'40 Los 40 principa-
les. 
09'25 Programa mis o 
menos multiplicado o 
dividido. 

- Las tres mellizas. 
- Vida de perros .• 

11 '30 "Lejos de J\fiica 
tBlack Island}". 
13'30 Los 40 princlpa-
les. 
14'15 Redacci6n. Notl-
cias. 
14'30 Más deporte. 
15'30 "El inglés que 
subió una colina pero 
bajó una montaña". 
17'02 "Vaya par de 
idiotas". 
20'28 Pin Plus. 

Hoy: Jesús del Pozo. 
20'30 Relativity. 
21 '30 Redacci6n. Notl-
cias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Selnfeld. 
22'30 Estreno canal+ 

"Eso". Comedia. 
00'09 "Beautifal girls" 
02'08 Documental. La 
ciencia del se.z:o: Se 
busca pareja. 

Estudio de los compor-
tamientos humanos a 
la hora de elegir pareja. 

03'02 Música noche. 
Maria Callas. Recita-
les de Hamburgo 1959 
y 1962. 
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---------- ESPECTACULOS-UPOSICIOllES ----------

ALCALA EN LA CALLE 

PRIMAVERA Y VERANO 
CULTURAL DE 1998 

Sábado, 4 de Julio 
20'00 horas 

PATIO DE ANTEZANA 

Teatro .. Punte v Allane" 
presenta: 

De Martínez Ballesteros. 

Intérpretes: 
Oiga Vecino, Ángel Matesanz, 
Maria Fuentes, David García, 

Marina Martinez, 
Virginia Librado, Laura Girón 

Director: 
Pedro Sáiz de la Cruz 

El paro laboral, la droga, el 
racismo... son problemas so
ciales que son tema de debate 
actuales y de forma continua. 
Hay otros que son consecuen
cia de éstos y, por convenien
cia, los olvidamos fácilmente, 
incluso les ponemos el califica
tivo de "desfasados". 

~~~~-@ ~~~~-

Domingo, 5 de Julio 
19'00 horas 

PATIO DE ANTEZANA 

Teatrl .. lé11las" 
presenta: 

"la pñncesa Cñstinica" 
Espectáculo de títeres 

La princesa Cristinica busca 
marido y para ello manda al 
pregonero real anunciar por 
calles y plazas su deseo de 
matrimonio. El brujo Tirami
sin, más malo que un dolor de 
muelas, no dejará que ningún 
muchacho se acerque al Pala
cio de Cristinica, y al que lo 
intenta lo convierte en sapo o 
lagartija, hasta que aparece un 
valiente soldado que con la 
ayuda del hada del bosque 
consigue llegar a Palacio. 

~~~~-@ ~~~~-

Sábados, 11 y 25 de Julio 
22'00 horas 

PLAZA DE LOS IRLANDESES 

Pnducc11nes Teatrales 
C•DIPlutenses 

presenta: 

"la elecciín de Císim" 
Versión libre de la comedia 

de Plauto 

Un padre y un hijo se enamo
ran de la misma esclava produ
ciéndose situaciones de malos 
entendidos y de escenas con 
contenidos eróticos, todo un 
aire de farsa. 
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Domingo, 12 de Julio 
20'00 horas 

PATIO DE ANTEZANA 

Recna1 de 11emas 
"Homenaiea 

Fedeñco García lira" 
Por Tuco Nogales, 

acompañado a la guitarra 
por José M1 Molero 

Se cumple el Centenario de 
nuestro poeta más universal. 
Tuco Nogales le ofrece un cáli
do homenaje revisitando sus 
versos más populares, aquellos 
que se contienen en el Roman
cero Gitano y por los que se 
desborda toda la sensualidad 
del Sur, a través de Antoñito el 
Camborio, La casada infiel, el 
Romance de la luna, luna, el de 
la Pena Negra, o los tintes dra
máticos del Llanto por la muer
te de Ignacio Sánchez Mejías. 

EXPOSICIONES 

CllCILD DE IEUIS ARTES 
(c/ Alcalá, 42 - Madrid)) 

Sala ANTONIO PALACIOS 

Hasta el 7 de Julio 

.. Heminuwav 
v Espala" 
* * * * * * * 

Paralela a la exposición 
tendrán lugar 
los siguientes actos: 

Lunes, 6 de Julio 
20'00 horas. 

Conferencia en tonao 
a Ernest Hem1nawa1 

A cargo de 
José Luis Castillo Puche 

Sala VALLE-INCLÁN ....... 
Martes, 7 de Julio - 20 h. 

Mesa Redonda 
Con la participación de: 

Ramón Buckley, 
Francisco Alonso Fernández, 

Douglas Laprade 
y José Luis Castillo Puche. 

Sala VALLE-INCLÁN 

~~~~-@) ~~~~-

FISlllll•.llllnlnllClllllH 
Jóvenes y Brillantes J&B ha 
organizado el primer Festival 
de Juegos Tradicionales que se 
celebrará este fin de semana, 
sábado y domingo, 4 y 5 de 
julio en la plaza de Cervantes 
de Alcalá de Henares 

EXPOSICIONES 

CIPllll ID llMI 
CASI IE ll UTIEllSTI 

Hasta el 26 de julio 

Cam11111m: 
Rima e1 111mer11r 

11111 Pe1í111l1 Ibérica 
Lugares: 
Capilla del Oidor (Paseo por la ciudad) 

Casa de la Entrevista (Imágenes] 

Horario: 
Mañanas de 10'00 a 14'00 horas. 

Tardes, de 16'00 a 21 horas. 

Visitas guiadas 
y actividades para grupos. 

~~~~ @) ~~~~-

111 u m ca CEITlll. 
(Edificio Caracciolo 

Plaza de San Julián, 1) 

Hasta el 3 de Julio 

UPintando adrede 
al27' 

Homenaje a Góngora en el 
centenario _Jde Vicente Alei
xandre, IJámaso Alonso, 
Federico García Lorca, Rosa 
Chacel, Concha Méndez y 
Juan José Domenchina. 
Colección de 42 obras de dis
tintos autores, miembros de 
la Asociación Profesional de 
Ilustradores, convocados por 
la Asociación Gerardo Diego, 
que evocan diversos textos <le 

. la generación literaria del 27. 
~~~~ @) ~~~~-

C l SA DE lA JUVEITUD 
Hasta el 12 de Julio 

Red de Arte Joven 
de la Comunidad de Madrid 

Moma 
CPlnturaJ 

* * * * * * * 
Hasta el 15 de Julio 

Espacio de Jóvenes Creadores 

José María Güín 
CplnturaJ 

Gran variedad de estilos en 
los trabajos de este artista 

que presenta una exposición 
resumen de su amplia obra. 
~~~~ @) ~~~~-

U 1 IVE R S l DAD DE 11.CAl.1 
Sala de Arte 1-2-9-3 

Hasta el 20 de Julio 

luis Fernández 
CPlnturaJ 

Colección: 
.. Viaje a Marruecos" 

AULA DE CULTURA 

CaJaMadrltl 
(c/ Libreros, 10-12) 

Viernes, 3 de Julio 
8 tarde 

Actuación del 

Caro Barbieñ 

Lunes, 6 de Julio 
8 tarde 

Recital de piano por 
' 

Palama del Resal 

Martes, 7 de Julio 
8 tarde 

Recital de Habaneras por 

Grupa Casdlla 
~~~~- @) ~~~~ 

Jueves, 9 de Julio 
8 tarde 

Recital de 
canción española por 

Isidro v 
Ana Mª de la lega 

EXPOSICIONES 

SAllGUMIEl 
(C/ Santiago, 19) 

Asociación 
Hijos y Amigos de Alcalá 

Hasta finales de Julio 

Primer Centeaño del 
"QliOSCO de l1 lúsic1" 
Exposición conmemorativa 
~~~~- @) ~~~~ 

11Elelllln111 llSllñlHnS 
11111111111111 ... 

La Institución de Estudios 
Complutenses de Alcalá, la Ins
titución Provincial de Cultura 
"Marqués de Santillana" de 
Guadalajara, el Centro de Estu
dios Seguntinos de Sigüenza y 
la Concejalía de Cultura de 
Sigüenza han convocado el VI 
Encuentro de Historiadores del 
Henares cuya celebración está 
prevista en principio entre los 
dias 19 y 22 de noviembre, este 
año con sede en AIC3.Iá. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán en
viar un fax al: 91 883 45 08 

PUERTA de Madrid 
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CARTELERA- CHIES ----
Programación del 3 al 9 de julio de 1998 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "Mucho mú que 
amigos". (13 años). Todos los 
días: 6, 8'15 y 10'30. Viernes 
y sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "La sirenita". ffole
rada). Todos los días: 6'00 y 
8'00. "Kundun". ffolerada). 
Todos los días: 10'15. Viernes 
y Sáb. sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "La espada mági
ca" . (Tolerada). Todos los 
días: 6'00, 8'00 y 10'00. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 4: "Bésame tonto". 
ffolerada). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Cuento de hadas". 
ffolerada). Todos los días: 6 y 
8'00. "Secuestro". (18 años). 
Todos los días: 10'30. Viernes 
y Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Funny Games". 
(18 años). Todos los días: 
5'30, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sáb. , sesión especial: 00'40. 
~~~~-@~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-Il, km. 33'3 
Tel6f. de informacl6n: 883 18 04 

Sala 1: "El final de la vio
lencia". Laborables.: 17'45, 
20 y 22'15. Sáb. y Festivos: 
17'15, 19'45 y 22'15. 

Sala 2: .. Mr. Magoo". La
borables: 18'00, 20 y 22'30. 
Sábados y Festivos: 16'30, 
18'30, 20'15 y 22'30. 

Sala 3: .. Un hombre lobo 
americano en París". Lab.: 
18'00, 20 y 22'30. Sáb. y Fes
tivos: 17'30, 19'45 y 22'30. 

Sala 4: .. Una piraña en el 
bidé". Laborables: 18'00 y 
22'30. Sábados y Festivos: 
17'30 y 22'30. "El rostro". 
Laborables: 20'00. Sábados y 
Festivos: 19'45. 

Sala 5: .. Conflicto de inte
reses". Laborables: 17'45, 
20'00 y 22'15. Sábados y Fes
tivos: 17'15, 19'45 y 22'15. 
~~~~-@ ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plua de los Santos Nlños nº 5 

Tel6fono de lnformaci6n: 880 27 51 

Sala 1: .. La sirenita" . To
dos los días: 17'45 y 20'00. 
.. Deep Impact". Todos los 
días: 17'45, 20 y 22'15. 

Sala 2: .. Torrente, el brazo 
tonto de la ley". Todos los 
días: 17'45 y 22'15. "En la 
puta calle". 20'00. 

Sala 3: .. The Brave". Todos 
los días: 17' 45, 20'00 y 22' l 5. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Conector 
Te16fono lnformacl6n: 

65682 70 

Sala 1: .. Mucho m'8 que 
amigos". (7 años). Todos 
los días: 6'15, 8'30 y 10'45. 
Sábados y Festivos: tam
bién a las 4'00. Viernes y 
vísperas de festivos, pase de 
madrugada: 1'00. 

Sala 2 : "El hada novata". 
Todos los días: 6'00, 8'00 y 
10'00. Sábados y Festivos: 
también a las 4'00. Viernes 
y vísperas festivos, pase de 
madrugada: 12'30. 

Sala 3 : .. Cuento de ha
das". (Todos los públicos). 
Todos los días: 6'05. Sába
dos y festivos: también a las 
4'05. "Deep lmpact" . (To
dos los públicos). Todos los 
días: 8 '15 y 10'30. Viernes y 
vísperas de festivos, pase de 
madrugada: 12'55. 

Sala 4: "99,9". Todos los 
días: 6'15. Sábados y festi
vos: también a las 4 . .. Ceni
zas paraíso". (13 años). To
dos los días: 8 '30 y 11 '00. 
Viernes y vísperas de festi
vos, pase de madrugada: 
NO. 

Sala 5: "Mr. Magoo". 
(Todos los públicos) . Todos 
los días: 6'00, 8'00 y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y víspe
ras de festivos , pase de 
madrugada: 12'15. 

Sala 6: "Conflicto de in
tereses". Todos los días: 
6'15, 8'30 y 10'45. Sábados 
y festivos: también a las 
4 '10. Viernes y vísperas de 
festivos, pase de madruga
da: 1'00. 

Sala 7: "La sirenita" . 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 6'10. Sáb. y festi
vos: también a las 4'10. "El 
final de la violencia". ( 13 
años). Todos los días: 8 '00 y 
10'30. Viernes y vísperas de 
festivos, pase de madruga
da: 12'50. 

Sala 8: "Al caer el sol". 
(13 años). Todos los días: 
6'00, 8'30 y 10'45. Sábados 
y festivos: también a las 
4'00. Viernes y vísperas de 
festivos, pase de madruga
da: 1'00. 

Sal~: "La espada mági
ca". (Todos los públicos). 
Todos los días: 6'00, 8'0P y 
10'00. Sábados y festivos: 
también a las 4 '00. Viernes 
y vísperas de festivos, pase 
de madrugada: 12'15. 

En el cenamen .. El ane de los mavores" 

El grupo de teatro 
"Azuqueca, nueva ilusión" 
obtiene el primer premio 
El grupo de teatro "Azuqueca, Nueva Dusi6n", formado 
por miembros del Club de Jubilados del Ayuntamiento de 
Azuqueca de Henares, ha obtenido el primer premio en el 
certamen regional de teatro "El Arte de los Mayores", 
que por segundo año convocaba la Consejería de Bienes
tar Social. El grupo, que compiti6 con una compañía de 
cada una de las provincias castellano-manchegas, repre
sent6 sobre el escenario del Teatro Moderno la obra "El 
caso de la mujer asesinadita", original de Miguel Mihura. 

Elgrupo "Azuqueca, Nueva 
Ilusión" se creó hace seis 
años y en la actualidad está 
formado por nueve actores, 
con su director Florencio 
Espósito al frente. El objetivo 
era entonces y sigue siendo 
hoy el desarrollo de una acti
vidad que sirva para que los 
mayores ejerciten la memo
ria y dispongan de un lugar 
de distracción al que acudir 
en las horas de ocio: las 
tablas de un escenario. "Para 
formar parte del grupo sólo 
se requiere tener mucha ilu
sión y ganas de ocupar el 
tiempo libre en una actividad 
diferente a las habituales. La 
lástima es que faltan hom
bres en el grupo, no sé el por 
qué; tal vez somos más retra
ídos, pensamos más en el 
qué dirán. Con las mujeres 
no hay ninguna pega", se 
lamenta Pablo Senén, presi
dente del Club de Jubilados 

del Ayuntamiento de Azu
queca. 

Desde su creación, este 
peculiar grupo de teatro ha 
representado un total de seis 
obras. Durante los dos pri
meros años se escenificaron 
sainetes de Carlos Arniches 
y con el paso del tiempo se 
han ido representando pie
zas de mayor dificultad mer
ced a la experiencia adquiri
da por los actores. Para ellos, 
el premio conseguido en este 
certamen teatral representa 
un estímulo para seguir tra
bajando en esta actividad. "A 
todos los componentes del 
grupo nos ha hecho mucha 
ilusión este galardón y no 
cabe duda que constituye un 
acicate para seguir adelante. 
Estamos encantados y ya 
pensamos en la próxima 
temporada", asegura Pablo 
Senén. · 

1.mleJPt•••••· 
Jueves, 25 de junio: 2 - 8 - 27 - 31 - 44 - 47 

C-13 R-5 
Sábado, 27 de junio: 2 - 16 - 22 - 30 - 34 - 48 

C-42 R- 1 

Domingo, 28 de junio: 9 - 14 - 22 - 35 - 41 - 48 
C-20 R-7 

Bono(•] Loto 
Lunes 29 de junio: 14 - 22 - 24 - 26 - 38 - 4 7 

C-49 R-4 
Martes, 30 de junio: 18 - 24 - 34 - 40 - 42 - 45 

C-10 R-2 
Miércoles, 1 de julio: 1 - 18 - 21 - 43 - 44 - 45 

C-10 R-3 
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TVE-1 
06'00 C8nal 24 horas. 
07'30 Telediario ma
tinal. 

Incluye a las 08'00, el 
encierro de San Fer
min. 

09'10 No me cortes. 
10'45 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
11'15 Los rompecora
zones. 
12'05 Kung Fa. La le
yenda continúa. 
12'55 La doctora Qubm 
13'45 Noticias. 
14'00 Infor. territorial. 
14'30 Corazón de vera
no. 
15'00 Telediario l. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Leonela. 
17'35 Digan lo que di
gan. 
18'35 Noticias. 
18'40 El flechazo. 
19'30 Gente. 
20'30 Francia '98. 
21'00 Fútbol. Mundial 
'98. 

Segunda semifinal. 
23'00 Telediario 2. 
23'30 El tiempo. 
23'35 Dossier directo. 
01'30 Telediario 3. 
02'15 Corrupci6n en 
Miami. 

- "Ley del contrabandis
ta". 

03'55 Corazón de vera
no. 
04'25 Telediario 4. 

Programa de Televlsl6n 

TVE-2 
06'30 España, historia 
inmediata. 
07' 45 Ciudades perdi
das. 
08'45 Otros pueblos. 
09' 45 Oficios para el 
recuerdo. 
10'10 lazos secretos. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

"Konrad". Comedia. 
13'00 Con mucha mar
cha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes docu
mentales. 
16'45 China, el drag6n 
milenario. 
17' 15 PC adictos. 
17' 45 Para nosotros. 
19'00 Serie sin deter
minar. 
20'00 Informativo te
rritorial. 
20'30 Un chapuzas en 
casa. 
21'00 Quatro. 
21'30 Ellen. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 El cine de La 2. 

"Amor propio". Come
dia. 

00'40 Doctor en Alas
ka. 
01'25 Pasiones cortas. 
01'55 Conciertos de 
Radio-3. 
02'30 Cine Club. Ciclo 
Mauro Bolognini. 

"La veneciana". Dram. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
08'00 Cyberclub. 
10'00 Telenoticias. 

Con Lourdes Repiso y 
Antonio Mérida. 

10'30 Cyberclub. 
Programa dedicado a 
los más pequeños, 
que ofrece capítulos 
correspondientes a va
rias series infantiles. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 
17'45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 

Presentado por Alfon
so García y Susana 
Pfingsten. Incluye un 
reportaje por Rafael 
Luque, y un comenta
rio de actualidad a 
cargo de Luis del Val. 

21'30 Más alli del li
mite. 
23'15 Tierra 2. 
01 '00 Sola en la ciu
dad. 
02'00 Telenoticiu. 

Resumen en imágenes 
de las noticias más 
importantes de la jor
nada, además de las 
últimas noticias del 
Mundial de Fútbol. 

02'05 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Informaci6n cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Se emne en la sobremesa de los viernes, en la 2 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Superhuman Sa
murai. 
07'30 Club Megatrix. 

- Superfénix. 
- Capitán N. 
- Simbad. 
- Heidi. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 
- Dos tontos muy 
tontos. 
- Punky Brewster. 

11 '30 Salvados por la 
campana. 
12'00 caufomia dre
ams. 
12'30 La familia Bo
gan. 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 Cosas de mar
cianos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Extra Rosa. 
17'00 Cine. 
19'00 Los vigilantes de 
la playa. 
20'15 lmpacto TV. 
21'00 Noticias. 
21 '30 Programa sin 
determinar. 
23'30 Programa sin de
terminar. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine. 

Sin determinar. 
04'00 Televenta. 

MIERCDlES. 8 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y ma
ñana. 
06'25 Las noticias. Bae
nos días. 
09'30 Vacaciones en el 
mar. 
11 '30 Día a día. 

Con Mª Teresa Cam
pos. 

14'00 FJ juego del emo
mill6n. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Al salir de clase. 

"Yo sospecho". Quique 
cree que David podría 
haber tenido algo que 
ver en el conflicto en
tre Verónica y Martin. 

15'50 Tarde de cine. 
17'45 Padre Dowling. 
18'30Ana. 
20'00 El Súper. 

Maika habla con Mi
guel. Ya no sabe cómo 
hacer reaccionar a su 
hija y cree que Miguel 
es la única persona a 
la que escuchará. 

20'30 Las noticias. 
21 '30 Sorteo de la ON
CE. 
21'35 Querido maes
tro. 

illtimo episodio. 
23' 15 Crónicu marcia-
nas. 
01'45 Entre hoy y ma
ñana. 
02'15 Hunter. 
03' 45 Infocomercialea 
04'15 Los Monroe. 

Canal+ 
08'15 ABC world news 
08'40 Los 40 principa
les. 
09'25 Programa más o 
menos multiplicado o 
dividido. 
11 '30 "A la hora seña
lada". 
12'56 Piezas. 
13'30 Los 40 principa
les. 
14'15 Avance. Redac
cl6n. 
14'30 Más deporte. 
15'30 "Mi colega Duns
ton". 
16'54 "El club de las 
niñeras". 
18'24 "La belleza de 
las cosas". 
20'28 Pin Plus. 

Hoy: Antonio Canales. 
20'30 Relativity. 
21'30 Redacci6n. No
ticias. 
21 '53 Contrarreloj. 
22'00 Seinfeld. 
22'30 Estreno C8nal +. 

"Corazón loco". Co
media. Con J. Puigcor
bé y Cristina Marcos. 

00'29 "Duro de ma
tar". 
01 '55 Pieza extra. 

"Un baile, el tiempo de 
una canción". 

02'31 "El hombre que 
pudo reinar". V.O. 
04'35 "La brigada del 
sombrero". 
06'17 "8 segundos". 

ta sedentario. 

Documental •e viaies: .. Paraísos cercanos" 
Este programa va dirigido a 

todos aquellos que imaginan 
llegar a un aeropuerto y coger 
el primer avión que salga sin 
mirar siquiera su destino, a los 
que sueñan con tomar ese tren 
que silba en la noche o a los 
que leen los nombres de los 
barcos anclados en el puerto 
tratando de suponer cual será 
su origen y hacia donde parti
rán después. 

"Paraísos cercanos", emite este año seis nuevos capítulos de esta serie documental que sigue la tra
dición de las narraciones clásicas de la literatura de viajes. "Noruega, al amparo del mar" ha sido el 
primer capítulo, que ya se emitiera el 12 de junio; continuó con "Grecia, memoria y vida", "Holanda, 
horizonte inventado": y el pasado viernes 3 de julio tuvimos ocasión de ver "Seycheles, naturaleza y 
quietud". El viernes 10 de julio iniciamos un camino desde La Habana con el capítulo titulado "Cuba, 
directa al corazón"; y por último "Costa Rica, fuego fértil" que se emitirá el viernes 17 de julio. 

Aunque esta temática tiene 
una gran aceptación en las 
numerosas revistas de viajes 
que mantienen un público 
absolutamente fiel a lo largo de 
los años, aunque las novedades 
literarias en el género ocupan 
los estantes de todas las libre
rías, y aunque existen canales 
de 1V temática dedicados al 
género, lo cierto es que "Paraí
sos cercanos" constituyó una 
auténtica novedad en su emi
sión durante la pasada tempo
rada. Hasta entonces, en la 
televisión nacional se habían 
podido ver espacios de conteni
do geográfico o relatos de viajes 
que adoptaban el punto de vis
ta de un viajero aventurero e 
intrépido, lo que no siempre se 
sienten todos los espectadores. 

"Paraísos cercanos" obtuvo 
un altísimo nivel de seguimien
to y audiencia, lo que demos
traba el interés del público por 
este tipo de programa de viajes 
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que adopta la mirada de un via
jero normal y curioso. 

En esta ocasión el programa 
viaja a países europeos relati
vamente cercanos como Grecia, 
Holanda y Noruega, pero tam
bién a otros que por su lejanía 
real no parecen responder al 
titulo de la serie. Pero la reali
dad demuestra lo contrario. 
Cualquier destino turistico está 
hoy al alcance de nuestras 
manos e incluso de nuestros 
bolsillos si se aprovechan las 
ofertas ventajosas que, en tem
porada baja, ofrecen las agen
cias de turismo, para viajar a 
los lugares más remotos. 

Cualquier lugar del mundo 
está tan solo a unas horas de 
avión del viajero que quiera lle
gar y en cualquier caso un via
je de miles de kilómetros siem
pre comienza con un solo paso. 

Los programas de "Paraísos 
cercanos" intentan promover el 
gusto y el placer por llegar cada 

vez un poco más lejos, tratando 
de conseguir que los turistas se 
conviertan en auténticos viaje
ros, de los que saben que en 
nada mejor que en el viaje 
podrían emplear su dinero, 
porque un viaje termina por ser 
algo más que el recuerdo de 
una colección de postales, 
siempre es una experiencia que 
permanece y ayuda a ampliar 
el conocimiento que tenemos de 
la vida. 

Quizá no sepamos donde está 
el paraíso, pero este programa 
sabe que hay lugares paradi
síacos a pocas -o a muchas
horas de avión y que solo hace 
falta atreverse y planear los via
jes con imaginación. 

Esa es, pues, la propuesta de 
"Paraísos cercanos" que, en 
cada capítulo, cuenta un reco
nido por un país acercándolo a 
la curiosidad y a las expectati
vas de un viajero medio, ni 
aventurero arriesgado ni turis-

La música que acompaña en 
estos documentales ha sido 
compuesta originalmente para 
el programa combinando temas 
que acompañen a la idea del 
viaje con otros que reflejan las 
melodías autóctonas de cada 
país visitado. El sonido mezcla 
esas músicas con los ambien
tes originales que recrean los 
lugares visitados. El programa 
se emite en estéreo. 

Próximos capítulos 
de la serie 

Una vez programada la se
gunda parte de la serie, "Paraí
sos cercanos" está trabajando 
en los nuevos espacios que se 
empezarán a grabar el próximo 
verano. 

Los próximos capítulos que 
ya están en preparación esta
rán dedicados a: Hungría, Irán, 
Nueva Zelanda, Senegal, Esta
dos Unidos, ... 

PUERTA de Madrid 



TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario ma
tinal. 
09'15 No me cortes. 
10'45 Las gemelas de 
SWeet Valley. 
11'15 Los rompecora
zones. 
12'05 Kung Fu. La le
yenda continúa. 
12'55 La doctora Quinn 
13' 45 Noticias. 
13'55 Infor. territorial. 
14'30 Corazón de vera
no. 
15'00 Telediario l. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Leonela. 
17'30 Digan lo que di
gan. 
18'25 Noticias. 
18'30 Toros 98. 

Desde Pamplona, to
ros de la ganadería de 
Salvador Guardiola, 
para los diestros: Ma
nuel Caballero, Raúl 
García El Tato y Ja
vier Vázquez. 

20'30 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Hostal Royal 
Manzanares. 
23'15 Jueves cine. 
01'30 Telediario 3. 
02'15 Corrupción en 
Miami. 
3'55 Corazón de vera
no. 
04'25 Telediario 4. 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario ma
tinal. 
09'15 No me cortes. 
10'45 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
11' 15 Los rompecora
zones. 
12'05 Kung Fu. La le
yenda continúa. 
12'55 La doctora Quino 
13'45 Noticias. 
13'55 Infor. territorial. 
14'30 Corazón de vera
no. 
15'00 Telediario l. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Leonela. 
17'30 Digan lo que di
gan. 
18'25 Noticias. 
18'30 Toros. San Fer
mín. Toros de Cebada 
Gago para Jesulin de 
Ubrique, Pepín Liria y 
Víctor Puerto. 
20'30 Gente. 
21 '00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Grand Prb: del 
verano. 
00'15 Mitomanía. 

Miguel Ríos, El Con
sorcio, Manolo Esco
bar ... 

01'30 Telediario 3. 
02'15 Corrupción en 
Miami. 
03'05 Cine de madru
gada. 
05'00 Telediario 4. 
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TVE-2 
06'30 España, historia 
inmediata. 
07'45 Ciudades perdi
das. 
08'45 Otros pueblos. 

"Massais". 
09' 45 Oficios para el re
cuerdo. 
10'10 Lazos secretos. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

"En busca de los dio
ses". Aventuras. 

13'00 Con mucha mar
cha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes docu
mentales. 
17' 15 Oficios perdidos 

La hilandera y el teje
dor. 

17'45 Para nosotros. 
19'00 Serle sin deter
minar. 
20'00 Informativo te
rritorial. 
20'30 Un chapuzas en 
casa. 
20'55 Quatro. 
21 '25 Ellen. 
21 '50 Loterla Primitiva 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 Documentos TV. 
23'45 Doctor en Alas
ta. 
00'35 Conciertos de 
Radio-3. 
01'10 Cine Club. Ciclo 
Luis Lucía. 

"La lupa". Comedia. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
07'45 Cyberclub. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Cyberclub. 

Programa que preten
de sorprender, divertir 
y llamar a la concien
cia ecológica y social 
de los chavales. Ade
más, incluye varias 
series de dibujos ani
mados. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 

Por Terelu Campos. 
17'45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 

Con Inmaculada Gal
ván. 

20'30 Telenoticlas. 
Informativo presenta
do por Alfonso García 
y Susana Pfingsten. 

21'45 Tómbola. 
Programa semanal de 
entrevistas presenta
do por Ximo Rovira. 

01'00 Sola en la ciu
dad. 

Magazine presentado 
por Cristina Tárrega. 

02'00 Telenoticias. 
Incluye informativos 
sobre el Mundial. 

02'05 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Pregrama de Televlsi6n 

TVE-2 
06'30 España, historia 
inmediata. 
07'45 Ciudades perdi
das. 
08'45 Otros pueblos. 
09' 45 Oficios para el re
cuerdo. 
10'00 Lazos secretos. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

"Perfectos desconoci
dos". 

13'00 Con mucha mar
cha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Paraísos cerca
nos. 
16'45 China, el dragón 
milenario. 
17' 15 El escarabajo ver
de. 
17' 45 Para nosotros. 
19'00 Atletismo. Mitin 
de Salamanca. 
20'30 Tiro. Campeona
to del mundo. 
21'00 Quatro. 
21'30 Ellen. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 La noche temá
tica. Otra cara del fút
bol. 

Dos documentales y el 
largometraje: 
23'40 "El balón de 
oro". 

02'15 Cine club. 
- "Daens". V.0 .S. 
- 04'30 "El inspector 
chapuzas". V.0.S. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
07'45 Cyberclub. 

Espacio infantil pre
sentado por Cybercelia 
y Rocko Alikates. 

10'00 Telenoticias. 
10'30 Cyberclub. 

- Tom y Jerry. 
- Garfield. 
- Doraemón, el gato cós-
mico. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 
17' 45 La hora de Mari 
Pau. 

Mari Pau Domínguez 
conversa con varios 
invitados sobre un 
tema que les afecta. 

19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 

Informativo presenta
do por Alfonso García 
y Susana Pfingsten. 

21'30 Canciones para 
el recuerdo. 

Programa semanal en el 
que se rememoran las 
canciones más emble
máticas del pasado. 

01 '00 Treinta minutos. 
Extenso análisis sobre 
un asunto de actuali
dad. 

01'30 Cine. 
03'00 Telenoticias. 
03'05 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'30 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Superhuman sa
murai. 
07'30 Club Megatrb:. 

- Superfénix. 
- CapitánN. 
- Simbad. 
- Heidi. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 
- lronman. 
- Punky Brewster. 

11 '30 Salvados por la 
campana. 
12'00 California dre
ams. 
12'30 La familia Ho
gan. 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 Cosas de mar
cianos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Extra Rosa. 
17'00 Cine. 

Sin determinar. 
19'00 Los vigilantes de 
la playa. 
20'15 Impacto TV. 
21'00 Noticias. 
21'30 Ay señor, señor. 

Con andrés Pajares. 
23'30 Arévalo y cía. 
00'30 Los cuentos des
de la cripta. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine. 

Sin determinar. 
04'00 Televenta. 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Superhuman Sa
murai. 
07'30 Club Megatrlx. 

- Superfénix. 
- Capitán N. 
- Simbad. - Heidi. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 
- Los cuatro fantásti-
cos. 
- Punky Brewster. 

11 '30 Salvados por la 
campana. 
12'00 California dre-
ams. 
12'30 La familia Ho
gan. 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 Cosas de marcia
nos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Extra Rosa. 
17'00 Cine. 
19'00 Los vigilantes de 
la playa. 
20'15 Impacto TV. 
21'00 Noticias. 
21'30 Concierto de Los 
Tres Tenores. 

Concierto de clausura 
del mundial de fútbol. 

00'00 Cine de madru
gada. 
02'00 Noticias. 
02'30 Cine de madru
gada. 
04'30 Televenta. 

'" ~ f:. JUEVES, 9 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y ma
ñana. 
06'25 Las noticiu. Bue
nos dias. 
09'30 Vacaciones en el 
mar. 
11'30 Día a día. 

Con Mª Teresa Cam
pos. 

14'00 El juego del euro
millón. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Al salir de clase. 

"Miente, que algo que
da". Carlota sigue in
dagando para saber 
quién miente: Íñigo o 
Elena. 

15'50 Tarde de cine. 
Sin determinar. 

17' 45 Padre Dowling. 
18'30Ana. 
20'00 El Súper. 

Después de hacer el 
amor con Quino, Pilar 
le ha colocado una 
bomba lapa que explo
tará si en 24 horas no 
le dice dónde está 
exactamente Charo. 

20'30 Las noticiu. 
21'30 Sorteo de la ON
CE. 
21'35 Expediente X. 
23'30 Crónicas marcia
nas. 
01'45 Entre hoy y ma
ñana. 
02'15 Huntel: 
03'45 lnfocomerciales 
04'15 Los Monroe. 

VIERNES, 10 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y ma
ñana. 
06'25 Las noticias. Bue
nos dias. 
09'30 Vacaciones en el 
mar. 
11'30 Día a día. 

Con Mª Teresa Cam
pos. 

14'00 El juego del euro
millón. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Al salir de clase. 

"Confia en mí". Veró
nica fuerza a Arturo a 
contarle la verdad so
bre lo dicho por Pame
la. 

15'50 Tarde de cine. 
17'45 Padre Dowling. 
18'30Ana. 
20'00 El Súper. 

Montesinos se siente 
culpable de la situación 
en que han quedado los 
trabajadores del súper. 

20'30 Las noticias. 
21'30 Sorteo de la ON
CE. 
21'35 Cine 5 estrellas. 

"Tesis" . Intriga. Con 
Ana Torrent. 

00'00 Cine. 
02'30 Entre hoy y ma
ñana. 
03'00 Madrugadadecine 

"Me hace falta un 
bigote". Con Jacobo 
Echevarria. 

04'30 Infocomerciales 
05'00 Hunter. 

Canal+ 
08'15 ABC world news 
08'40 Los 40 principa
les. 
09'25 Programa más o 
menos multiplicado o 
dividido. 

- Veloz y sus amigos. 
- Vida de perros. 
- Las tres mellizas. 

11'30 "20.000 leguas 
de viaje submarino". 
12'58 Piezas. 
13'30 Los 40 principa
les. 
14'15 Redacción. 
14'30 Más deporte. 
15'30 "Phenomenon". 
17'29 "Tiempo de ma
tar". 
19'52 Piezas. 
20'02 National Geo
graphic en Canal+. 
20'28 Pin Plus. 

Fernando Delgado 
20'30 Relativity. 
21'30 Redacción. Noti
cias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Seinfeld. 
22'30 El abogado. 
23'15 Estreno Canal+. 

"Retrato de mujer 
con hombre al fon
do". Comedia. 

00'54 Atletismo. Gol
den League. 
03'24 Música. 
03'55 "Misión imposi
ble". V.O. 
05'41 "La Moñm". 
07'31 Piezas. 

Canal+ 
08'15 ABC world news 
08' 40 Los 40 principa-
les. · 
09'25 Programa más o 
menos multiplicado o 
dividido. 
11 '30 "20.000 leguas 
de viaje submarino 
(II)". 
12'58 Catástrofe. Sub
marino en llamas. 
13'30 Los 40 principa
les. 
14'15 Avance. Redac
ción. 
14'30 Más deporte. 
15'30 "Matrimonio de 
conveniencia". 
17'18 "Intimo y~ 
nal". 
19'18 Piezas. 
19'40 Noche en la jun-
gla. 
20'28 Pin Plus. 

Ana Belén. 
20'30 Relativity. 
21'30 Redacción. Noti
cias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Seinfeld. 
22'30 Estreno Canal + 

"El amor peijudica se
riamente la salud". Co
media. 

00'29 "Matilda". 
0'2'03 Cine X. 

- "Lafugiliva". 
04'22 "El honor de los 
Prizzi". 
06'25 "El amante ide
al". 
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ESTE DOlllGO 5DE 
JULIO iiiABRllOS!!! 

EN 
MAS DE 

200 
paooucTOS 

GASOLINERA 

lcampo _ 
SIEMPRE 

MEJORES PRECIOS 

CLUB DE VIAJES 

kampo 
LAS MEJORES OFERTAS 
PARA TUS VACACIONES 

-. 
, TALLER 

NEUMATICOS Y ACEITE 

· Alcampo 
MONTAJE Y CAMBIO 
INCLUIDO EN P.V.P. 

AGENCIA DE SEGUROS 

Alcampo 
SEGUROS PARA TODOS 

Y TODO AL MEJOR PRECIO 
' 

HASTA 
EL 

t• DE JULIO 

BOUTIQUE 
FUMADOR Y PRENSA 

Alcampo 
JUNTO 

A CAJA CENTRAL 

ENTREGA A DOMICILIO 

lcampo 
LLEVAMOS TU cor.,PRA 

••• Y A UN PRECIO MODICO 

Y HASTA UN TOTAL DE 30 SERVICIOS 

' Sin,, 01ás IBJOS 

Parqut;! comercial .. ~ Alcalá de Henares 


